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Massa News – 01 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/noticias/plantao/eleitores-de-foz-do-iguacu-voltam-as-urnas-neste-
domingo-agOnz.html 

 

Eleitores de Foz do Iguaçu voltam às urnas neste domingo 
 

 
 
Quatro cidades do Paraná terão eleições neste domingo (02). Eleitores de Piraí do Sul, 

Nova Laranjeiras, Quatigá e Foz do Iguaçu terão que voltar as urnas. 
As novas eleições são necessárias porque os candidatos mais votados para o cargo nas 

eleições municipais de 2016 tiveram os registros de candidaturas cassados pela Justiça Eleitoral. 
A votação ocorre das 8h às 17h. 

O comparecimento às urnas é obrigatório para eleitores entre 18 e 70 anos de idade, e 
facultativo aos analfabetos, aos maiores de 16 e menores de 18 anos e aos acima de 70 anos. 

Segundo Adalberto Jorge Xisto Pereira, presidente do TRE, a Justiça Eleitoral está 
preparada para as eleições nessa cidade. “ Temos certeza que tudo ocorrerá na maior 
tranquilidade”, afirmou. 

O TRE acredita que em Foz do Iguaçu o resultado da eleição deve ser divulgado entre 
18h e 18h30. Seis candidatos vão disputar o cargo de prefeito de Foz do Iguaçu. São eles: Chico 
Brasileiro (PSD), Irineu Ribeiro (PV), Marcelino de Freitas (PT), Osli Machado (PPS), Phelipe 
Mansur (Rede) e Marcos Jahnke (PTN). 

 
  

https://massanews.com/noticias/plantao/eleitores-de-foz-do-iguacu-voltam-as-urnas-neste-domingo-agOnz.html
https://massanews.com/noticias/plantao/eleitores-de-foz-do-iguacu-voltam-as-urnas-neste-domingo-agOnz.html
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 01 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1023183294449112 
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Portal da Cidade Foz – 01 de Abril de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/15890-eleitores-de-foz-escolhem-novo-prefeito-neste-
domingo 

 

Eleitores de Foz escolhem novo prefeito neste domingo 
 
O Portal da Cidade fará cobertura "ao vivo" e acompanhará a movimentação nos locais 

de votação. 
 

 
 
Os eleitores de Foz do Iguaçu voltam às urnas neste domingo (2) para eleger um novo 

prefeito em eleição suplementar convocada pelo Tribunal Regional Eleitoral (TRE). Estão aptos a 
votar os eleitores constantes do Cadastro Eleitoral em situação regular e com domicílio eleitoral 
no respectivo Município até 02 de novembro de 2016. 

Em Foz do Iguaçu, 165.730 eleitores escolherão entre sete candidatos que se 
apresentaram após a cassação de Paulo Mac Donald (PDT). Derrotado pelo ex-prefeito em 
outubro, o deputado Chico Brasileiro (PSD) é, agora, o favorito, segundo pesquisa do Instituto 
Opinião, registrada no TRE sob o número PR-02295/2016. Ele tem como adversários Phelipe 
Mansur (REDE), Coronel Jahnke (PTN), Irineu Ribeiro (PV), Marcelino (PT) e Osli Machado 
(PPS). 
  

http://foz.portaldacidade.com/noticias/15890-eleitores-de-foz-escolhem-novo-prefeito-neste-domingo
http://foz.portaldacidade.com/noticias/15890-eleitores-de-foz-escolhem-novo-prefeito-neste-domingo
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/eleitores-de-foz-escolhem-novo-prefeito-neste-domingo-g-01042017-232048.jpg
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Facebook – RPC TV Foz do Iguaçu – 01 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1274322939313867 
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G1 Paraná – Paraná Tv 1°Edição – 01 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-
iguacu/v/candidatos-a-prefeito-de-foz-falam-sobre-prioridades-se-assumirem-prefeitura/5769699/ 

 

Candidatos a prefeito de Foz falam sobre prioridades se assumirem prefeitura 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2°Edição – 01 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/tre-orienta-
eleitores-de-foz-do-iguacu-para-a-eleicao-suplementar/5770984/ 
 

TRE orienta eleitores de Foz do Iguaçu para a eleição suplementar 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/candidatos-a-prefeito-de-foz-falam-sobre-prioridades-se-assumirem-prefeitura/5769699/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/candidatos-a-prefeito-de-foz-falam-sobre-prioridades-se-assumirem-prefeitura/5769699/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/tre-orienta-eleitores-de-foz-do-iguacu-para-a-eleicao-suplementar/5770984/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/tre-orienta-eleitores-de-foz-do-iguacu-para-a-eleicao-suplementar/5770984/
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Facebook – Massa News – 02 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/massanewspr/videos/1964751697092667/ 

 

 
Em vídeo 

 
  

https://www.facebook.com/massanewspr/videos/1964751697092667/
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Facebook – EloFoz Informação na Fronteira – 02 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1470270719649890 
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EloFoz Informação na Fronteira – 02 de Abril de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/4773/Noticia/23/chico_brasileiro_e_eleito_prefeito_de_foz_do_i
guacu.html 

 

Chico Brasileiro é eleito prefeito de Foz do Iguaçu 
 

 
 

Uma hora e seis minutos após o encerramento das eleições em Foz do Iguaçu, domingo, 
02 de abril de 2017, o deputado estadual Chico Brasileiro foi eleito prefeito de Foz do Iguaçu em 
decorrências das eleições complementares.  Francisco Lacerda Brasileiro era na verdade o único 
dos seis candiatos que tem experiência administrativa, os demais são todos inexperiente e isso 
pesou a su favor. Conversei com  muitos eleitores na manhã de domingo e o argumetno era este, 
os demais não têm experiencia administrativa, emobra sejam pessoas excelentes. Deu a lógica. 

Francisco Lacerda Brasileiro somou 69.469 votos (56,35% dos válidos), o desconhecido 
Phelipe Mansur alcanço 38.039 votos (30,85%), O admirado Tenente Coronel Jahnke totalizou 
8.801 votos (7,14%), o advogado Osli Machado fez 3.770 votos (3,06%), Marcelino de Freitas 
obteve 2.106 votos (1,71%) e Irineu Ribeiro totalizou 1.105 votos (0,90%), tudo quanto se 
esperava das eleições. 

Segundo dados do Justiça Eleitoral, quase 30 mil eleitores deixaram de vota, dos 166.226 
eleitores aptos a votarem, num total de 583 urnas eleitorais, somente 140.002 eleitores 
compareceram as urnas, totalizando 84,22% dos eleitores. Houve 26.224 abstenções (15,78%), 
sendo 7.029 (5,02%) de votos brancos e 9.683 (6,92%) de votos anulados.   
  

http://elofoz.com.br/v1/artigo/4773/Noticia/23/chico_brasileiro_e_eleito_prefeito_de_foz_do_iguacu.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/4773/Noticia/23/chico_brasileiro_e_eleito_prefeito_de_foz_do_iguacu.html
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Facebook – Blog do Lago – 02 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/jornalcataratas/posts/1297972140239520 

 

 
 
 

Blog do Lago – 02 de Abril de 2017  
Link: http://blogdolago.com.br/chico-brasileiro-e-eleito-prefeito-de-foz/ 

 

Chico Brasileiro é eleito prefeito de Foz 
 

 
 
Neste domingo, 2 de abril, Chico Brasileiro foi eleito prefeito de Foz do Iguaçu. Em um dia 

tranquilo de votação e uma apuração rápida pela Justiça Eleitoral, os iguaçuenses souberam o 
resultado das eleições suplementares às 17h40, com mais de 80% das urnas apuradas. 

https://www.facebook.com/jornalcataratas/posts/1297972140239520
http://blogdolago.com.br/chico-brasileiro-e-eleito-prefeito-de-foz/
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Às 17h50, com 96,40% das urnas apuradas, Chico Brasileiro somava 67.350 votos 
(56,71% dos válidos), contra 36.375 votos (30,63%), de Phelipe Mansur (Rede). 

 
Resultado final da eleição 
Chico Brasileiro (PSD) – 69.469 votos (56,35%) (ELEITO) 
Phelipe Mansur (REDE) – 38.039 votos (30,85%) 
Tenente Coronel Jhanke (PTN) – 8.801 votos (7,14%) 
Osli Machado (PPS) – 3.770 votos (3,06%) 
Marcelino (PT) – 2.106 votos (1,71%) 
Irineu Ribeiro (PV) – 1.105 votos (0,90%) 
 
 

Facebook – Portal da Cidade Foz – 02 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1023888904378551 

 

 
  

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1023888904378551
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Portal da Cidade Foz – 02 de Abril de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/15892-chico-brasileiro-do-psd-e-eleito-prefeito-de-foz-
do-iguacu 

 

Chico Brasileiro, do PSD, é eleito prefeito de Foz do Iguaçu 
 
Chico é dentista concursado, foi vice-prefeito, vereador e secretário municipal de Saúde. 
 

 
 
Chico Brasileiro, do PSD, foi eleito neste domingo (2) prefeito de Foz do Iguaçu para os 

próximos quatro anos. Com 100% das urnas apuradas, Brasileiro recebeu 56,35%, o que 
corresponde a 69.469 votos, contra 30,85% de Phelipe Mansur (Rede), com 38.039 votos, 
segundo colocado nas eleições suplementares de 2017.  

Francisco Lacerda Brasileiro é dentista concursado do município, foi vice-
prefeito, vereador e secretário municipal de Saúde em Foz do Iguaçu. Formado 
em odontologia pela Universidade Estadual de Campina Grande, na Paraíba. 

Reside em Foz do Iguaçu desde 1989. Participou da reorganização do Partido Comunista 
do Brasil (PCdoB), integrou-se ao movimento social, elegeu-se vereador em 2000. Reelegeu-se 
em 2004, mas após ser chamado pelo ex-prefeito Paulo Mac Donald e consultar formalmente 
expressivo número de eleitores organizados e participantes do partido, licenciou-se para assumir 
o cargo de secretário municipal de Saúde. 

Candidato a deputado estadual em 2006, apesar de expressiva votação, não foi eleito. 
Dois anos depois foi eleito vice-prefeito de Foz do Iguaçu, na chapa encabeçada por Paulo Mac 
Donald Ghisi, tendo assumido a prefeitura no final de 2009 e início de 2010.  

Em 2013 concorreu a prefeito com Reni Pereira, e ficou em segundo lugar com 62.911 
votos. Em 2014, deixou o PCdoB, onde esteve desde quando começou sua militância política 
ainda na adolescência, ingressou no Partido Social Democrático (PSD). 

Em 2014 se candidatou a deputado estadual e foi eleito com 50.930 votos. 
Foi candidato a prefeitura de Foz em 2016, recebeu um total de 54.488 votos, ficando na 

segunda colocação. Porém o candidato e ex-prefeito Paulo Mac Donald (PDT), que obteve a 
maior votação, mais de 58 mil votos, teve a candidatura impugnada. E agora, eleito prefeito de 
Foz do Iguaçu. 

Veja o resultado completo das eleições 
Chico Brasileiro (PSD): 69.469 (56,35%) 
Phelipe Mansur (Rede): 38.039 (30,85%) 
Tenente Coronel Jahnke (PTN): 8.801 (7,14%) 
Osli Machado (PPS): 3.770 (3,06%) 
Marcelino de Freitas (PT): 2.106 (1,71%) 
Irinei Ribeiro (PV): 1.105 (0,90%) 

http://foz.portaldacidade.com/noticias/15892-chico-brasileiro-do-psd-e-eleito-prefeito-de-foz-do-iguacu
http://foz.portaldacidade.com/noticias/15892-chico-brasileiro-do-psd-e-eleito-prefeito-de-foz-do-iguacu
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/chico-brasileiro-do-psd-e-eleito-prefeito-de-foz-do-iguacu-g-02042017-173924.jpg
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Votos em branco: 7.029 (5,02%) 
Votos nulos: 9.683 (6,92%) 
Abstenções: 26.224 (15,78%) 
Comparecimentos: 140.002 (84,22%) 
 
 

Facebook – HLucas – 02 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10208753411648777 

 

 
 
 

HLucas – 02 de Abril de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/02/deu-o-chico-na-cabeca/ 

 

Deu o Chico na cabeça! 
 

 
 
Chico Brasileiro (PSD) vence a eleição com 56,35% (69.469 votos)Phelipe Mansur 

(REDE) fez 30,85% (38.039 votos)Em terceiro ficou o Cel Jahnke (PTN) fez 7,14%, (8.801)O 
quarto foi o Osli Machado (PPS), fez 3,06%, (3.770)O quinto Marcelino, ex-bagual (PT), fez 
1,71% (2.106)O lanterninha foi o Irineu Ribeiro (PV) fez míseros 0,90% (1.105 votos) 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10208753411648777
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/02/deu-o-chico-na-cabeca/
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Brancos (5.02%) 7.029 votos 
Nulos (6.92%) 9.683 
Abstenções (15,78%) 26.224 
Comparecimentos: (84,22%) 140.000 
A Câmara Municipal dará posse ao Chico e ao seu vice Nilto Bobato no dia 24 de abril. 

Neste período a Justiça Eleitoral julgará as contas de campanha, se tudo for aprovado diplomará 
os ganhadores do pleito no dia 20 de abril. 

Detalhe: O delegado da polícia civil Rubens Recalcatti assumirá a cadeira do Chico na 
Alep. Recalcatti está denunciado pelo Gaeco por homicídio de um cidadão no interior do Paraná. 

O resumo da ópera: 
Paulo Mac Donald (PDT), o candidato mais votado a prefeito em Foz do Iguaçu, teve a 

candidatura indeferida pela Justiça Eleitoral por improbidade administrativa, com base na Lei da 
Ficha Limpa. Mac Donald foi condenado por irregularidades durante o período em que exerceu o 
cargo, entre 2005 e 2012. 

PITACO: Vamos ver se agora o Paulo McD deixa de encher o saco da patuleia e vai 
cuidar dos seus negócios particulares. Demorô! 

PITACO II: E o Kossar, o mãe Diná da fronteira, com seu mandrake Instituto Konsultta, 
que faça a mesma coisa. Coloque a viola no saco e vá tocar em outra freguesia. 

 
 

Tarobá Cascavel – 02 de Abril de 2017  
Link: http://www.tarobacascavel.com.br/noticia-destaque/2017/04/eleitores-de-foz-elegem-
prefeito-neste-domingo/ 

 

Eleitores de Foz elegem prefeito neste domingo  
 

Neste domingo (2), mais de 165 mil eleitores de Foz do Iguaçu, voltam as urnas para 
eleger o nome de quem vai trabalhar no comando da cidade pelos próximos três anos e oito 
meses. A eleição suplementar acontece, porque o candidato eleito em outubro de 2016, Paulo 
Mac Donald Guisi teve a candidatura impugnada. 

Hoje, disputam o cargo os candidatos Chico Brasileiro (PSD), Phelipe Mansur (REDE), 
Coronel Jahnke (PTN), Irineu Ribeiro (PV), Marcelino (PT) e Osli Machado (PPS). O resultado da 
votação deve sair por volta de 18h. A previsão é que o prefeito eleito tome posse em 24 de abril. 
  

http://www.tarobacascavel.com.br/noticia-destaque/2017/04/eleitores-de-foz-elegem-prefeito-neste-domingo/
http://www.tarobacascavel.com.br/noticia-destaque/2017/04/eleitores-de-foz-elegem-prefeito-neste-domingo/
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Boca Maldita – 02 de Abril de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119842368/eleitores-de-foz-do-iguacu-vao-as-urnas-neste-
domingo-para-escolher-prefeito/ 

 

Eleitores de Foz do Iguaçu vão às urnas neste domingo para escolher prefeito 
 

 
 
Os mais de 166 mil eleitores de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, voltam às urnas 

neste domingo (2) para escolher o novo prefeito. As eleições suplementares foram convocadas 
pelo Tribunal Superior Eleitoral (TSE) após a impugnação da candidatura do ex-prefeito Paulo 
Mac Donald Ghisi (PDT) por condenações em ações de improbidade administrativa. Seis 
candidatos concorrem ao cargo no Executivo local. 

A Justiça Eleitoral convocou 3.370 mesários para trabalhar nas eleições municipais. No 
total, serão 583 seções eleitorais distribuídas por 70 locais de votação na cidade, como o Colégio 
Anglo-Americano, o maior do estado. As informações são do G1 PR. 

A votação começa às 8h e segue até as 17h. Para votar, é preciso ter em mãos algum 
documento de identidade oficial com foto ou o título de eleitor. Documentos como certidões de 
nascimento ou casamento não são aceitos. Os eleitores podem conferir o local de votação e a 
seção em que devem votar no site do TSE. 

Saiba os horários e onde votam os candidatos à Prefeitura de Foz do Iguaçu: 
Marcelino de Freitas (PT) – 8h, na Escola Municipal Júlio Pasa Phelipe Mansur (Rede) – 8h, na 
Escola Municipal Frederico Engel Tenente Coronel Jahnke (PTN) – 8h15, no Colégio Estadual 
Ulysses Guimarães Chico Brasileiro (PSD) – 9h, no Colégio Estadual Paganoto Osli Machado 
(PPS) – 10h, no Colégio Agrícola Irineu Ribeiro (PV) – 14h30, no CAIC do Porto Meira 

 
  

http://www.bocamaldita.com/1119842368/eleitores-de-foz-do-iguacu-vao-as-urnas-neste-domingo-para-escolher-prefeito/
http://www.bocamaldita.com/1119842368/eleitores-de-foz-do-iguacu-vao-as-urnas-neste-domingo-para-escolher-prefeito/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/eleitores-de-foz-do-iguacu-vao-as-urnas-neste-domingo-para-escolher-prefeito.ghtml
http://www.bocamaldita.com/wp-content/uploads/2016/06/foz-aerea1.jpg
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Facebook – Rogério Romano Bonato – 02 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1921422844803107&set=a.1439099933035403.1
073741828.100008062305942&type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1921422844803107&set=a.1439099933035403.1073741828.100008062305942&type=3&theater
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1921422844803107&set=a.1439099933035403.1073741828.100008062305942&type=3&theater
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Facebook – Fronteira Urgente – 02 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1296161023753821 

 

 
  

https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1296161023753821
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Fronteira Urgente – 02 de Abril de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/chico-brasileiro-psd-e-o-novo-prefeito-de-foz-do-iguacu/ 

 

Chico Brasileiro (PSD) é o novo prefeito de Foz do Iguaçu 
 

 
 
O candidato do Chico Brasileiro (PSD) foi eleito prefeito de Foz do Iguaçu neste domingo 

(2). De acordo com o Tribunal Superior Eleitoral (TSE), Chico Brasileiro somou 69.469 votos 
(56,35% dos válidos) e Phelipe Mansur (Rede), o segundo colocado, 38.039 votos (30,85%). O 
resultado final foi divulgado às 18h06. 

O novo prefeito deve assumir o comando do executivo local até o dia 20, conforme o 
calendário estipulado pelo Tribunal Regional Eleitoral (TRE). O vice é o ex-vereador Nilton Bobato 
(PCdoB). 

Os dois se reúnem com a prefeita interina na segunda-feira (3) a partir das 9h30. “Vamos 
colher as primeiras informações para já poder iniciar a transição. Precisamos conhecer a 
realidade das contas do município de perto e elaborar um plano emergencial para ser aplicado já 
a partir da posse. Não temos muito tempo a perder. Foz do Iguaçu já sofreu demais e agora 
precisamos unir forças e começar a trabalhar”, comentou o prefeito eleito. 

Brasileiro disputou as eleições em outubro de 2016 e obteve 54.488 votos. Na ocasião, o 
primeiro colocado, com 58.163 votos, foi o ex-prefeito Paulo Mac Donald Ghisi, que não pôde 
assumir porque estava com a candidatura impugnada. A decisão foi confirmada pelo Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), que convocou novas eleições municipais. 

Como os votos de Mac Donald não foram contabilizados e o resultado do pleito foi 
invalidado, desde o dia 1º de janeiro a prefeitura vem sendo comandada interinamente pela 
presidente da Câmara Municipal, a vereadora Inês Weizmann (PSD). 

Antes, o Executivo local estava a cargo da vice-prefeita, Ivone Barofaldi (PSDB). Ela 
assumiu o cargo após o afastamento do então prefeito Reni Pereira (PSB), preso pela Polícia 
Federal durante a 4ª fase da Operação Pecúlio. Ele é réu em ações penais que apuram um 
esquema de corrupção comandado pelo ex-prefeito. 

Depois de acompanhar a apuração com a família em casa, o prefeito eleito, apoiadores 
de campanha e eleitores iniciaram a comemoração da vitória em uma casa de shows da cidade 
antes de seguirem para o Centro da cidade. 

 
Propostas 
A chapa “Foz Levada a Sério” é composta por sete partidos: PSD, PCdoB, PP, PRTB, 

PEN, SD, PRB, PRP, PNM e DEM. 

http://fronteiraurgente.com.br/chico-brasileiro-psd-e-o-novo-prefeito-de-foz-do-iguacu/
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Durante a campanha, o candidato afirmou em programas eleitorais e entrevistas que 
pretende priorizar a saúde pública. Entre as medidas está a agilização de exames, consultas e 
cirurgias e a ampliação da cobertura das equipes da Saúde da Família. Chico pretende também 
recuperar a malha viária da cidade e implantar um novo sistema de transporte público. 

 
Sobre Chico Brasileiro 
Francisco Lacerda Brasileiro, o Chico Brasileiro, foi eleito deputado estadual em 2014 

com 50.930 votos. Foi vereador por dois mandatos (2000 e 2004), vice-prefeito de Foz do Iguaçu 
(2008) e secretário municipal de Saúde. 

Nascido em Piancó, na Paraíba, mora em Foz do Iguaçu desde 1990. É formado em 
odontologia e afirma ter sido idealizador do Hospital Municipal Padre Germano Lauck, o único 
público da cidade. 

 
Veja o resultado completo das eleições 
Chico Brasileiro (PSD): 69.469 (56,35%) 
Phelipe Mansur (Rede): 38.039 (30,85%) 
Tenente Coronel Jahnke (PTN): 8.801 (7,14%) 
Osli Machado (PPS): 3.770 (3,06%) 
Marcelino de Freitas (PT): 2.106 (1,71%) 
Irinei Ribeiro (PV): 1.105 (0,90%) 
Votos em branco: 7.029 (5,02%) 
Votos nulos: 9.683 (6,92%) 
Abstenções: 26.224 (15,78%) 
Comparecimentos: 140.002 (84,22%) 
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Facebook – Transamérica Foz – 02 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.2254203941
92735/1263123537089077/?type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263123537089077/?type=3&theater
https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263123537089077/?type=3&theater
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Facebook – Transamérica Foz – 02 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.2254203941
92735/1263497290385035/?type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263497290385035/?type=3&theater
https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263497290385035/?type=3&theater
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Facebook – Transamérica Foz – 02 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.2254203941
92735/1263527000382064/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263527000382064/?type=3
https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263527000382064/?type=3
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Facebook – Transamérica Foz – 02 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.2254203941
92735/1263529880381776/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263529880381776/?type=3
https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263529880381776/?type=3


CLIPPING DIÁRIO 
Abril 

01/04/2017 a 15/04/2017 
 

27 
 

Facebook – Transamérica Foz – 02 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.2254203941
92735/1263532637048167/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263532637048167/?type=3
https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263532637048167/?type=3
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Facebook – Transamérica Foz – 02 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.2254203941
92735/1263537380381026/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263537380381026/?type=3
https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263537380381026/?type=3
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Facebook – Transamérica Foz – 02 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.2254203941
92735/1263541243713973/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263541243713973/?type=3
https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263541243713973/?type=3
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Facebook – Transamérica Foz – 02 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.2254203941
92735/1263546520380112/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263546520380112/?type=3
https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263546520380112/?type=3
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Facebook – Transamérica Foz – 02 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.2254203941
92735/1263549033713194/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263549033713194/?type=3
https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263549033713194/?type=3
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Facebook – Transamérica Foz – 02 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.2254203941
92735/1263559753712122/?type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263559753712122/?type=3&theater
https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263559753712122/?type=3&theater
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Facebook – Transamérica Foz – 02 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.2254203941
92735/1263563417045089/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263563417045089/?type=3
https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263563417045089/?type=3


CLIPPING DIÁRIO 
Abril 

01/04/2017 a 15/04/2017 
 

34 
 

Facebook – Transamérica Foz – 02 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.2254203941
92735/1263565547044876/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263565547044876/?type=3
https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1263565547044876/?type=3
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Facebook – Transamérica Foz – 02 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/transamerica.foz/posts/1263575843710513 

 

 

 
  

https://www.facebook.com/transamerica.foz/posts/1263575843710513
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Facebook – H2Foz – 02 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/posts/1080204332086179 

 

 
  

https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/posts/1080204332086179
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H2Foz – 02 de Abril de 2017  
Link: http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/politica/chico-brasileiro-e-eleito-prefeito-de-foz-do-
iguacu 

 

Chico Brasileiro é eleito prefeito de Foz do Iguaçu 
 

 
 
H2FOZ - Paulo Bogler 
O candidato Chico Brasileiro (PSD) foi eleito prefeito de Foz do Iguaçu no pleito 

suplementar realizado este domingo, 02. Brasileiro obteve 69.469 dos votos (56,35%%) e Phelipe 
Mansur (REDE) foi o segundo colocado, recebendo 38.039 votos (30,85%).  

O pleito foi realizado depois que o TSE (Tribunal Superior Eleitoral) invalidou o resultado 
das eleições para o principal cargo executivo do município municipal, nas eleições de outubro de 
2016. Na ocasião, Paulo Mac Donald Ghisi (PDT), que concorreu mediante recurso depois de ter 
sua candidatura impugnada pela Justiça Eleitoral, ficou à frente de seus concorrentes, com 
58.163 votos. 

Em entrevista à Rádio Cultura, o prefeito eleito agradeceu aos eleitores e enumerou as 
prioridades. Agradeço ao povo de Foz do Iguaçu pelo reconhecimento e apoio ao nosso trabalho 
e às nossas propostas. Vamos recuperar a cidade para que ela funcione adequadamente em 
benefício do coletivo", frisou."Vamos trabalhar com muita união. A prioridade é conhecer toda a 
realidade fiscal, orçamentária e das dívidas da prefeitura. Vamos buscar o equilíbrio das contas 
públicas para fazer investimentos, principalmente na saúde, na educação e nos bairros", 
pontuou.A diplomação do novo prefeito deverá ser feita pela Justiça Eleitoral até o dia 20 de abril, 
após a análise das contas eleitorais do candidato. A posse de Chico Brasileiro está prevista para 
acontecer em 24 de abril, conforme calendário informado pela Câmara de Vereadores.  

Na eleição, 26.224 (15,78%) eleitores não compareceram às urnas, número considerado 
alto por se tratar de escolha de prefeito. Foram contabilizados 7.029 (5,02%) votos em brancos e 
9.683 (6,92%) anulados. Na soma, 42.936 iguaçuenses preferiram não votar em nenhum dos seis 
candidatos. No pleito eleitoral para prefeito de 2016, foram 14.891 abstenções, 4.582 votos 
brancos e 7.821 anulados. 

 

http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/politica/chico-brasileiro-e-eleito-prefeito-de-foz-do-iguacu
http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/politica/chico-brasileiro-e-eleito-prefeito-de-foz-do-iguacu
http://www.h2foz.com.br/upload/image/noticia/noticia_28750_img2_chico-brasileiro-campanha.jpg
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Mansur 
O candidato Phelipe Mansur disse que sai da eleição com a certeza de que cumpriu sua 

responsabilidade como cidadão. “É a sensação de dever cumprido, como cidadadão iguaçuense 
preocupado com a cidade”, afirmou à Rádio Cultura. Mansur acredita ter sido atacado pelos 
adversários por ser iniciante no meio político. “Quiseram me desmerecer, sofri muitos ataques. 
O momento agora é de união, é hora de deixar a disputa para trás. Foi isso que pedi aos meus 
colaboradores de campanha”, esclareceu.  

 
Jhanke 
Terceiro colocado com 8.801 votos, o Tenente-coronel Jhanke considera-se vitorioso. 

“Saio como vencedor, pois há dois meses nem político eu era e consegui toda essa votação”, 
falou. Suplente de vereador em exercício de mandato, Jahnke comentou como será sua atuação. 
“Apoiaremos tudo o que beneficiar a população. Mas se algo prejudicar o cidadão, tomaremos 
posição”, afirmou. 

 
RESULTADO ELEIÇÕES SUPLEMENTARES EM FOZ DO IGUAÇU 

CANDIDATO VOTOS VÁLIDOS 

Chico Brasileiro 69.469  56,35% 

Phelipe Mansur   38.039  30,85% 

Tenente Coronel Jahnke  8.801  7,14% 

Osli Machado    3.770 3,06% 

Marcelino    2.106   1,71% 

Irinei Ribeiro  1.105  0,90% 

Brancos   7.029   5,02% 

Nulos  9.683  6,92% 

Votos válidos  123.290  88,06% 

Abstenção  26.224  15,78% 
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Facebook – Na Boca do Povo – 02 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1420331221364204 

 

 
 
 

Na Boca do Povo – 02 de Abril de 2017  
Link:http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/450/chico_brasileiro_e_o_novo_prefeito_de_foz_
do_iguacu.html 

 

Chico Brasileiro é o novo Prefeito de Foz do Iguaçu 
 

 
 
Chico Brasileiro do PSD é o novo prefeito de Foz do Iguaçu com 56,35% dos votos. 

69.469 mil eleitores votaram no candidato. Ele disputou a eleição com outros cinco candidatos: 
Marcelino de Freitas do PT que teve 2.106 mil votos representando 1,71 % da eleição.  Phelipe 
Mansur da REDE teve 38.039 mil votos o que representa 30,85% da eleição. Tenente Coronel 
Janke do PTN, teve 8.801 mil votos o que representa 7,41% da eleição. Osli machado teve 3.770 

https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1420331221364204
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/450/chico_brasileiro_e_o_novo_prefeito_de_foz_do_iguacu.html
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/450/chico_brasileiro_e_o_novo_prefeito_de_foz_do_iguacu.html
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mil votos o que representa 3,06% da eleição. Irineu Ribeiro do PV teve 1.105 mil votos o que 
representa 0,90% da eleição. 
 
 

Facebook – RPC TV Foz do Iguaçu – 02 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1275231889222972 

 

 
 
 

G1 Paraná – 02 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1275231889222972 

 

Chico Brasileiro, do PSD, é eleito prefeito de Foz do Iguaçu 
 
Brasileiro foi vice-prefeito da cidade do oeste do Paraná e secretário de saúde. 

Atualmente ele ocupava o cargo de deputado estadual. 
 

 
Em vídeo 

 
O candidato Chico Brasileiro (PSD) foi eleito prefeito de Foz do Iguaçu neste domingo (2). 

De acordo com o Tribunal Superior Eleitoral (TSE), Chico Brasileiro somou 69.469 votos (56,35% 
dos válidos) e Phelipe Mansur (Rede), o segundo colocado, 38.039 votos (30,85%). O resultado 
final foi divulgado às 18h06. Veja abaixo. 

https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1275231889222972
https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1275231889222972
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O novo prefeito deve assumir o comando do executivo local até o dia 20, conforme o 
calendário estipulado pelo Tribunal Regional Eleitoral (TRE). O vice é o ex-vereador Nilton Bobato 
(PCdoB). 

Os dois se reúnem com a prefeita interina na segunda-feira (3) a partir das 9h30. "Vamos 
colher as primeiras informações para já poder iniciar a transição. Precisamos conhecer a 
realidade das contas do município de perto e elaborar um plano emergencial para ser aplicado já 
a partir da posse. Não temos muito tempo a perder. Foz do Iguaçu já sofreu demais e agora 
precisamos unir forças e começar a trabalhar", comentou o prefeito eleito. 

Brasileiro disputou as eleições em outubro de 2016 e obteve 54.488 votos. Na ocasião, o 
primeiro colocado, com 58.163 votos, foi o ex-prefeito Paulo Mac Donald Ghisi, que não pôde 
assumir porque estava com a candidatura impugnada. A decisão foi confirmada pelo Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), que convocou novas eleições municipais. 

Como os votos de Mac Donald não foram contabilizados e o resultado do pleito foi 
invalidado, desde o dia 1º de janeiro a prefeitura vem sendo comandada interinamente pela 
presidente da Câmara Municipal, a vereadora Inês Weizmann (PSD). 

Antes, o Executivo local estava a cargo da vice-prefeita, Ivone Barofaldi (PSDB). Ela 
assumiu o cargo após o afastamento do então prefeito Reni Pereira (PSB), preso pela Polícia 
Federal durante a 4ª fase da Operação Pecúlio. Ele é réu em ações penais que apuram um 
esquema de corrupção comandado pelo ex-prefeito. 

Veja a apuração completa. 
Depois de acompanhar a apuração com a família em casa, o prefeito eleito, apoiadores 

de campanha e eleitores iniciaram a comemoração da vitória em uma casa de shows da cidade 
antes de seguirem para o Centro da cidade. 

Propostas 
A chapa "Foz Levada a Sério" é composta por sete partidos: PSD, PCdoB, PP, PRTB, 

PEN, SD, PRB, PRP, PNM e DEM. 
Durante a campanha, o candidato afirmou em programas eleitorais e entrevistas que 

pretende priorizar a saúde pública. Entre as medidas está a agilização de exames, consultas e 
cirurgias e a ampliação da cobertura das equipes da Saúde da Família. Chico pretende também 
recuperar a malha viária da cidade e implantar um novo sistema de transporte público. 

Sobre Chico Brasileiro 
Francisco Lacerda Brasileiro, o Chico Brasileiro, foi eleito deputado estadual em 2014 

com 50.930 votos. Foi vereador por dois mandatos (2000 e 2004), vice-prefeito de Foz do Iguaçu 
(2008) e secretário municipal de Saúde. Nascido em Piancó, na Paraíba, mora em Foz do Iguaçu 
desde 1990. É formado em odontologia e afirma ter sido idealizador do Hospital Municipal Padre 
Germano Lauck, o único público da cidade. 

 
Veja o resultado completo das eleições 
Chico Brasileiro (PSD): 69.469 (56,35%) 
Phelipe Mansur (Rede): 38.039 (30,85%) 
Tenente Coronel Jahnke (PTN): 8.801 (7,14%) 
Osli Machado (PPS): 3.770 (3,06%) 
Marcelino de Freitas (PT): 2.106 (1,71%) 
Irinei Ribeiro (PV): 1.105 (0,90%) 
Votos em branco: 7.029 (5,02%) 
Votos nulos: 9.683 (6,92%) 
Abstenções: 26.224 (15,78%) 
Comparecimentos: 140.002 (84,22%) 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 03 de Abril de 2017 - Capa  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 03 de Abril de 2017 – Pág 03  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 03 de Abril de 2017 – Pág. 04  
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 03 de Abril de 2017 – Pág. 06  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 03 de Abril de 2017 – Pág. 07  
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Massa News – 03 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/eleicao-suplementar-mais-de-42-mil-
eleitores-iguacuenses-deixaram-de-participar-YkO6W.html 

 

Eleição suplementar: Mais de 42 mil eleitores iguaçuenses deixaram de 
participar 

 
Nem tchum -Na eleição suplementar de domingo, 26.224 eleitores, pelos mais variados 

motivos, nem se deram ao trabalho de comparecer às urnas. Outros 7.029 lavaram as mãos 
votando em branco e 9.683 cravaram o protesto anulando o voto. Juntos esse grupo representou 
27.72% do eleitorado. A soma atingiu 42.936 votos. 

Quase dobrou -Comparativamente, com 2016, o número de abstenções saltou de 14.891 
para os atuais 26.224. Em outubro a opção “branco” somou 4.582 votos. Outros 7.821 
iguaçuenses decidiram anular. Juntos formaram uma legião de 27.395 eleitores contra os atuais 
42.936. 

Linha divisória -Os 42.936 eleitores que decidiram não comparecer, não votar ou 
protestar, formaram uma multidão que ficou entre os 69.469 votos dados a Chico Brasileiro e os 
38.039 recebidos por Phelipe Mansur. 

Diferença expressiva -A diferença entre Chico Brasileiro e Mansur ficou cravada em 
31.430 votos  

Superou todos -Juntos os cinco candidatos que disputaram a eleição suplementar com 
Chico Brasileiro obtiveram 53.921 votos. Portanto, a votação do candidato eleito Chico Brasileiro 
superou em 15.548 votos a soma de todos os demais concorrentes. 

Matemática do voto –Os votos cravados nas outras cinco candidaturas e as abstenções 
somadas aos brancos e nulos representam 96.857 eleitores. 

Datas marcadas -A diplomação de Chico Brasileiro está marcada para o dia 20 de abril e 
a data da posse, foi comunicada pelo presidente da Câmara Municipal, para o dia 24 de abril. 

Resultado satisfatório -O vereador tenente-coronel Jahnke conquistou os votos de 
8.801 eleitores. Considera que obteve uma grande vitória pela condição diferenciada da 
campanha suplementar. 

Preparo antecipado -Irineu Ribeiro, com pouco mais de 1.100 votos, lamentou o fato de 
disputar eleição com grupos que se prepararam por dois anos para o pleito. 

Pegou gosto -O candidato Osli Machado, com 3.770 votos, deu o tom da tinta. Aponta 
que existem “pessoas desalinhadas por trás de siglas partidárias” e que é preciso revelar isso. Vai 
continuar na cena política. 

Simples e direto -Para Marcelino Freitas, candidato do PT, a população errou. Para o 
petista, não é possível fazer de conta que está tudo bem. 

Agenda frustrada - Na noite de domingo a assessoria de Phelipe Mansur tentava contato 
com assessores de Chico Brasileiro. A intenção era a de promover um encontro entre os dois. 

Sem fotografia -Na eleição de outubro Mansur foi fotografado parabenizando Paulo 
MacDonald Ghisi logo após a divulgação do resultado da eleição. Parece que, desta vez, a 
tentativa de armistício foi frustrada. 

Golpes sentidos -Na primeira entrevista concedida após a eleição, Chico Brasileiro 
revelou a indignação com os rumos da campanha. Citou, especialmente, o holerite falso e as 
aparições do médico Randas Vilela Batista no horário eleitoral do candidato Phelipe Mansur. 

Obrigações partidárias -Vence na sexta-feira o prazo para a prestação de contas da 
campanha eleitoral suplementar. 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/eleicao-suplementar-mais-de-42-mil-eleitores-iguacuenses-deixaram-de-participar-YkO6W.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/eleicao-suplementar-mais-de-42-mil-eleitores-iguacuenses-deixaram-de-participar-YkO6W.html
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Suplente comemorando -O delegado Rubens Recalcatti conquista a cadeira de 
deputado estadual em substituição a Chico Brasileiro. O delegado acompanhou de perto o 
processo eleitoral na fronteira. 

Representação mantida -Recalcatti será efetivado na cadeira de deputado estadual. 
Jura de pé junto que Foz do Iguaçu continuará tendo representatividade na Assembleia 
Legislativa. 

Deputados prefeitos -Converter deputados estaduais em prefeito está se tornando uma 
tradição em Foz do Iguaçu. Chico Brasileiro é o terceiro. Anteriormente Dobrandino e Reni 
Pereira também trocaram o plenário da Assembleia pelo principal gabinete da prefeitura.  

Compondo a equipe -Desde que assumiu a prefeitura interinamente, a prefeita Inês da 
Saúde nomeou mais de 100 cargos comissionados. Chico Brasileiro tem, agora, que reavaliar a 
manutenção ou exoneração dos nomeados para começar a compor a própria equipe. 

Faz parte -O problema é que a maioria esmagadora dessas pessoas, nomeadas na 
Prefeitura, defenderam publicamente a candidatura do ex-deputado. Algumas decepções e 
frustrações farão parte do processo de estruturação da nova equipe. 

Presidência legislativa A expectativa se volta, a partir de agora, para a presidência da 
Câmara Municipal, ocupada interinamente por Rogério Quadros. A vereadora Inês da Saúde é 
cotada para assumir uma secretaria no governo Chico Brasileiro. A possibilidade manteria a atual 
presidência. 

Seguir o Manual -Recado direto do Conselho Municipal de Saúde: Para resolver metade 
dos problemas da saúde basta seguir os princípios e diretrizes do SUS. Não tem fórmula mágica. 
O que complica a gestão é a tentativa de se reinventar a roda. 

Começam oitivas -O Conselho de Ética e Decoro Parlamentar da Câmara Municipal 
começa, nesta segunda-feira  (3), a ouvir vereadores denunciados no Conselho e testemunhas de 
acusação. A vereadora Anice será a primeira. Ao longo da semana serão ouvidos os outros 
quatro acusados. 

Permanência autorizada -A oitiva na Câmara Municipal, por questões técnicas de 
captação dos depoimentos, foi autorizada pela Justiça. Os vereadores que respondem ao 
processo disciplinar estão proibidos de frequentar o legislativo. 

 
 

Massa News – 03 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/noticias/plantao/conselho-de-etica-da-camara-comeca-ouvir-
investigados-na-peculio-QolPo.html 

 

Conselho de Ética da Câmara começa ouvir investigados na Pecúlio 
 

 
 

https://massanews.com/noticias/plantao/conselho-de-etica-da-camara-comeca-ouvir-investigados-na-peculio-QolPo.html
https://massanews.com/noticias/plantao/conselho-de-etica-da-camara-comeca-ouvir-investigados-na-peculio-QolPo.html
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O Conselho de Ética da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, começa a ouvir nesta 
segunda-feira (3), os vereadores afastados e investigados pela Polícia Federal e Ministério 
Público Federal, na Operação Pecúlio. A primeira a ser ouvida é a vereadora Anice Gazzaoui 
(PTN). 

Os presidentes da ACIFI, OAB, Observatório Social e do Movimento Laico da Igreja 
Católica, também deverão ser ouvidos hoje, como testemunhas de acusação. Como os 
vereadores afastados não podem ter contato com o legislativo, foi preciso uma autorização 
judicial para que os parlamentares afastados pudessem comparecer à sessão. 

Na terça-feira (4), o Conselho ouve o vereador Darci Siqueira (PTN). Nos outros dias, 
comparacem os vereadores Edílio Dall´Agnol (PSC), Luiz Queiroga (DEM) e Rudinei de Moura 
(PSD), além de testemunhas. 

O relator do Conselho,vereador Celino Fertrin (PDT), destacou que o Conselho notificou 
os vereadores e pediu autorização ao Judiciário para que os vereadores denunciados pudessem 
comparecer às oitivas. A presidente do Conselho, vereadora Nanci Rafain Andreola (PDT), 
explicou que os denunciados terão amplo direito de defesa. 

A direção da Câmara informou que os depoimentos serão fechados. A imprensa poderá 
entrar apenas no início, para captura de imagens. 
 
 

Facebook – EloFoz Informação na Fronteira – 03 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1471048029572159 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1471048029572159
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EloFoz Informação na Fronteira – 03 de Abril de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/4775/Noticia/23/conselho_de_tica_da_camara_comeca_ouvir_
vereadores_investigados_na_peculio.html 

 

Conselho de Ética da Câmara começa ouvir vereadores investigados na 
Pecúlio 

 

 
 
O Conselho de Ética da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, começa a ouvir nesta 

segunda-feira (3), os vereadores afastados e investigados pela Polícia Federal e Ministério 
Público Federal, na Operação Pecúlio. A primeira a ser ouvida é a vereadora Anice Gazzaoui 
(PTN). 

Os presidentes da ACIFI, OAB, Observatório Social e do Movimento Laico da igreja 
Católica, também deverão ser ouvidos nesta segunda-feira, como testemunhas de acusação. 
Como os vereadores afastados não podem ter contato com o legislativo, foi preciso uma 
autorização judicial para que os parlamentares afastados pudessem comparecer à sessão. 

Na terça-feira (4), o Conselho ouve o vereador Darci Siqueira (PTN). Nos outros dias, 
comparacem os vereadores Edílio Dall´Agnol (PSC), Luiz Queiroga (DEM) e Rudinei de Moura 
(PSD), além de testemunhas. 

O relator do Conselho,vereador Celino Fertrin (PDT), destacou que o Conselho notificou 
os Vereadores e pediu autorização ao Judiciário para que os Vereadores denunciados pudessem 
comparecer às oitivas. A presidente do Conselho, vereadora Nanci Rafain Andreola (PDT), 
explicou que os denunciados terão amplo direito de defesa. 

A direção da Câmara informou que os depoimentos serão fechados. A imprensa poderá 
entrar apenas no início, para captura de imagens. 

 
  

http://elofoz.com.br/v1/artigo/4775/Noticia/23/conselho_de_tica_da_camara_comeca_ouvir_vereadores_investigados_na_peculio.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/4775/Noticia/23/conselho_de_tica_da_camara_comeca_ouvir_vereadores_investigados_na_peculio.html


CLIPPING DIÁRIO 
Abril 

01/04/2017 a 15/04/2017 
 

51 
 

Facebook – Portal da Cidade Foz – 03 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1024466374320804 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1024466374320804
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Portal da Cidade Foz – 03 de Abril de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/15904-conselho-de-etica-comeca-a-ouvir-vereadores-
da-peculio 

 

Conselho de Ética começa a ouvir vereadores da Pecúlio 
 
A primeira a ser ouvida é a vereadora Anice Gazzaoui (PTN). 
 

 
 
O Conselho de Ética da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, começa a ouvir nesta 

segunda-feira (3), os vereadores afastados e investigados pela Polícia Federal e Ministério 
Público Federal, na Operação Pecúlio. A primeira a ser ouvida é a vereadora Anice Gazzaoui 
(PTN). 

Os presidentes da ACIFI, OAB, Observatório Social e do Movimento Laico da igreja 
Católica, também deverão ser ouvidos nesta segunda-feira, como testemunhas de acusação. 
Como os vereadores afastados não podem ter contato com o legislativo, foi preciso uma 
autorização judicial para que os parlamentares afastados pudessem comparecer à sessão. 

Na terça-feira (4), o Conselho ouve o vereador Darci Siqueira (PTN). Nos outros dias, 
comparacem os vereadores Edílio Dall´Agnol (PSC), Luiz Queiroga (DEM) e Rudinei de Moura 
(PSD), além de testemunhas. 

O relator do Conselho,vereador Celino Fertrin (PDT), destacou que o Conselho notificou 
os Vereadores e pediu autorização ao Judiciário para que os Vereadores denunciados pudessem 
comparecer às oitivas. A presidente do Conselho, vereadora Nanci Rafain Andreola (PDT), 
explicou que os denunciados terão amplo direito de defesa. 

A direção da Câmara informou que os depoimentos serão fechados. A imprensa poderá 
entrar apenas no início, para captura de imagens. 

 
  

http://foz.portaldacidade.com/noticias/15904-conselho-de-etica-comeca-a-ouvir-vereadores-da-peculio
http://foz.portaldacidade.com/noticias/15904-conselho-de-etica-comeca-a-ouvir-vereadores-da-peculio
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/conselho-de-etica-comeca-a-ouvir-vereadores-da-peculio-g-03042017-110712.jpg
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Facebook - Política em Foco Foz – 03 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1750849995207046 

 

 
  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1750849995207046
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Política em Foco Foz – 03 de Abril de 2017  
Link: http://politicafoz.com/2017/04/04/psd-divulga-carta-compromisso-assinada-pelo-atual-
prefeito-de-foz-do-iguacu/ 

 

PSD DIVULGA CARTA COMPROMISSO ASSINADA PELO ATUAL PREFEITO 
DE FOZ DO IGUAÇU. 

 

 
 
1 – GOVERNANÇACORPORATIVA– REFORMAADMINISTRATIVA 
Constituir imediatamente uma proposta pelo gestor, com apoio de entidades relevantes 

que tenham propostas concretas para mudança de modelo de gestão direta da PMFI e 
Autarquias, definindo um cronograma no prazo máximo de 6 meses, para encaminhamento junto 
a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, adequando o Organograma Funcional da PMFI, visando 
nova Governança Corporativa, buscando atender a real necessidade da sociedade, com revisão e 
redução em cargos, funções, assessorias e secretarias , melhorias em auditorias e controles bem 
como sistemas integrados de TI, qualificação dos funcionários, acabando com as possíveis 
distorções existentes ,reduzindo o tamanho da maquina pública na busca da eficiência e eficácia. 

 
2 ABERTURA PARAFACULDADES/UNIVERSIDADES/ 

CONTADORES/ADVOGADOS/ENGENHEIROS 
Criar maior envolvimento com as Faculdades/Universidades/Contadores/Advogados/ 

Engenheiros eProfissionais da Área Social, pois é necessário entender e aceitar que o papel dos 
profissionais e acadêmicos será significativo, uma vez que eles podem atuar como 
multiplicadores do conhecimento técnico e científico, contribuindo para melhorar o serviço público, 
apoio em medição de serviços e produtos contratados e os devidamente efetivados junto a PMFI. 
É preciso que estas mudanças administrativas estejam enraizadas nas mentes dos governantes e 
gestores, envolvendo uma ampla gama de atores. A consciência dos governantes, gestores e 
sociedade não ocorrerá por meio de reformas imediatas, mas por meio do conhecimento e das 
práticas administrativas diárias. 

 
3 – ENCARGOS ESPECIAIS EE – FUNÇÕES GRATIFICADAS FG 
Revisar os encargos especiais (E.E.) e as funções gratificadas (F.G.) de imediato. 

Adotando critério estritamente técnico e de meritocracia. 
 

http://politicafoz.com/2017/04/04/psd-divulga-carta-compromisso-assinada-pelo-atual-prefeito-de-foz-do-iguacu/
http://politicafoz.com/2017/04/04/psd-divulga-carta-compromisso-assinada-pelo-atual-prefeito-de-foz-do-iguacu/
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4 – CLÁSULADE BARREIRA– CARGOS COMISSIONADOS 
Reduzir, em no mínimo 20%( durante o mandato), os cargos comissionados distribuídos 

entre ASS -I,ASS-II e ASS-III na PMFI pois conta-se com o número histórico acima de 275 (nos 
últimos 12 anos). 

 
5 – LAVAGEM DE DINHEIRO 
Dar publicidade e fazer constar em todos os editais e contratos firmados que as empresa 

que desejam contratar com o Poder Público, sejam prestadoras de serviço ou fornecedoras de 
produtos, deverão se comprometer a atuar no âmbito de prevenção à lavagem de dinheiro para 
impedir que ela, seus prepostos, funcionários ou terceiros, utilizem de seus serviços e sua 
atividade para ocultar ou dissimular a natureza, origem, localização, disposição, movimentação ou 
propriedade de bens, em todos seus negócios e não apenas no que se refere ao contrato com o 
município. Aempresa deverá se declarar conhecedora das leis que dispõem sobre a prevenção e 
combate aos crimes de “lavagem de dinheiro” e das normas complementares editadas pelo 
Conselho Monetário Nacional e/ou Banco Central que disciplinam a Prevenção e Combate aos 
crimes de “lavagem” ou ocultação de bens, direitos e valores (Prevenção a Lavagem de Dinheiro). 

 
6-ANTICORRUPÇÃO 
Dar publicidade e fazer constar em todos os editais e contratos firmados que a empresa a 

qual contratar com o Poder Público se compromete, por si, seus prepostos ou qualquer terceiro 
intermediário, a não oferecer, dar ou se comprometer a dar a quem quer que seja, facilitar, aceitar 
ou se comprometer a aceitar de quem quer que seja, qualquer pagamento, doação, 
compensação, vantagens financeiras ou não financeiras, ou benefício de qualquer espécie que 
constituam prática ilegal ou de corrupção, de acordo com as leis aplicáveis, em especial a Lei 
12.846, de primeiro de agosto de 2013, conhecida como Lei Anticorrupção, seja de forma direta 
ou indireta quanto ao objeto deste contrato e/ou venda, ou de outra forma que não relacionada a 
este. Garante, ainda, que nenhuma parte de sua receita ou benefícios decorrentes deste contrato 
assim como de qualquer de seus colaboradores é, foi ou será, direta ou indiretamente, prometido, 
oferecido ou dado a qualquer agente público ou terceiro a ele relacionado, para o propósito de, 
visando obter negócios, vantagens ou benefícios, influenciar qualquer ato ou decisão de agente 
público no exercício de sua atividade funcional ou induzir o Agente Público a omitir ou praticar 
atos de ofício contra disposição legal ou contra o interesse público. Declara ciência que qualquer 
atividade que viole a Lei Anticorrupção é proibida e que conhece as conseqüências legais de tal 
violação, aceitando o pleno e imediato cancelamento deste contrato, sem ônus de qualquer 
espécie ao poder público contratante, respondendo sob as penas das leis civil, criminal e 
administrativa, assegurado o direito de regresso de valores à PMFI, pela infração devidamente 
comprovada. 

 
7 – BOAS PRÁTICAS – DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SOCIALE AMBIENTAL 
Desenvolver e implantar um modelo de boas práticas na gestão da PMFI, extirpando a 
inércia/ineficiência do Poder Público; garantir que as ações da Administração Pública 

estejam 
alinhadas às necessidades das partes interessadas, sejam elas usuários do serviço 

público, cidadãos, contribuintes, investidores, dentre outros; monitorar resultados, desempenho e 
cumprimento das políticas e planos estabelecidos. 

Assegurar a observância dos princípios da legalidade, impessoalidade, moralidade, 
publicidade, eficiência e economicidade que regem a Administração Pública, na busca do 
desenvolvimento econômico, social e ambiental. 
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Necessário que a gestão pública seja norteada pela busca incessante de resultados e 
serviços de qualidade ao cidadão! 

 
8 – PORTAL DATRANSPARÊNCIA- ACESSO AINFORMAÇÃO 
Instituir um novo portal de transparência, apoiado na mais recente tecnologia, que permita 

um ágil acesso a informação, com possibilidade de busca pelo maior numero de itens possível, 
como faixa de valores, data, assunto, período, tipo de contrato e contratado. Permitir a 
visualização integral dos contratos formalizados pela prefeitura, seus respectivos processos e 
pareceres. Dar acesso claro e eficiente sobre todas as fontes de receita do município e 
comparativos com os valores previstos na LOA. 

O compromisso do PSD é com o cidadão iguaçuense. As boas práticas aqui 
estabelecidas são fruto de muito estudo e trabalho. Vamos dar a oportunidade que nossa cidade 
precisa para crescer e ser mais próspera. 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1°Edição – 03 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-
iguacu/v/vereadores-presos-na-operacao-peculio-comecam-a-ser-ouvidos-no-conselho-de-
etica/5773758/ 
 

Vereadores presos na Operação Pecúlio começam a ser ouvidos no Conselho de 
Ética 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-presos-na-operacao-peculio-comecam-a-ser-ouvidos-no-conselho-de-etica/5773758/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-presos-na-operacao-peculio-comecam-a-ser-ouvidos-no-conselho-de-etica/5773758/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-presos-na-operacao-peculio-comecam-a-ser-ouvidos-no-conselho-de-etica/5773758/
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04/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Abril de 2017 – Capa. 01  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Abril de 2017 – Pág. 04  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Abril de 2017 – Pág. 05  
 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Abril 

01/04/2017 a 15/04/2017 
 

60 
 

Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 04 de Abril de 2017 – Pág. 06  
 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Abril 

01/04/2017 a 15/04/2017 
 

61 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Abril de 2017 – Pág. 07  
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Massa News – 04 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/chico-brasileiro-vai-estudar-reducao-de-
cargos-comissionados-0zN5N.html 

 

Chico Brasileiro vai estudar redução de cargos comissionados 
 
Vai estudar - Em entrevistas concedidas na segunda-feira (3) o prefeito eleito Chico 

Brasileiro disse que vai estudar se é possível cortar cargos sem perder a qualidade dos serviços. 
Curto prazo - Da carta-compromisso do PSD de Foz, assinada antes do início da disputa 

eleitoral, constam oito medidas administrativas para sanar os graves problemas administrativos 
detectados. O prazo previsto é de que as soluções sejam apresentadas em 60 dias de governo. 

Reforma Administrativa – O documento define um cronograma para encaminhamento a 
Câmara da proposta de adequação do organograma funcional. Inclui a revisão e redução em 
cargos, funções, assessorias e secretarias. O prazo previsto é de seis meses, 

Encargos especiais – O compromisso assinado é de revisar os encargos especiais e as 
funções gratificadas de imediato. Adotando critério estritamente técnico e de meritocracia. 

Cláusula de barreira – O documento prevê a redução de, no mínimo, 20% dos cargos 
comissionados durante o mandato. A redução deve cortar 55 vagas. Ainda é pouco diante do que 
as entidades pedem. O corte esperado é de, no mínimo, 50%. 

Portal da transparência – A carta-compromisso propõe, ainda, um novo portal de 
transparência apoiado na mais recente tecnologia. A ferramenta deve permitir um ágil acesso a 
informação e a  visualização integral dos contratos formalizados pela prefeitura. 

No feriado -  Se depender da vontade do prefeito eleito Chico Brasileiro, a posse será 
marcada para o dia 1° de maio e não para o dia 24 de abril como previamente anunciado. A data 
é determinada pelo Legislativo. 

Por liminar - A Prefeitura rescindiu o contrato com o Provopar e ordenou a desocupação 
do prédio utilizado pela entidade. No entanto, em decisão liminar, a Justiça impediu o despejo e 
manteve o convênio. 

Cobrança legislativa -  Agora o fogo parte de outra trincheira. A vereadora Nanci Andreola 
apresenta requerimento na Câmara Municipal pedindo informações acerca de prestação de 
contas de débitos existentes na entidade.    

Itens reprovados - O Conselho Municipal de Saúde publicou o documento que reprova o 
relatório anual de gestão de 2016 da Secretaria Municipal da Saúde. Foi a quarta reprovação 
consecutiva. O Conselho não aprovou, também, o orçamento 2017. 

Descalabro administrativo - Entre as causas da reprovação estão: O “caos‘ instalado na 
maioria dos serviços de assistência na atenção primária; ausência de exames de diagnósticos e 
os desdobramentos internos e externos da “Operação Pecúlio”. 

Abaixo da média - O Conselho denuncia que os principais indicadores de saúde, estão 
aquém do recomendado pelo Ministério da Saúde e Secretária de Estado da Saúde. 

Alta rotatividade - O parecer levou em conta os prejuízos ocasionados nas constantes 
trocas de equipes no comando da Secretaria. Desde abril de 2016 o órgão foi comandado por 10 
secretários.   

Mais homenagens - O Regimento Interno da Câmara Municipal de Foz deverá ser 
novamente alterado para aumentar o número de moções permitido a cada vereador. Desde 2015, 
quando o regimento foi alterado, cada parlamentar pode apresentar uma indicação por ano. A 
intenção é ampliar para três. 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/chico-brasileiro-vai-estudar-reducao-de-cargos-comissionados-0zN5N.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/chico-brasileiro-vai-estudar-reducao-de-cargos-comissionados-0zN5N.html
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Excesso autorizado - A proposta vai permitir que cada vereador apresente 12 moções por 
mandato. No geral, entre todos os parlamentares, seriam 180 moções no período de um 
mandato. 

Roupa colorida - Em 2013 para conter o ímpeto fashion do vereador Paulo Rocha, que se 
apresentava nas sessões com ternos coloridos e estampados, o Regimento Interno foi alterado. 
Determinando a vestimenta adequada para as sessões plenárias. 

Ampliando opções - Agora um novo Projeto de Resolução pretende ampliar as opções 
para as vereadoras. A proposta é da vereadora Nanci Andreola. Ela justifica que as mulheres 
possuem opções de trajes, cores e estampas, que se enquadram na decência e descrição 
exigidas. 

Cores neutras - A vereadora, que é conhecida por usar vestimenta rosa, considera 
descabido que as vereadoras tenham que seguir o regimento utilizando roupas, unicamente, nas 
cores preta, branca, cinza, azul marinho ou marrom. 

Salas virtuais - Estão programadas as inaugurações, na sexta-feira (7), de duas salas 
virtuais destinadas à educação a distância dos detentos, uma na Penitenciária Estadual e outra 
no Centro de Reintegração Feminina. 

Ministro em Foz - O evento contará com a presença do ministro da Justiça, Osmar 
Serraglio, do secretário da Segurança Pública e Administração Penitenciária, Wagner Mesquita, e 
do diretor do Departamento Penitenciário do Paraná, Luiz Alberto Cartaxo Moura. 

Agentes penitenciários - O grupo chega à cidade dias após um princípio de rebelião na 
Cadeia Pública Laudemir Neves e em meio a mobilização de agentes penitenciários que cobram 
investimentos no setor prisional e a contratação de mais servidores.    

Princípio de rebelião -  Os presos se rebelaram na Cadeia Pública Laudemir Neves no 
final de semana, após o horário de visita. O grupo manteve um agente penitenciário como refém e 
feriu outro que conseguiu escapar da emboscada. A situação crítica, concentrada em apenas 
uma das celas, foi rapidamente resolvida com a chegada do pelotão do choque da Polícia Militar. 

Quadro reduzido - O Sindicato dos Agentes Penitenciários revela que apenas oito 
agentes estavam de plantão no início da rebelião. O número representa menos de 1/3 do total de 
agentes recomendados pelo Conselho Nacional de Política Criminal e Penitenciaria para a 
ocasião. 

Segurança frágil - Pela quantidade de presos albergados na unidade, pelo menos 26 
agentes deveriam estar escalados para o plantão. Além disso, os representantes sindicais 
denunciam a fragilidade na segurança da unidade e também do prédio destinado às mulheres.   

Problema nacional - Nesta terça-feira (4), o Plenário da Câmara Federal se transformará 
em comissão geral para discutir o sistema penitenciário brasileiro. A ideia é ouvir diagnósticos 
mais aprofundados e soluções para a crise, com foco nos agentes penitenciários. 

Policia penal - Desde 2004 tramita na Câmara uma Proposta de Emenda à Constituição 
que cria as polícias penitenciárias federal e estadual. A proposta já foi aprovada em comissão 
especial e está pronta para ser votada no Plenário da Câmara. 

Contribuinte iguaçuense - Decorrido um mês do prazo de entrega da Declaração do 
Imposto de Renda da Pessoa Física, a Receita Federal do Brasil recebeu, até a meia noite de 
domingo (2), 9.930 declarações de iguaçuenses. 

Um quinto - Estima-se que serão entregues 46,5 mil declarações em Foz do Iguaçu. 
Portanto, o volume entregue corresponde a 21% do total esperado. O prazo vai até dia 28 de 
abril. 
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 04 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1025486254218816 

 

 
 

 

Portal da Cidade Foz – 04 de Abril de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/15920-camara-ouve-darci-drm-no-segundo-dia-de-
oitivas 

 

Câmara ouve Darci DRM no segundo dia de oitivas 
 
Hoje, o vereador Darci DRM (PTN) será ouvido, juntamente com as testemunhas 

indicadas pela defesa. 
 

 
 
O Conselho de Ética da Câmara Municipal de Vereadores entra no segundo dia de oitivas 

nesta terça-feira (4). Os trabalhos fazem parte da Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI), que 
investiga se houve quebra de decoro dos vereadores presos durante a operação Pecúlio. 

Hoje, o vereador Darci DRM (PTN) será ouvido, juntamente com as testemunhas 
indicadas pela defesa.  

Nesta segunda-feira (3), os trabalhos começaram por volta das 13h30, ouvindo quatro 
testemunhas de acusação e uma de defesa. 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1025486254218816
http://foz.portaldacidade.com/noticias/15920-camara-ouve-darci-drm-no-segundo-dia-de-oitivas
http://foz.portaldacidade.com/noticias/15920-camara-ouve-darci-drm-no-segundo-dia-de-oitivas
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/camara-ouve-darci-drm-no-segundo-dia-de-oitivas-g-04042017-122309.jpg
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No começo da noite, o Conselho concordou que Anice Gazzaoui fosse ouvida no fim das 
oitivas, prevista para a próxima semana. Embora a vereadora tenha comparecido ao local, 
retornou para casa sem prestar depoimento.  

Na quarta-feira (4), quem o Conselho de Ética sabatina o vereador Edílio Dall'Agnol 
(PSC). 
 
 

HLucas – 04 de Abril de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/04/vereadora-sai-de-audiencia-na-camara-sem-ser-
ouvida-pelo-conselho-de-etica/ 

 

Vereadora sai de audiência na Câmara sem ser ouvida pelo Conselho de Ética 
 

 
 
O Conselho de Ética da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu iniciou ontem (3) a fase de 

oitivas dos vereadores presos na Operação Pecúlio (atualmente em liberdade) e que foram 
denunciados no Legislativo por falta de decoro. Os trabalhos no primeiro dia duraram quase seis 
horas. Começou às 13h30 ouvindo quatro testemunhas de acusação e uma de defesa. Às 19h15, 
a pedido dos advogados, o conselho concordou que Anice seja ouvida ao final do período de 
oitivas previsto para se estender até a próxima semana. Os depoimentos foram às portas 
fechadas. A imprensa só pode adentrar ao recinto no intervalo, momento em que a vereadora 
Anice deixou o local, retornando apenas quando os jornalistas saíram. O Gazeta Diário apurou 
que durante os depoimentos das testemunhas, Anice se manteve “serena e tranquila”. 

 
  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/04/vereadora-sai-de-audiencia-na-camara-sem-ser-ouvida-pelo-conselho-de-etica/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/04/vereadora-sai-de-audiencia-na-camara-sem-ser-ouvida-pelo-conselho-de-etica/
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Facebook – Paraná TV Bom Dia PR G1 PR – 04 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ParanaTVeG1/posts/1312529938836140 

 

 
  

https://www.facebook.com/ParanaTVeG1/posts/1312529938836140
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Facebook - Política em Foco Foz – 04 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/videos/1751337288491650/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/videos/1751337288491650/
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Facebook - Política em Foco Foz – 04 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/videos/1751337288491650/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/videos/1751337288491650/
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RPC TV Foz do Iguaçu – 04 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1276968152382679 

 

 
  

https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1276968152382679
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G1 Paraná – 04 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/vereadores-de-foz-apresentam-os-gastos-dos-
ultimos-tres-meses-da-camara/5775826/ 

 

Vereadores de Foz apresentam os gastos dos últimos três meses da câmara 
 

 
Em vídeo 

 
 

RPC TV Foz do Iguaçu – 04 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1277102702369224 

 

 
  

http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/vereadores-de-foz-apresentam-os-gastos-dos-ultimos-tres-meses-da-camara/5775826/
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/vereadores-de-foz-apresentam-os-gastos-dos-ultimos-tres-meses-da-camara/5775826/
https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1277102702369224
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G1 Paraná – 04 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1277102702369224 

 

Vereadora de Foz do Iguaçu propõe liberação de roupas coloridas em 
sessões 

 
Regimento interno limita o uso de roupas às cores preto, branco, cinza, azul marinho e 

marrom. Texto já havia sido alterado após extravagâncias de ex-vereador. 
 

 
 
A vereadora Nanci Rafain Andreola (PDT), de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, está 

propondo uma resolução que autoriza o uso de roupas coloridas e estampadas durante as 
sessões. A proposta apresentada na sessão desta terça-feira (4) é voltada às vereadoras. 

Atualmente, o artigo 83 do regimento interno da Casa limita o uso de roupas às cores 
preto, branco, cinza, azul marinho e marrom. O texto em vigor foi alterado em 2013 após algumas 
extravagâncias por conta do ex-vereador Paulo Rocha, que costumava usar ternos estampados e 
bastante coloridos e que lembravam super-heróis. 

Caso a mudança seja aprovada, o regimento passa a ter o seguinte texto: “no acesso ao 
plenário, é obrigatório o uso de paletó/blazer e gravata, para os homens, e, para as mulheres, 
traje feminino compatível com a decência e discrição exigidas para o respectivo local”, sem a 
limitação de cores. 

Na justificativa, Nanci lembra que atualmente a Câmara conta com três vereadoras. 
“Como mulheres, possuem uma vasta opção de trajes, cores e estampas, que se enquadram na 
decência e descrição exigidas, ficando taxativo e descabido tendo como opção para as 
vereadoras usarem vestimentas das cores que atualmente se encontram no Regimento Interno 
desta Casa de Leis.” 

A resolução 06/2017 segue agora para as comissões da Câmara e em seguida para 
votação em plenário. 
  

https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1277102702369224
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G1 Paraná – Paraná TV 1°Edição – 04 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadora-
anice-deve-ser-a-ultima-a-prestar-depoimento-no-conselho-de-etica/5776198/ 

 

Vereadora Anice deve ser a última a prestar depoimento no conselho de 
ética 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1°Edição – 04 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadora-
pede-alteracao-no-regimento-para-poder-usar-roupas-coloridas/5776214/ 
 

Vereadora pede alteração no regimento para poder usar roupas coloridas 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadora-anice-deve-ser-a-ultima-a-prestar-depoimento-no-conselho-de-etica/5776198/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadora-anice-deve-ser-a-ultima-a-prestar-depoimento-no-conselho-de-etica/5776198/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadora-pede-alteracao-no-regimento-para-poder-usar-roupas-coloridas/5776214/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadora-pede-alteracao-no-regimento-para-poder-usar-roupas-coloridas/5776214/
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G1 Paraná – Paraná TV 2°Edição – 04 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-
investigados-pelo-conselho-de-etica-da-camara-nao-sao-obrigados-a-depor/5777363/ 
 

Vereadores investigados pelo Conselho de Ética da Câmara não são obrigados a 
depor 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-investigados-pelo-conselho-de-etica-da-camara-nao-sao-obrigados-a-depor/5777363/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-investigados-pelo-conselho-de-etica-da-camara-nao-sao-obrigados-a-depor/5777363/
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05/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 05 de Abril de 2017 – Capa. 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 05 de Abril de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 05 de Abril de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 05 de Abril de 2017 – Pág. 05 
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Gazeta Diário Foz do Iguaçu (Corvo) – 05 de Abril de 2017 – Pág. 06 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 05 de Abril de 2017 – Pág. 07 
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Massa News – 05 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/semana-agitada-na-camara-municipal-
de-foz-do-iguacu-ZbyXG.html 

 

Semana agitada na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu 
 
Rito seguido - Os vereadores denunciados no Conselho de ética da Câmara Municipal 

entram mudos e saem calados da oitivas. Um acordo com o conselho garantiu que os 
parlamentares sejam ouvidos depois que todas as testemunhas tenham sido ouvidas.  

Descendo do palanque - O governador Beto Richa e o prefeito eleito Chico Brasileiro se 
encontraram. Beto Richa apoiou Phelipe Mansur na disputa pela prefeitura. O encontro foi 
articulado pela vereadora Nanci Andreolla. 

IPTU progressivo - O vereador Tenente Coronel Jahnke  está requerendo informações 
sobre implantação do IPTU Progressivo. 

Monitorando alunos  - A Prefeitura está sendo questionada sobre a possibilidade de 
instalação de câmeras de monitoramento nas dependências e cercanias das Escolas Públicas 
Municipais e Centros Municipais de Educação Infantil. 

Prestando contas- A preocupação agora na assessoria do prefeito eleito Chico Brasileiro 
é a prestação de contas.. A informação sobre os valores arrecadados e gastos não está 
disponível. O banner de acesso as informações dos candidatos, na página da Justiça Eleitoral, 
não está disponível.    

Sistema penitenciário - O Governo do Paraná, a União e a Caixa Econômica Federal 
firmaram convênio para ampliação e construção de penitenciárias. Ao todo são 14 obras que 
resultam na abertura de quase sete mil novas vagas. O custo total é de R$ 135 milhões, sendo 
que R$ 34 milhões são do Governo do Estado. 

Unidades prisionais - O convênio firmado entre o Paraná e a União possibilita que os 
presos das carceragens das delegacias da Polícia Civil sejam retirados e transferidos para as 
unidades prisionais. 

Cadeias superlotadas - Um terço dos 29 mil presos do Paraná estão amontoados nas 174 
cadeias e carceragens de delegacias, em condições insalubres e degradantes, e sem acesso a 
qualquer política de ressocialização. Essa é a principal conclusão de estudo sobre o sistema 
carcerário, realizado pelo Tribunal de Contas do Estado do Paraná. 

Situação local - A cadeia publica de Foz do Iguaçu tem capacidade para 185 presos e 
abriga 401. O excesso atinge 216 presos. 

Educação à distância -  Salas Na sexta-feira (7), o governo do Estado inaugura duas 
salas de educação à distância para detentos em Foz do Iguaçu, uma na Penitenciária Estadual e 
outra no Centro de Reintegração Feminina. 

Ministros em Foz - Além do Ministro da Justiça, Osmar Serraglio, a Ministra Carmem 
Lucia, presidente do Supremo Tribunal Federal, participa do evento. 

Mais efetivo -  Para o sindicato dos agentes penitenciários, a iniciativa das salas de 
informática é ótima, desde que sejam efetivados investimento na segurança das unidades com a 
contratação de mais efetivo. O efetivo é insuficiente. 

Movimentação de presos - Na prática, define a entidade, sem a contratação de mais 
servidores, a inauguração dessas salas de informática será midiática. Citam como exemplo que 
os presos há muito tempo não tem aula do CEEBJA nessas unidades pela falta de agentes para 
movimentá-los. Portanto, a tendência é que a situação se repita em relação as salas de 
informática. 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/semana-agitada-na-camara-municipal-de-foz-do-iguacu-ZbyXG.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/semana-agitada-na-camara-municipal-de-foz-do-iguacu-ZbyXG.html
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Ney Braga homenageado - As comemorações pelo centenário de nascimento do ex-
governador Ney Braga tiveram início com a homenagem prestada no Plenário da Assembleia 
Legislativa. Nascido em 25 de julho de 1917 e falecido no dia 6 de outubro de 2000, o general de 
brigada, Ney Aminthas de Barros Braga, fez também uma destacada carreira política. 

Campanhas vitoriosas - Ney Braga venceu a primeira eleição direta para a prefeitura de 
Curitiba em 1954. Em 1958 obteve a segunda maior votação para deputado federal. Foi superado 
apenas por Jânio Quadros que, filho de paranaenses, naquele ano, se elegeu pelo PTB do 
Paraná. 

Cargos acumulados - Em 1961, Ney Braga foi governador do Estado. Em 1967 foi eleito 
senador e depois, no ano de 1979 voltou a governar o Paraná. Ao longo da carreira acumulou, 
ainda, os cargos de ministro da Agricultura e da Educação. 

Importantes realizações - Durante seus governos, Ney Braga, criou a Sanepar, Celepar, 
Telepar e Fundepar. Reestruturou o Banestado e fortaleceu a Copel. No início da década de 60 
fez as obras de pavimentação da Rodovia do Café. Ligou a região Norte ao Porto de Paranaguá. 
Tirou o interior do Paraná da escuridão ampliando as redes da Copel.  

Ações inovadoras - A Telepar, que foi a primeira companhia de telecomunicações do 
Brasil, nove anos antes da Telebrás e a Celepar representou a primeira companhia de informática 
do serviço público do Brasil. 

Itaipu Binacional - Na região oeste, Ney Braga marcou sua passagem pela diretoria-geral 
brasileira da Itaipu Binacional entre 1985 e 1990. O convite partiu de Tancredo Neves e foi 
confirmado, mais tarde, pelo presidente José Sarney.  

Ação municipalista - Durante a gestão de Ney Braga na binacional foram instaladas 13 
das 18 máquinas. Surgiram as primeiras ações de apoio aos municípios lindeiros e criada a 
Fundação de Itaipu. 

Bem comum -  Em 1997 o ex-governador Ney Braga falou, ao jornalista José Wille, sobre 
sua carreira política. Revelou que, pelo ensinamentos do pai, aprendeu a ser conciliador. Ney 
Braga definia a política como a ciência do bem comum. Certamente seu pensamento e 
comportamento propiciaram a permanência dele por mais de 40 anos na vida pública. 
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Facebook - Oliveirinha De Santo Expedito II – 05 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/jose.reis.cazuza/posts/1923355437943181 
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 05 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1026242447476530 

 

 
 
 

Portal da Cidade Foz – 05 de Abril de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/15935-chico-brasileiro-se-reune-com-beto-richa-em-
curitiba 

 

Chico Brasileiro se reúne com Beto Richa em Curitiba 
 
A relação entre os dois estava estremecida desde abril de 2015, quando Chico votou 

contra a liberação dos recursos do Paraná Previdência 
 

 
 
O governador Beto Richa recebeu na tarde de terça-feira (4), no Palácio Iguaçu, em 

Curitiba, o prefeito eleito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro. A relação entre os dois estava 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1026242447476530
http://foz.portaldacidade.com/noticias/15935-chico-brasileiro-se-reune-com-beto-richa-em-curitiba
http://foz.portaldacidade.com/noticias/15935-chico-brasileiro-se-reune-com-beto-richa-em-curitiba
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/chico-brasileiro-se-reune-com-beto-richa-em-curitiba-g-05042017-114934.jpg
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estremecida desde abril de 2015, quando Chico, como deputado estadual, votou contra a 
liberação dos recursos do Paraná Previdência. 

Agora, a reaproximação se deu através da vereadora Nanci Rafain Andreola, que conta 
com um bom relacionamento com o governador. Durante a reunião, Chico pediu apoio do estado 
para obras em Foz do Iguaçu. Também discutiram a intervenção estadual no Hospital Municipal. 

A reunião em tom amistoso, teve como abjetivo buscar uma parceria entre o município de 
Foz do Iguaçu e o governo do Estado do Paraná. O encontro também contou a presença do 
deputado Eduardo Sciarra (PSD). 

Aproveitando a oportunidade, Nanci entregou ao governador projetos para construção de 
viadutos na cidade, principalmente entre a BR 277 e a Avenida Costa e Silva, um dos pontos de 
maior congestionamento no município. Richa se comprometeu a colocar os projetos em 
discussão. 

Sobre o hospital, o governador reconheceu a importância e necessidade da intervenção, 
tanto para Foz, como os demais oito municípios atendidos pela unidade. Chico Brasileiro discutiu 
com Richa a possibilidade de prorrogar a intervenção por mais seis meses. 
 
 

Facebook – Tribuna Popular – 05 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1156003597843605/?type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1156003597843605/?type=3&theater
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Tribuna Popular – 05 de Abril de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/chico-brasileiro-nao-tera-oposicao-ferrenha-na-
camara-de-vereadores#.WQH9FvkrLct 

 

CHICO BRASILEIRO NÃO TERÁ OPOSIÇÃO FERRENHA NA CÂMARA DE 
VEREADORES 

 

 
 
Até mesmo os vereadores dos partidos da Oposição disseram que o momento é de união 

para colocar Foz no caminho do desenvolvimento. 
Pelo que transcorreu na primeira sessão da Câmara após a eleição suplementar, o 

prefeito eleito, Chico Brasileiro terá tranquilidade para governar, com apoio da grande maioria dos 
vereadores. 

Até mesmo o tenente-coronel Jahnke, que foi adversário de Chico na eleição, pregou a 
união dos vereadores pelo bem da cidade e desejou sucesso a Chico Brasileiro. 

Jahnke fez 8.800 votos pelo PTN. “Passou o período eleitoral. Agora o Chico Brasileiro é 
o prefeito de todos. Nós devemos respeitá-lo, pois a sociedade assim o quis. Desejo-lhe muito 
sucesso, pois do seu trabalho dependerá o futuro da nossa cidade. Porém, estarei atuando como 
fiscalizador de sua gestão, com o intuito de cumprir com meu papel de vereador. O que for 
proposto de bom para a cidade, ele terá meu apoio. Se não for em proveito do cidadão ele terá 
um opositor rígido e cobrador”, afirmou Jaknke. 

O vereador João Miranda recordou o período conturbado da gestão Reni Pereira, com 
prefeitos interinos em poucos meses e, finalmente, um prefeito eleito. “A eleição foi limpa e 
democrática, agora temos de nos unir e trabalhar pela população que nos confiou o mandato”. 

Para o presidente da Câmara, Rogério Quadros, a cidade deve se unir para buscar um 
futuro melhor: “Passada a eleição não existem vencedores, nem vencidos, existe uma população 
que espera o trabalho de cada um de nós. Devemos agora deixar nossas diferenças e trabalhar 
em conjunto pelo bem comum”. 

Até mesmo o vereador Celino Fertrin, que tem se notabilizado pelas críticas pontuais, 
pregou a união pela cidade. “Éramos oposição até o dia da eleição. Desde segunda-feira estamos 
juntos buscando a unidade para reconstruir Foz do Iguaçu. Não faremos oposição aquilo que é 
certo, correto, mas iremos apontar os erros que porventura existirem, pois fomos eleitos para 
fiscalizar e fazer cumprir as leis”. 
  

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/chico-brasileiro-nao-tera-oposicao-ferrenha-na-camara-de-vereadores#.WQH9FvkrLct
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/chico-brasileiro-nao-tera-oposicao-ferrenha-na-camara-de-vereadores#.WQH9FvkrLct
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Facebook – Fronteira Urgente – 05 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1299563730080217 
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Fronteira Urgente – 05 de Abril de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/igreja-do-evangelho-quadrangular-vai-receber-mocao-de-
aplauso-da-camara-de-foz/ 

 

Igreja do Evangelho Quadrangular vai receber Moção de Aplauso da Câmara 
de Foz 

 

 
 
O Legislativo Iguaçuense aprovou na sessão de ontem , 04 de abril, uma moção de 

aplauso (02/2017) à Igreja do Evangelho Quadrangular de Foz do Iguaçu. A homenagem, 
aprovada pelos pares, é de autoria da Vereadora Adriana Luiz (PSD). 

“A Igreja vai fazer 50 anos no dia 18 de agosto de 2017 e trabalha em diversas frentes 
sociais, com jovens, homens e mulheres que fazem trabalhos de ação social, com dependentes 
químicos, população carente e as pessoas que necessitam tanto do auxílio religioso, como 
social”, destacou a autora, Vereadora Adriana. 

Dentre os projetos realizados pela Igreja estão desenvolvidos com crianças sem família 
no Haiti, as quais perderam bens materiais e entes queridos no terremoto de 2010. Outro projeto 
da entidade atende pessoas com carência extrema. Há projetos também que são desenvolvidos 
em prol da mulher, focados no cuidado com a saúde. Com a aprovação da moção nesta terça-
feira, 04 de abril, a data de entrega da homenagem ainda será agendada pela Casa de Leis. 
  

http://fronteiraurgente.com.br/igreja-do-evangelho-quadrangular-vai-receber-mocao-de-aplauso-da-camara-de-foz/
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G1 Paraná – Paraná TV 1°Edição – 05 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-
iguacu/v/vereadores-devem-prestar-depoimento-so-depois-das-testemunhas-serem-
ouvidas/5778857/ 

 

Vereadores devem prestar depoimento só depois das testemunhas serem ouvidas 
 

 
Em vídeo 

 
 

O Iguassu – 05 de Abril de 2017  
Link: http://oiguassu.com/vereadora-de-foz-do-iguacu-propoe-liberacao-de-roupas-coloridas-em-
sessoes/ 

 

VEREADORA DE FOZ DO IGUAÇU PROPÕE LIBERAÇÃO DE ROUPAS 
COLORIDAS EM SESSÕES 

 

 
 
A vereadora Nanci Rafain Andreola (PDT), de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, está 

propondo uma resolução que autoriza o uso de roupas coloridas e estampadas durante as 
sessões. A proposta apresentada na sessão desta terça-feira (4) é voltada às vereadoras. 

Atualmente, o artigo 83 do regimento interno da Casa limita o uso de roupas às cores 
preto, branco, cinza, azul marinho e marrom. O texto em vigor foi alterado em 2013 após algumas 

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-devem-prestar-depoimento-so-depois-das-testemunhas-serem-ouvidas/5778857/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-devem-prestar-depoimento-so-depois-das-testemunhas-serem-ouvidas/5778857/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-devem-prestar-depoimento-so-depois-das-testemunhas-serem-ouvidas/5778857/
http://oiguassu.com/vereadora-de-foz-do-iguacu-propoe-liberacao-de-roupas-coloridas-em-sessoes/
http://oiguassu.com/vereadora-de-foz-do-iguacu-propoe-liberacao-de-roupas-coloridas-em-sessoes/
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extravagâncias por conta do ex-vereador Paulo Rocha, que costumava usar ternos estampados e 
bastante coloridos e que lembravam super-heróis. 

Caso a mudança seja aprovada, o regimento passa a ter o seguinte texto: “no acesso ao 
plenário, é obrigatório o uso de paletó/blazer e gravata, para os homens, e, para as mulheres, 
traje feminino compatível com a decência e discrição exigidas para o respectivo local”, sem a 
limitação de cores. 

Na justificativa, Nanci lembra que atualmente a Câmara conta com três vereadoras. 
“Como mulheres, possuem uma vasta opção de trajes, cores e estampas, que se enquadram na 
decência e descrição exigidas, ficando taxativo e descabido tendo como opção para as 
vereadoras usarem vestimentas das cores que atualmente se encontram no Regimento Interno 
desta Casa de Leis.” 

A resolução 06/2017 segue agora para as comissões da Câmara e em seguida para 
votação em plenário. 

 
 

O Iguassu – 05 de Abril de 2017  
Link: http://oiguassu.com/igreja-do-evangelho-quadrangular-vai-receber-mocao-de-aplauso-da-
camara-de-foz/ 

 

IGREJA DO EVANGELHO QUADRANGULAR VAI RECEBER MOÇÃO DE 
APLAUSO DA CÂMARA DE FOZ 

 

 
 
O Legislativo Iguaçuense aprovou na sessão desta terça-feira, 04 de abril, uma moção de 

aplauso (02/2017) à Igreja do Evangelho Quadrangular de Foz do Iguaçu. A homenagem, 
aprovada pelos pares, é de autoria da Vereadora Adriana Luiz (PSD). 

“A Igreja vai fazer 50 anos no dia 18 de agosto de 2017 e trabalha em diversas frentes 
sociais, com jovens, homens e mulheres que fazem trabalhos de ação social, com dependentes 
químicos, população carente e as pessoas que necessitam tanto do auxílio religioso, como 
social”, destacou a autora, Vereadora Adriana. 

Dentre os projetos realizados pela Igreja estão desenvolvidos com crianças sem família 
no Haiti, as quais perderam bens materiais e entes queridos no terremoto de 2010. Outro projeto 
da entidade atende pessoas com carência extrema. Há projetos também que são desenvolvidos 
em prol da mulher, focados no cuidado com a saúde. 

Com a aprovação da moção nesta terça-feira, 04 de abril, a data de entrega da 
homenagem ainda será agendada pela Casa de Leis. 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 06 de Abril de 2017 – Capa. 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 06 de Abril de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 06 de Abril de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 06 de Abril de 2017 – Pág. 05 
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Gazeta Diário Foz do Iguaçu (Corvo) – 06 de Abril de 2017 – Pág. 06 
 

  
 

 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Abril 

01/04/2017 a 15/04/2017 
 

95 
 

Jornal Primeira Linha – 06 a 12 de Abril de 2017 – Capa. 
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Jornal Folha da Fronteira – 06 a 12 de Abril de 2017 –Pág. 06 
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Jornal Folha da Fronteira – 06 a 12 de Abril de 2017 –Pág. 07 
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Jornal Folha da Fronteira – 06 a 12 de Abril de 2017 –Pág. 10 
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Massa News – 06 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/retomada-a-revisao-do-plano-diretor-de-
foz-do-iguacu-5Mmje.html 

 

Retomada a revisão do Plano Diretor de Foz do Iguaçu 
 
Audiência pública - Sobrestada desde o ano passado a revisão do Plano Diretor deve, 

finalmente, sair do papel. O documento orienta diretrizes para o desenvolvimento da cidade para 
a próxima década. 

Dia útil - A audiência pública, realizada pela Comissão Mista da Câmara Municipal, está 
agendada para sexta-feira (7) de abril, às 10h. Novamente em dia útil e em horário comercial. 

Perimetral leste - Um dos pontos elencados entre as prioridades está a solução dos 
problemas de descontinuidade e obstrução do sistema viário principal. Entre as intervenções 
propostas está a construção de uma nova estação aduaneira próximo a perimetral leste. 

Trafego pesado - O projeto da perimetral se arrasta por décadas. Enquanto não é 
concretizado, caminhões continuam circulando por dois importantes corredores (Avenida das 
Cataratas e Avenida Paraná) na área central do Município. 

Beira Foz -  A implantação do projeto Beira Foz é listada como diretriz em longo prazo. O 
projeto prevê o desenvolvimento urbano e a ocupação pública das margens dos rios Paraná e 
Iguaçu integrando investimentos públicos e privados. 

Estudos adiantados - O Masterplan do projeto foi desenvolvido pela empresa Arup, da 
Inglaterra, uma das maiores consultorias do mundo em projetos urbanísticos. A gestão do projeto 
é do Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social (Codefoz) e Prefeitura, com apoio da 
Itaipu e do Fundo Iguaçu. 

Projeto iniciado - A revitalização da Ponte da Amizade e a concessão do Marco das Três 
Fronteiras e do Espaço das Américas são consideradas parte do projeto. Neste processo também 
estão incluídas segunda ponte com o Paraguai e a Perimetral Leste. 

IPTU progressivo - A cobrança do IPTU progressivo para os vazios urbanos - áreas acima 
de 1000 m², também é uma das proposições do plano Diretor para aplicação a curto prazo. Vale 
destacar que a Lei Complementar nº 249 de 2015 trata da progressividade do IPTU. 

Até 15% - Diz a lei que em caso de descumprimento das condições e dos prazos 
estabelecidos para parcelamento, edificação ou utilização compulsórios, será aplicada 
progressividade do IPTU. A majoração anual e consecutiva da alíquota pelo prazo de cinco anos, 
até o limite máximo de 15%. 

Desapropriação autorizada - Decorridos cinco anos da cobrança do IPTU Progressivo, 
sem que o proprietário tenha cumprido a obrigação de parcelamento, edificação ou utilização 
compulsórios, o Município poderá desapropriar o imóvel. 

Sem benefícios - A lei veda a concessão de isenções, anistias, incentivos ou benefícios 
fiscais para os imóveis tributados pela alíquota progressiva de que trata esta Lei Complementar.  

Economia comemorada - Com base nos balancetes contábeis a Câmara Municipal 
comemora e economia de R$ 500 mil no primeiro trimestre comparativamente com o mesmo 
período no ano passado. 

Posse marcada - Ao que parece está tudo certo. A posse de Chico Brasileiro será dia 1º 
de maio. A assessoria da Assembleia Legislativa informou que o deputado continuará exercendo 
a função legislativa até o dia 28 de abril. A posse, informa, estaria marcada para o dia 1º de maio. 

Nomeações mantidas - Se contou com a anuência do prefeito eleito Chico Brasileiro não 
se sabe, mas a prefeitura interina, depois da eleição de 2 de abril, nomeou mais quatro cargos 
comissionados.      

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/retomada-a-revisao-do-plano-diretor-de-foz-do-iguacu-5Mmje.html
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Sem agenda - Phelipe Mansur lamentou ter procurado e não ter sido recebido por Chico 
Brasileiro. Nem mesmo as ligações foram atendidas ou retornadas. 

Distrito industrial - O Vereador Marcio Rosa está requerendo informações quanto à 
situação do Distrito Industrial, bem como as circunstâncias do Termo de Ajuste de Conduta 
firmado entre o município e empresários que adquiriram áreas no distrito. 

Obrigações contratuais - O objetivo do requerimento é apurar as circunstâncias em que 
se deram as licitações e o termo de ajuste de conduta para que as empresas corrigissem as 
irregularidades constatadas quanto a instalação e funcionamento, entre outras obrigações 
previstas em contrato. 

Estabelecimentos diversos - A concessão das áreas tinha como finalidade a instalação de 
indústrias para a geração de empregos. No local estão instaladas empresas de serviços e pontos 
comerciais. 

Reforma eleitoral - As propostas de reforma eleitoral instituem o financiamento público de 
campanha, o voto em lista fechada para deputado e vereador, o fim da coligação partidária e dos 
cargos de vice. 

Sem reeleição - A proposta de reforma acaba, também, com a possibilidade de reeleição 
nos Executivos, mas aumenta o tempo de mandato para cinco anos. 

 
 

EloFoz Informação na Fronteira – 06 de Abril de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/4806/Noticia/23/judofoz_vai_receber_declaracao_de_utilidade_
publica.html 

 

JUDOFOZ vai receber declaração de utilidade pública 
 
Em incentivo ao esporte e com objetivo de contribuir para que atividades desenvolvidas 

pelo JudoFoz sejam realizadas com reconhecimento do município, o Vereador Rogério Quadros 
(PTB) apresentou ao plenário da Casa, o Projeto de Lei que declara de utilidade pública a 
Associação Esportiva JudoFoz. 

 

 
 
O projeto que nasceu com o intuito de tirar crianças das ruas, existe há nove anos em 

Foz do Iguaçu e conta com a participação de 150 crianças. Com a presença do professor Josmar 
Couto e integrantes do projeto, a matéria recebeu aprovação plenária, em 1ª e 2ª discussões ao 
projeto de lei 11/2017, na sessão de hoje (06/04), e a proposição foi defendida pelo autor na 
tribuna. 

“Sou testemunha desse trabalho, junto a crianças e adolescentes. Meu filho participou e 
seu comportamento mudou muito, ele melhorou o rendimento escolar, relacionamento com os 
amigos. É um trabalho a longo prazo e precisa ser reconhecido”, destacou o Vereador Quadros 
(PTB). 

“Quando se fala em JudoFoz falamos de postura, respeito, formação da criança e jovens 
em adultos. É uma forma de evitarmos que esses jovens fiquem na rua. Que vocês zelem pela 

http://elofoz.com.br/v1/artigo/4806/Noticia/23/judofoz_vai_receber_declaracao_de_utilidade_publica.html
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continuidade na prestação de contas, e acompanhamento de jovens”, afirmou o Vereador Celino 
Fertrin (PDT) “Parabenizo e estou aqui para somar nesses projetos, valorização do esporte e 
reconhecimento nacional da nossa cidade”, destacou a Vereadora Nanci Rafagnin Andreola 
(PDT). 

A associação Judô Foz utiliza o esporte como ferramenta para promover a disciplina e 
fomentar respeito ao próximo. Os treinamentos são ofertados gratuitamente cinco dias por 
semana. Além disso os integrantes participam de várias competições estaduais e federais. A 
declaração de utilidade pública permite que a entidade possa fazer convênios com o município, 
com a secretaria municipal de esporte e lazer e que futuramente também haja a possibilidade de 
recebimento de subvenção. “Para cada jovem investido no esporte se economiza 3,6% dólares na 
área de saúde”, contribuiu o Vereador Marcio Rosa (PSD). 
“Essa utilidade pública vai fazer com que possam realizar parcerias com o município e será algo 
muito bom para a cidade”, destacou o Vereador Elizeu Liberato (PR). “Isso é importante, é vida, é 
saúde, para as crianças. É maravilhoso que o Poder público participar disso. Sem esporte, não 
temos saúde”, João Miranda (PSD). Com a aprovação do projeto de lei em 1ª e 2ª discussões, a 
matéria fica aguardando a sanção do Poder Executivo para virar lei. 
 
 

Facebook - EloFoz Informação na Fronteira – 06 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1475155135828115 

 

  

https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1475155135828115
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Facebook – Tarobá Cascavel – 06 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/tvtarobacascavel/videos/1376077452431300/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/tvtarobacascavel/videos/1376077452431300/
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Facebook – Fronteira Urgente – 06 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/photos/a.442875989162599.1073741827.4428
57725831092/1220340488082808/?type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/photos/a.442875989162599.1073741827.442857725831092/1220340488082808/?type=3&theater
https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/photos/a.442875989162599.1073741827.442857725831092/1220340488082808/?type=3&theater
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G1 Paraná – Paraná TV 1°Edição – 06 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ex-
vereador-e-vice-prefeito-nilton-bobato-presta-depoimento-no-conselho-de-etica-da-
camara/5781765/ 
 

Ex-vereador e vice-prefeito Nilton Bobato presta depoimento no conselho de ética 
da Câmara 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1°Edição – 06 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-
de-vereadores-de-foz-divulga-novos-numeros-dos-gastos-no-legislativo/5781778/ 
 

Câmara de vereadores de Foz divulga novos números dos gastos no legislativo 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ex-vereador-e-vice-prefeito-nilton-bobato-presta-depoimento-no-conselho-de-etica-da-camara/5781765/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ex-vereador-e-vice-prefeito-nilton-bobato-presta-depoimento-no-conselho-de-etica-da-camara/5781765/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ex-vereador-e-vice-prefeito-nilton-bobato-presta-depoimento-no-conselho-de-etica-da-camara/5781765/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-vereadores-de-foz-divulga-novos-numeros-dos-gastos-no-legislativo/5781778/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-vereadores-de-foz-divulga-novos-numeros-dos-gastos-no-legislativo/5781778/
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G1 Paraná – Paraná TV 2°Edição – 06 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/uma-audiencia-
publica-vai-discutir-o-plano-diretor-de-foz/5782801/ 

 

Uma audiência pública vai discutir o Plano Diretor de Foz 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2°Edição – 06 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-divulga-
economia-de-mais-de-r-480-mil-nesse-primeiro-trimestre/5782786/ 

 

Câmara divulga economia de mais de R$ 480 mil nesse primeiro trimestre 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/uma-audiencia-publica-vai-discutir-o-plano-diretor-de-foz/5782801/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/uma-audiencia-publica-vai-discutir-o-plano-diretor-de-foz/5782801/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-divulga-economia-de-mais-de-r-480-mil-nesse-primeiro-trimestre/5782786/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-divulga-economia-de-mais-de-r-480-mil-nesse-primeiro-trimestre/5782786/
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07/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 07 de Abril de 2017 – Capa. 01  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 07 de Abril de 2017 – Pág. 04  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 07 de Abril de 2017 – Pág. 05  
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 07 de Abril de 2017 – Pág. 06  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 07 de Abril de 2017 – Pág. 07  
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Jornal O Paraná – 07 de Abril de 2017 – Pág. 03 
 

 
 

 
 

HLucas – 07 de Abril de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/07/vereador-brito-fala-da-comissao-de-etica-que-
visa-cassar-os-mandatos-dos-cinco-vereadores-presos-na-peculio/ 

 

Vereador Brito tentando vender o peixe temperado pelo Cazuza 
 
Vereador suplente Brito (PEN) confessa na tribuna da Câmara Municipal que obteve 

ajuda do cidadão  José Reis (Cazuza), que se prontificou em assinar a representação que pede a 
cassação por quebra de decoro contra os cinco vereadores afastados. Vale lembrar que isso se 
deu depois ter sido rejeitado pedido semelhante assinado por ele, por manifesto interesse direto 
no resultado da cassação dos vereadores titulares, uma vez que assume a vaga do vereador 
Rudinei de Moura (PEN). 

Também fala sem nenhum pudor que “não existe nenhum interesse” no pedido, porque 
se trata de um cidadão “ilibado, acima de qualquer suspeita” que subscreveu o pedido. 

Importante registrar que a esposa do Cazuza, na sequência, “numa enorme coincidência”, 
foi nomeada como assessora deste mesmo vereador suplente. 

Confessa ainda, que nesta empreitada, contou com a “importante ajuda” dos vereadores 
Márcio Rosa e Rosane Bonho (também suplente ocupando o cargo do vereador Queiroga). 

Tudo isso apenas pela busca da moralidade perdida…  Então tá. 
Os suplentes tomaram gosto pela cadeira!!! 
Ouça o pronunciamento e tire suas conclusões … 
 

  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/07/vereador-brito-fala-da-comissao-de-etica-que-visa-cassar-os-mandatos-dos-cinco-vereadores-presos-na-peculio/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/07/vereador-brito-fala-da-comissao-de-etica-que-visa-cassar-os-mandatos-dos-cinco-vereadores-presos-na-peculio/
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Facebook – Fronteira Urgente – 07 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/photos/a.442875989162599.1073741827.4428
57725831092/1221521934631330/?type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/photos/a.442875989162599.1073741827.442857725831092/1221521934631330/?type=3&theater
https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/photos/a.442875989162599.1073741827.442857725831092/1221521934631330/?type=3&theater
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G1 Paraná – Paraná TV 1°Edição – 07 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/plano-
diretor-e-discutido-na-camara-de-vereadores-de-foz-do-iguacu/5784571/ 
 

Plano Diretor é discutido na Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/plano-diretor-e-discutido-na-camara-de-vereadores-de-foz-do-iguacu/5784571/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/plano-diretor-e-discutido-na-camara-de-vereadores-de-foz-do-iguacu/5784571/
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08 e 09/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 08 e 09 de Abril de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 08 e 09 de Abril de 2017 – Pág. 05 
 

 
 
 

Gazeta Diário Foz do Iguaçu (Corvo) – 08 e 09 de Abril de 2017 – Pág. 06 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 08 e 09 de Abril de 2017 – Pág. 07 
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Jornal O Paraná – 08 e 09 de Abril de 2017 – Pág. 03 
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Facebook – Transamérica Foz – 08 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.2254203941
92735/1269498283118269/?type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1269498283118269/?type=3&theater
https://www.facebook.com/transamerica.foz/photos/a.225749654159809.52670.225420394192735/1269498283118269/?type=3&theater
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10/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 10 de Abril de 2017 – Capa. 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 10 de Abril de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 10 de Abril de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 10 de Abril de 2017 – Pág. 05 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 10 de Abril de 2017 – Pág. 06 
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Gazeta Diário Foz do Iguaçu (Corvo) – 10 de Abril de 2017 – Pág. 06 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 10 de Abril de 2017 – Pág. 06 
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Massa News – 10 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/conselho-municipal-de-patrimonio-
cultural-se-prepara-par-iniciar-inventario-YkWzM.html 

 

Conselho Municipal de Patrimônio Cultural se prepara par iniciar inventário 
 
Patrimônio tombado - Os 18 conselheiros do Conselho Municipal de Patrimônio Cultural, 

formado por sete membros de órgãos públicos, seis de universidades e cinco de organizações de 
várias frentes culturais do município, estão empossados. 

Parte difícil - Agora começa o difícil trabalho de o conselho fazer o inventário dos 
patrimônios materiais e imateriais e de convencer sobre a importância do tombamento da história 
da cidade. 

Inclusão virtual - As duas salas virtuais, destinadas à educação à distância nas unidades 
prisionais de Foz, foram inauguradas. Agora precisam funcionar. As unidades atenderão os 
apenados da Penitenciária Estadual e do Centro de Reintegração Feminina. 

Seleção prévia - A Vara de Execuções Penais será responsável pela seleção dos presos 
que terão acesso ao sistema. Os agentes penitenciários reclamam da falta de pessoal para a 
movimentação de presos para os novos recintos. 

Outras medidas - O diretor do Departamento Penitenciário do Paraná (Depen), Luiz 
Alberto Cartaxo Moura, reconhece a defasagem de 35% no número necessário de agentes 
penitenciários no Paraná. Porém, minimizou a reclamação do sindicato da categoria. Disse que é 
possível tomar outras medidas para garantir que o serviço seja realizado em segurança. 

Novas tecnologias - Entre as soluções apontadas pelo diretor, para não confrontar a Lei 
de Responsabilidade Fiscal, está o investimento em novas tecnologias que permitam a 
movimentação de presos sem o necessário contato com o agente penitenciário. Porém, informou 
que serão feitas algumas contratações. 

Ouvinte atento - O Secretário Estadual de Assuntos Estratégicos, Flávio Arns, exortou 
para a necessidade de que os agentes penitenciários sejam ouvidos e que as opiniões e 
sugestões sejam respeitadas. “Eles sabem o que está acontecendo”, arrematou.  

Caso explicado - O jornal Gazeta Diário publica, nesta segunda-feira (10) o salário 
recebido pelo presidente da Câmara Municipal, vereador Rogério Quadros (PTB), como 
investigador da Polícia Civil foi estornado à Secretaria da Segurança Pública e Administração 
Penitenciária do Paraná. 

Processo burocrático - A informação teria sido dada pelo próprio vereador. A explicação é 
que, por questões burocráticas, o pedido de afastamento temporário da corporação, encaminhado 
no dia 26 de janeiro, não foi suficiente para evitar o depósito. 

Desabafo impresso - O Presidente da Câmara reclamou em entrevista ao jornal Primeira 
Linha, que recebeu algumas acusações divulgadas por uma parte da imprensa e nas mídias 
sociais. Entre as notícias citou o fato de que ele estaria irregularmente exercendo o cargo de 
vereador sem o devido afastamento da função policial. Situação, agora, esclarecida. 

Novo enfrentamento - A população está sendo convocada para a audiência pública sobre 
o transporte coletivo urbano. O evento vai acontecer na próxima quarta-feira (12), às 19h. E 
servirá para engrossar o relatório da CPI instalada pelo Legislativo. 

Segurança jurídica - A queda de braços em torno do contrato do transporte coletivo é 
mais uma daquelas lutas desgastantes. Um contrato deve oferecer segurança jurídica para quem 
assina. Não é possível alterar cláusulas unilateralmente sem judicializar o caso. 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/conselho-municipal-de-patrimonio-cultural-se-prepara-par-iniciar-inventario-YkWzM.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/conselho-municipal-de-patrimonio-cultural-se-prepara-par-iniciar-inventario-YkWzM.html
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Casa cheia - Com o plenário da Câmara Municipal lotado, o projeto de lei que institui o 
plano diretor e orienta o crescimento e desenvolvimento do município para os próximos 10 anos 
foi discutido mais uma vez. Os debates foram iniciados e interrompidos no ano passado. 

Baixa renda - O diagnóstico para elaboração do Projeto de Revisão do Plano Diretor 
aponta que mais de 70% das famílias iguaçuenses vivem com renda de até cinco salários 
mínimos. O detalhamento revela, ainda, que 42% dessas famílias vivem com até dois salários e 
31% com renda de dois a cinco. 

Núcleo privilegiado - Na outra ponta da balança, as famílias que ganham de cinco a dez 
atingem o percentual de 17%. De dez a vinte despenca para 7% e os que ganham acima de 20 
salários mínimos ou mais, representam o percentual de 3%. 

Evasão jovem – O estudo mostra ainda que, sem perspectivas, Foz do Iguaçu está 
perdendo a população jovem para outros municípios que oferecem melhores oportunidades. 

Nova comissão - Durante os debates, o vice-prefeito eleito Nilton Bobato reforçou que a 
Câmara precisa juntar o máximo de elementos possíveis para a analise final do documento. 
Informou a intenção de a Prefeitura montar uma comissão para trabalhar no Plano. 

Regularização fundiária - Bobato enfatizou que a Política Municipal de Regularização 
Fundiária será prioridade. Apontou que o município tem pelo menos 34 loteamentos irregulares e 
vários bolsões que precisam ser corrigidos no processo de ocupação urbana da cidade. 

IPTU progressivo -  O novo plano diretor propõe que áreas acima de 1000 m² devem ter 
IPTU progressivo. Em dois anos o proprietário pode fazer o parcelamento do solo. Se não fizer 
começa a incidir a nova taxação. 

Royalties garantidos - A Vila Bananal, que representa um destacado percentual dos 
royalties pagos pela Itaipu para a Prefeitura de Foz, entrou em debate na revisão do Plano 
Diretor. A localidade anda meio esquecida pelo Poder Público e, em muitas situações, é adotada 
por São Miguel do Iguaçu. 

Transporte coletivo - Entre as  principais proposta da revisão do Plano Diretor para o 
transporte coletivo estão a distribuição de terminais urbanos e a revisão das linhas para evitar 
sobreposição. Também foram incluídas conexões de acesso aos bairros por importantes 
avenidas. 

Novas opções – No setor do transporte coletivo é estudada, ainda, a implantação do Bus 
Rapid Transit (BRT), da linha seletiva do transporte urbano do aeroporto para a cidade e de linhas 
exclusivas para os ônibus em avenidas importantes como a Avenida Felipe Wandscheer. 

Até maio - A Comissão Mista da Câmara enviará, até o dia 17 de abril, as sugestões e 
proposições e o trabalho intensificado deverá permitir que até última sessão de maio o projeto 
seja aprovado pelo plenário da Câmara. 

Delegando poderes - O Secretário Municipal da Fazenda e o Diretor de Fiscalização da 
Prefeitura, alegando a finalidade de agilizar a tramitação dos processos administrativos fiscais, 
estão delegando poderes aos Fiscais de Tributos lotados na Divisão de Fiscalização do ISSQN. 

Menor complexidade - Os fiscais poderão instruir e decidir processos administrativos de 
menor complexidade que tramitam na Divisão e que sejam de competência decisória da Diretoria 
de Fiscalização. Todas as matérias cuja solução não exijam análise legal ou jurídica aprofundada 
são consideradas de menor complexidade. 

Cem dias - Na edição desta segunda-feira (10) o jornal Gazeta Diário publica entrevista 
com a prefeita Inês Weizemann, que completa 100 dias de governo. Alçada ao principal a 
condição de prefeita por determinação da Justiça Eleitoral, ela garante que vai entregar a 
prefeitura ao prefeito eleito Chico Brasileiro, no dia 1º de maio, “em melhores condições de 
quando recebeu.” 

Resposta demorada - O senador Álvaro Dias (PV) criticou a demora do Ministério da 
Educação (MEC) na resposta a um pedido de informações sobre a Universidade Federal da 
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Integração Latino-Americana (Unila). O senador espera, desde novembro de 2016, a resposta ao 
requerimento ao MEC. 

 
 

Facebook - CATVe – 10 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1620343434661468/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1620343434661468/
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Facebook – Tarobá Cascavel – 10 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/tvtarobacascavel/videos/1381702458535466/ 

 

 
Em vídeo 

  

https://www.facebook.com/tvtarobacascavel/videos/1381702458535466/
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Facebook – A Fronteira – 10 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/photos/a.442875989162599.1073741827.4428
57725831092/1224737447643112/?type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/photos/a.442875989162599.1073741827.442857725831092/1224737447643112/?type=3&theater
https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/photos/a.442875989162599.1073741827.442857725831092/1224737447643112/?type=3&theater
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G1 Paraná – Paraná TV 1°Edição – 10 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-
iguacu/v/testemunhas-do-vereador-rudinei-de-moura-prestam-depoimento-no-conselho-de-
etica/5790298/ 

 

Testemunhas do vereador Rudinei de Moura prestam depoimento no conselho de 
ética 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2°Edição – 10 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/terminou-hoje-a-
fase-de-depoimentos-das-testemunhas-no-conselho-de-etica-da-camara/5791589/ 

 

Terminou hoje a fase de depoimentos das testemunhas no Conselho de Ética da 
Câmara 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/testemunhas-do-vereador-rudinei-de-moura-prestam-depoimento-no-conselho-de-etica/5790298/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/testemunhas-do-vereador-rudinei-de-moura-prestam-depoimento-no-conselho-de-etica/5790298/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/testemunhas-do-vereador-rudinei-de-moura-prestam-depoimento-no-conselho-de-etica/5790298/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/terminou-hoje-a-fase-de-depoimentos-das-testemunhas-no-conselho-de-etica-da-camara/5791589/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/terminou-hoje-a-fase-de-depoimentos-das-testemunhas-no-conselho-de-etica-da-camara/5791589/
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11/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 11 de Abril de 2017 – Capa. 01  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 11 de Abril de 2017 – Pág. 03  
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 11 de Abril de 2017 – Pág. 06  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 11 de Abril de 2017 – Pág. 07  
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Massa News – 11 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/noticias/plantao/audiencia-publica-ira-debater-transporte-coletivo-
em-foz-4rN7J.html 

 

Audiência Pública irá debater transporte coletivo em Foz 
 

 
 
Para ouvir a população e buscar informações a respeito do serviço de transporte coletivo 

urbano de Foz do Iguaçu, a Câmara realiza amanhã (12) às 19h, no plenário da Casa, uma 
audiência pública sobre o tema. 

O debate atende ao requerimento, de autoria do Vereador Doutor Brito aprovado em 
plenário. Os relatos e dados obtidos na audiência pública servirão de subsídio para dar aporte 
aos trabalhos da comissão parlamentar de inquérito-CPI que investiga o transporte coletivo em 
Foz do Iguaçu. Os vereadores Jeferson Brayner e João Miranda, os quais compõem a CPI, 
devem participar ativamente da audiência pública. 

Dentre os principais pontos em debate com a população estão: conforto e tamanho dos 
ônibus, itinerários, acessibilidade, preço da tarifa, pontos de ônibus e sua localização, e todas as 
questões afetas ao serviço, com intuito de medir o grau de satisfação das pessoas e buscar, 
democraticamente, soluções que devem ser tomadas para melhoria dos serviços para população. 

 
 

Massa News – 11 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prorrogada-a-moratoria-na-prefeitura-de-
foz-67nwO.html 

 

Prorrogada a moratória na Prefeitura de Foz 
 
Edição Extraordinária - O prefeito-eleito Chico Brasileiro garantiu que não prorrogaria, 

mas a prefeita interina mandou publicar em edição extraordinária do Diário Oficial do Município a 
prorrogação da “moratória”. Em vigor desde 10 de janeiro, poderá durar mais 90 dias. 

Sem transição - Na primeira publicação a prefeita explicou que o decreto era necessário 
em razão da impossibilidade da necessária transição administrativa que gerou dificuldades de 
verificar os pagamentos. A medida está prevista na Legislação. 

Período prorrogado - O período de 90 dias, prorrogável por igual período, foi apontado 
como necessário para o levantamento das informações relacionadas à despesa com pessoal, 
fornecedores, prestadores de serviços, outros custeios, investimentos, pagamento de 
amortização e serviços da dívida do Município e restos a pagar. 

https://massanews.com/noticias/plantao/audiencia-publica-ira-debater-transporte-coletivo-em-foz-4rN7J.html
https://massanews.com/noticias/plantao/audiencia-publica-ira-debater-transporte-coletivo-em-foz-4rN7J.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prorrogada-a-moratoria-na-prefeitura-de-foz-67nwO.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prorrogada-a-moratoria-na-prefeitura-de-foz-67nwO.html
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Ordens suspensas - Com a assinatura do Decreto permanecem automaticamente 
suspensas as ordens de serviço decorrentes de toda e qualquer contratação ou convênios não 
iniciados até a data da publicação. 

Ratifica ou revoga - Quem tem dinheiro para receber deve aguardar a posse do prefeito 
eleito Chico brasileiro para saber se ele ratifica ou revoga a decisão. 

Trânsito engarrafado - O gargalo de acesso a Foz no entroncamento da BR 277 com a 
Costa e Silva será debatido na Câmara Municipal. Os vereadores cobram a instalação de três 
viadutos ou trincheiras na BR-277. 

Três reivindicações - Além do acesso à Costa e Silva, são apontados o trevo do CTG 
Charrua e a entrada para o bairro Três Bandeiras como pontos estratégicos para as obras. 

Servidores segurados - A multinacional Sancor Seguros do Brasil venceu as três 
concorrentes é a nova empresa responsável pelo seguro dos servidores municipais de Foz do 
Iguaçu. O contrato de um ano começou no dia 1º de abril. São mais de 5,5 mil servidores 
segurados. 

Mais barato -  A Sancor apresentou o menor preço de mensalidade máxima, para salários 
a partir de R$ 2 mil. O valor da mensalidade nesses casos é de R$ 43,50, contra R$ 47,80 da 
empresa anterior. 

Valor decresce - O valor da mensalidade diminui conforme a remuneração do servidor. 
Além do seguro de vida, o benefício também oferece auxílio à família em serviços funerários. 

Data base - O presidente do Sindicato dos Servidores Municipais, Aldevir Hank, aguarda 
a posse do prefeito eleito Chico Brasileiro para iniciar as discussões sobre a data base dos 
servidores. As perdas inflacionárias já acumulam, até abril, 5%. 

Irregularidades apuradas - O Ministério Público Federal e o Ministério Público do Paraná 
realizam audiência pública para tornar públicas as medidas adotadas em relação às 
irregularidades apuradas na gestão do SUS pelo município de Foz do Iguaçu. 

Documento final - A audiência pública acontece no auditório da Delegacia da Polícia 
Federal, a partir das 14h, desta terça-feira (11). Ao final dos trabalhos será lavrada ata que 
passará a integrar os autos do inquérito que apura o caso. 

Reforma trabalhista - A comissão especial da reforma trabalhista vai alterar a 
Consolidação das Leis do Trabalho. Para a classe patronal, a iniciativa vai além de uma reforma e 
atinge a  modernização da legislação trabalhista. Para os representantes dos trabalhadores trata-
se um perigoso retrocesso que enfraquece  o trabalhador.  

Legislação setuagenária - Para quem gera empregos, a CLT é da década de 40 e precisa 
ser adequada. A principal defesa é que o acordado prevaleça sobre o legislado sempre, com 
exceção dos direitos previstos na Constituição. 

Sem contribuição - Entre as críticas do setor sindical está a possibilidade do fim da 
contribuição sindical. Alegam, ainda, que o Brasil precisa de empregos e empresas fortes, “mas 
não haverá empresas fortes, empresários fortes, com uma classe trabalhadora enfraquecida.” 

Passa folgado - Uma proposta na Câmara Federal articula um plebiscito sobre voto 
facultativo. A intenção é aproveitar as eleições de 2018 para consultar a população sobre o fim do 
voto obrigatório.   

Voto obrigatório - O voto é obrigatório no Brasil desde a Constituição de 1934. Pelas leis 
atuais, quem não vota nem justifica a ausência nas urnas está sujeito a uma série de restrições. 

Guias de turismo - A Comissão de Constituição, Justiça e Cidadania do Senado votará 
nesta quarta-feira (12) o substitutivo do Projeto de Lei da Câmara que altera as regras de 
transporte turístico. 

Guia motorizado - O substitutivo proposto estabelece que tanto profissionais 
independentes, na condição de pessoas físicas, quanto aqueles titulares em empresas individuais 
podem utilizar veículos próprios no desempenho de sua função. 
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Menos de mil - O valor do salário mínimo em 2018 será de R$ 979,00. O novo valor foi 
anunciado pelo ministro da Fazenda, Henrique Meirelles. 

 
 

HLucas – 11 de Abril de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/11/cazuza-quer-uma-cpi-para-a-imprensa-do-reni-
pereira/ 

 

Cazuza em Ação 
 

 
Cazuza quer investigar os seu ex-aliado político 

 
Apesar de não ser servidor da Câmara Municipal (a mulher dele sim) o Zé Reis, Cazuza, 

continua articulando naquilo que lhe convém no legislativo nativo. Na sessão desta manhã de 
terça (11) eis que de repente aparece o senhor Cazuza com uma maçaroca de papel debaixo do 
braço coletando assinaturas dos vereadores Anderson Andrade, Protetor Jorge,  Rosane Bonho, 
visando criar CPI para investigar a imprensa da época do Reni Pereira.Essa CPI, se de fato sair 
(existem dezenas na fila para serem propostas, os vereadores estão com sede de investigação), 
não vai levar a lugar nenhum, afinal, a Operação Pecúlio já faz isso com muita competência. Este 
blog publicou várias oitivas da PF de uma dezena de escribas que gravitavam no entorno do 
Cantor.Sabe quem precisa ser investigado, senhor Cazuza? O senhor, e o seu pupilo o ex-
vereador Zé Carlos! Lembre-se que na legislatura passada o então presidente da casa Zé Carlos 
(de triste memória) repassou para você mais de 30 mil reais. Lembra? Pois é…Vamos repetir: 
encontra-se aberto no Ministério Público de Defesa do Patrimônio Público procedimento para 
averiguar essas transações comerciais entre você e o Zé Carlos, que como se sabe não é flor 
que se cheire, afinal, ficou 2 meses no cadeião condenado por corrupção. Pegou seis anos e seis 
meses. Isso sim, daria uma excelente CPI parlamentar, ouviu Cazuza? 

Cazuza é um ingrato, pois foi o Reni Pereira que deu uma assessoria para a “Dona 
Cazuza” mulher dele, na Secretaria de Ação Social da Claudia Pereira. Foi diretora lá. Ganhou 
muito bem, sem fazer concurso público. Agora está no legislativo no gabinete do vereador 
Brito. Vivem deste expediente.Pelo visto Cazuza esquece dos antigos aliados rapidamente. 
Ademais, Cazuza recebeu muito dinheiro publicando campanhas publicitárias, nos seus “veículos” 
de comunicação, nos quatro anos da administração Reni Pereira.Será que foi usada a mesma 
tática do Zé Carlos com você que o MP investiga? 

Larga mão de achar que as pessoas são trouxas Cazuza! 
 

  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/11/cazuza-quer-uma-cpi-para-a-imprensa-do-reni-pereira/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/11/cazuza-quer-uma-cpi-para-a-imprensa-do-reni-pereira/
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Facebook - CATVe – 11 de Abril de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/180521/vereadores-solicitam-a-construcao-de-tres-viadutos-em-
foz-do-iguacu 

 

Vereadores solicitam a construção de três viadutos em Foz do Iguaçu 
 
Sessão da Câmara desta terça-feira teve pauta cheia na cidade 
 

 
Em vídeo 

 
A sessão desta terça-feira (11) na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu foi de pauta cheia. 

Entre os destaques, foi aprovado em segunda discussão o projeto de lei que determina a criação 
do Conselho Municipal de Turismo. Com a aprovação, a prefeitura tem o prazo de 90 dias para 
apresentar os termos para se criar o conselho.  

Também foi aprovado na sessão dois requerimentos da vereadora Nanci Rafain. O 
primeiro pede informações ao governo do estado sobre a possibilidade da construção de três 
viadutos em pontos diferentes na cidade. O outro requerimento pede a renovação do contrato do 
governo com o Hospital Municipal. Desde janeiro o governo está responsável pela gestão do 
único hospital da cidade devido às dificuldades encontradas pelo município em pagar os gastos 
do hospital. 

Os vereadores também aprovaram o requerimento que requer a instalação de mais 
câmeras de segurança nas proximidades das escolas públicas e centros de educação infantil. Só 
na semana passada, três escolas e dois CMEIs (Centros Municipais de Educação Infantil) foram 
furtados.  

E atendendo as solicitações de entidades como Acifi , Codefoz e também da população 
em geral, foi aprovado o projeto de lei que implementa e atualiza o portal da transferência dos 
poderes executivo e legislativo. O legislativo já tem o Portal da Transparência e precisa apenas 
ser atualizado. Já o executivo, com todos os problemas que a prefeitura enfrentou nos últimos 
meses, perdeu o portal da transparência e terá que implementar novamente para toda a 
população. 
  

http://catve.com/noticia/4/180521/vereadores-solicitam-a-construcao-de-tres-viadutos-em-foz-do-iguacu
http://catve.com/noticia/4/180521/vereadores-solicitam-a-construcao-de-tres-viadutos-em-foz-do-iguacu
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G1 Paraná – Paraná TV 1°Edição – 11 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/prefeita-
interina-presta-depoimento-no-conselho-de-etica/5793080/ 
 

Prefeita interina presta depoimento no conselho de ética 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2°Edição – 11 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/audiencia-publica-
vai-discutir-o-transporte-coletivo-de-foz/5794133/ 

 

Audiência Pública vai discutir o transporte coletivo de Foz 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/prefeita-interina-presta-depoimento-no-conselho-de-etica/5793080/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/prefeita-interina-presta-depoimento-no-conselho-de-etica/5793080/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/audiencia-publica-vai-discutir-o-transporte-coletivo-de-foz/5794133/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/audiencia-publica-vai-discutir-o-transporte-coletivo-de-foz/5794133/
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12/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 12 de Abril de 2017 – Capa. 01  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 12 de Abril de 2017 – Pág. 04  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 12 de Abril de 2017 – Pág. 05  
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 12 de Abril de 2017 – Pág. 06  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 12 de Abril de 2017 – Pág. 07  
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Massa News – 12 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/conselho-de-etica-agenda-oitivas-de-
vereadores-processados-RQYaP.html 

 

Conselho de Ética agenda oitivas de vereadores processados 
 
Parte interessada - O Conselho de Ética da Câmara Municipal já definiu o calendário das 

oitivas dos vereadores processados por quebra do decoro. Todas as testemunhas foram ouvidas. 
Agora falta ouvir os processados. Procedimentos entram na reta final. 

Semana movimentada – Na segunda-feira (17), às 9h, será ouvida a vereadora Anice. No 
período da tarde, às 14h, será a vez do vereador Rudinei de Moura. Na terça (18), às 14h, o 
vereador Edílio Dall´Agnol presta depoimento. 

Reta final - Na quarta (19), às 9h, será tomado o depoimento do vereador Luiz Queiroga e 
a partir das 14h, o Conselho ouve o vereador Darci DRM. O prazo estimado para finalização da 
produção de provas é o dia 20 de abril. 

Sanções cabíveis - O Conselho poderá optar - caso comprovada a quebra do decoro 
parlamentar, em censura verbal ou escrita; suspensão de prerrogativas regimentais por até seis 
meses; suspensão do exercício do mandato por até seis meses e, finalmente, pela perda de 
mandato. 

Sanções possíveis - Portanto, o Conselho poderá propor desde o arquivamento da 
representação até  a aplicação de sanção mais grave como a suspensão do exercício do 
mandato, por no máximo seis meses, e até a perda do mandato. 

Plenário soberano - É de competência do Plenário da Câmara, por deliberação da maioria 
absoluta de seus membros, decidir sobre as sanções graves. 

Nome cogitado - Nos bastidores se cogita a possibilidade da vereadora Nancy Andreola 
assumir uma secretaria no governo Chico Brasileiro. 

Sem mudanças - A prefeita Inês da Saúde entrega o cargo no dia 1º de Maio. A 
expectativa é que ela seja anunciada como secretaria. A condição evitaria que o presidente 
Rogério Quadros desocupasse a cadeira principal.   

Partes interessadas - Esta dança de cadeiras interessa diretamente aos suplentes 
Galhardo e professora Adriana. Um esperando para entrar e a outra torcendo para não sair. A 
professora Adriana ocupa a cadeira de Inês da Saúde desde janeiro quando a vereadora assumiu 
a prefeitura interinamente. 

Novo fôlego - O Governo do Estado vai renovar o convênio de custeio do Hospital 
Municipal. O novo aporte de R$ 37 milhões garante fôlego extra à administração Municipal. O 
prefeito eleito, Chico Brasileiro, e a prefeita interina, Inês da Saúde, estiveram em Curitiba para 
selar o acordo relativo à nova fase de intervenção. 

Intervenção renovada - O Hospital Municipal está sob a gestão do Estado desde 
dezembro do ano passado. Inicialmente, a intervenção aconteceria por um período máximo de 
180 dias, renováveis por mais 180 dias. O prazo venceria no dia 23 de abril. 

Próprias pernas - Nestes primeiros seis meses de intervenção, o Estado está destinando 
mais de R$ 38 milhões para manter a estrutura. A partir de agora o objetivo é tornar o hospital 
mais eficiente e com sustentabilidade financeira para se manter cada vez mais com os recursos 
do SUS. 

Vice atuante - Quando se cogita acabar com o cargo de vice, o vice-prefeito eleito Nilton 
Bobato quer mostrar para o que veio. Participa de todos os eventos com  posição destacada. 
Opina e, ao que parece, tem voz de comando. 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/conselho-de-etica-agenda-oitivas-de-vereadores-processados-RQYaP.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/conselho-de-etica-agenda-oitivas-de-vereadores-processados-RQYaP.html
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Medidas efetivas - Na audiência de tratou das irregularidades investigadas pelo Ministério 
Público Federal e pelo Ministério Público Estadual na gestão do SUS, Bobato se comprometeu, 
em nome da futura administração, adotar medidas efetivas que garantam maior eficiência e 
transparência. 

Todo ouvidos - Ao vice-prefeito Nilton Bobato foi solicitada, ainda, a prioridade na 
indicação do comando da Secretaria da Saúde. Anunciou que, antes de anunciar nomes, estão 
ouvindo vários setores para estabelecer as metas de gestão de cada pasta. 

Ações planejadas - O promotor Marcelo Mafra, do Ministério Público Estadual,  
comentando a proposta de implantação novos equipamentos na área da saúde, exortou a 
Prefeitura para que, antes de implantar novos serviços incremente os recursos humanos. Ou seja, 
contrate profissionais. 

Novas adesões - A procuradora Daniela Sitta reforçou que o município de Foz do Iguaçu 
deve ficar atento às adesões que promove. Segundo a procuradora,  aderir é fácil. Difícil, no 
entanto, é garantir que funcionem. Especialmente quando não são planejados. 

Irregularidades no SUS - A audiência pública, convocada pelo Ministério Público Federal 
e Estadual, para tratar das irregularidades na gestão do SUS em Foz do Iguaçu, durou 
aproximadamente 4 horas. 

Operação Pecúlio - Parte da imprensa, que foi ao auditório da Polícia Federal, para ouvir 
sobre as investigações da Operação Pecúlio saiu frustrada. Não era o foco principal do evento. 

Serviço essencial – A procuradora Daniela Sitta anunciou que, na sexta-feira (7), foi 
prolatada a sentença proibindo a formação de Parceria Pública Privada nos serviços de urgência 
e emergência do Hospital Municipal. 

Hoteleiros felizes - O setor hoteleiro aguarda ocupação de 87% durante o feriado de 
Sexta-feira Santa. Com 27 mil leitos a hotelaria supera o ano de 2015 quando a ocupação atingiu 
60%. Em 2016 o percentual atingiu 71%. 

Estacionamento rotativo -  O Foztrans prepara a instalação do estacionamento rotativo na 
Vila A, principalmente na Avenida Silvio Américo Sasdeli. Os comerciantes reclamam a perda de 
clientes. A promessa é que o canteiro central sofrerá adequações para oferecer novas vagas 
diagonais. 

Audiência Pública - Na noite desta quarta-feira (12) uma audiência pública na Câmara 
Municipal discute o transporte coletivo de Foz do Iguaçu. 

Semana Santa - Foi decretado Ponto Facultativo na Prefeitura de Foz do Iguaçu na 
quinta-feira (13). 

Mulheres presas - Dados do Ministério da Justiça mostram que a população carcerária 
feminina aumentou 567% de 2000 a 2014. Mesmo assim, o sistema prisional não se adaptou para 
atender as mulheres em suas especificidades, como a maternidade por exemplo. 

Regime gravoso - Segundo o subprocurador-geral da República, Mário Luiz Bonsaglia, 
68% das mulheres são presas por tráfico de pequenas quantidades de droga e tem bons 
antecedentes. Do total de 37.380 detentas, 30% ainda esperam sentença e mesmo assim estão 
em regime fechado. 
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Vereadora quer instalar câmeras em creches municipais 
 
Arrombamentos têm sido constantes nesses estabelecimentos. Integrantes do Legislativo 

estão preocupados com a violência. 
 

 
 
A vereadora Nanci R. Andreola (PDT) discutiu e obteve aprovação plenária de um 

requerimento de sua autoria para verificar possibilidade de instalação de Câmeras de 
monitoramento em todas as Escolas Públicas Municipais e Centros Municipais de Educação 
Infantil – CMEI em Foz do Iguaçu de maneira a cobrir a segurança de pátios, salas de aula, 
portões, salas dos professores. 

“Tivemos na grande Porto Meira uma situação bem triste essa semana, uma creche foi 
assaltada e levaram 5 mil reais, bagunçaram todo o CMEI, levaram chocolates que eram de uma 
cesta de páscoa das crianças. É triste ver que os pais, professores, batalham bastante e isso 
sempre acontece”, enfatizou a Vereadora Nanci R. Andreola (PDT). 

“A parte mais onerosa que são as câmeras já existe para instalar em seis CMEIS, faltam 
alguns equipamentos para ligação apenas, dizer que isso vai impedir totalmente ação de ladrões 
é difícil, mas vai ajudar em muito a inibir”, acrescentou o Vereador Celino Fertrin (PDT). 

O vereador Elizeu Liberato (PR) abordou que além da questão dos equipamentos, é 
necessário material humano no combate a esse tipo de ação. “Sabemos que há muitos anos a 
Prefeitura não faz concurso para vigilância, guardas patrimoniais. Essas Câmeras esse tipo de 
ação auxilia no combate, mas é preciso também pensar na necessidade de mais profissionais da 
área”, afirmou Vereador Elizeu Liberato (PR). 

O Presidente Rogério Quadros (PTB) também comentou que uma creche na região do 
Jardim São Paulo “só não foi inaugurada devido à ação de vândalos”. O requerimento n° 
114/2017 foi aprovado e encaminhado ao Executivo para tomada de providências. 
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CPI começa a ouvir vereadores na próxima semana 
 
Depoimentos começam a ser colhidos na próxima segunda-feira. 
 

 
 
Os vereadores que foram presos durante a Operação Pecúlio da Polícia Federal (PF) 

estão sendo investigados por uma Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) conduzida pela 
Câmara Municipal de Vereadores de Foz do Iguaçu. 

O Conselho de Ética e Decoro Parlamentar começou a ouvir as testemunhas de defesa 
dos vereadores Edílio Dall'Agnol, Darci DRM, Luiz Queiroga e Anice Gazzaoui na semana 
passada. Nesta segunda-feira (10), foram ouvidas testemunhas do vereador Rudinei de Moura. 

Na próxima etapa dos trabalhos, serão colhidos os depoimentos de vereadores 
denunciados. 

O cronograma é o seguinte: 
17/04/2017 – 9h – Anice. 
17/04/2017 – 14h – Rudinei de Moura. 
18/04/2017 - 14h – Edílio Dall´Agnol. 
19/04/2017 – 9h – Luiz Queiroga. 
19/04/2017 – 14h – Darci Siqueira. 
O prazo estimado para finalização da produção de provas é dia 20 de abril. Depois disso, 

as defesas terão prazo para se pronunciar e só depois inicia-se o prazo para os vereadores 
começarem a fazer o relatório. 
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Conselho de Ética vai começar a ouvir os vereadores presos na operação 
Pecúlio 

 
Decisão pode acabar em cassação dos mandatos dos reeleitos 
 

 
Em vídeo 

 
O Conselho de Ética da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu já ouviu as testemunhas de 

defesa dos vereadores reeleitos que foram presos durante a operação Pecúlio. O legislativo abriu 
uma investigação interna para analisar se houve quebra de decoro por partes dos parlamentares. 
A decisão pode até acabar em cassação dos mandatos dos reeleitos.  

Em uma semana, o conselho de ética ouviu todas as testemunhas de acusação e de 
defesa dos cinco vereadores que foram reeleitos, mas presos na operação Pecúlio. Na semana 
que vem uma nova fase de depoimentos acontecerá.  

Na segunda-feira (17), às 09 horas da manhã será ouvida a vereadora Anice Gazzaoui. 
Já às duas horas da tarde o vereador Rudinei de Moura. Na terça-feira (18), apenas o vereador 
Edílio DallÁgnol, será ouvido as duas horas da tarde. E na Quarta-feira (19), os dois últimos 
depoimentos: às 09 horas da manha o vereador Luiz Queiroga, e as duas horas da tarde o 
vereador Darci Siqueira.  

Os vereadores estão afastados dos cargos por uma decisão da justiça federal. Além 
disso, eles são acusados, pela Polícia Federal, de participarem de uma organização criminosa 
que atuava na prefeitura de Foz do Iguaçu. 
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Audiência pública vai debater qualidade do transporte público em Foz do 
Iguaçu 

 
Ação complementa investigação que está sendo realizada pela comissão parlamentar 
 

 
Em vídeo 

 
Uma audiência pública está marcada para esta quarta-feira (12) à noite na câmara 

municipal de Foz do Iguaçu para debater a qualidade do transporte público na cidade. Os 
trabalhos vão somar com a investigação que está sendo feita pela comissão parlamentar de 
inquérito sobre o transporte coletivo.  

Para tentar atender o anseio da população, hoje às 7 horas da noite está marcada a 
audiência. Tudo o que for levantado na audiência será entregue a comissão parlamentar de 
inquérito que investiga o transporte coletivo.  

Dentre os principais pontos em debate com a população estão: Conforto e tamanho dos 
ônibus, itinerários, acessibilidade, preço da tarifa, pontos de ônibus e sua localização, e todas as 
questões afetas ao serviço, com intuito de medir o grau de satisfação das pessoas e buscar, 
democraticamente, soluções que devem ser tomadas para melhoria dos serviços para população. 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 13 de Abril de 2017 – Capa. 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 13 de Abril de 2017 – Pág. 03  
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 13 de Abril de 2017 – Pág. 05 
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Gazeta Diário Foz do Iguaçu – 13 de Abril de 2017 – Pág. 05 
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Jornal Folha da Fronteira – 13 a 19 de Abril de 2017 –Pág. 07 
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Jornal Folha da Fronteira – 13 a 19 de Abril de 2017 –Pág. 10 
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Massa News – 13 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/camara-de-foz-decide-nesta-quinta-13-
se-abre-mais-tres-cpis-LLP67.html 

 

Câmara de Foz decide, nesta quinta (13), se abre mais três CPIs 
 
Recesso trabalhado - O presidente da Câmara Municipal, Rogério Quadros (PTB), 

decretou ponto facultativo para esta quinta-feira (13), mas, mesmo assim, marcou sessão. 
Mais comissões - Os vereadores votam três requerimentos para instalação de comissões 

parlamentares de inquérito. Duas relacionadas a contratos terceirizados e uma a crimes 
ambientais. 

Contratos investigados - Os contratos listados para investigação parlamentar são de 
transporte escolar e de coleta de lixo no período entre 2005 e 2017. Vale lembrar que alguns 
contratos já são investigados no âmbito da operação Pecúlio. 

Alteração regimental - Um projeto de resolução, de autoria do vereador Dr. Brito, tenta 
alterar o Regimento Interno da Casa e garantir a presidência da Comissão Parlamentar de 
Inquérito ao autor da proposição. Atualmente o presidente é eleito entre os membros.   

Decoro parlamentar - O Conselho de Ética da Câmara Municipal começa a ouvir os 
vereadores processados e a enfrentar questionamentos sobre os limites de atuação dos 
conselheiros. Especialmente no que tange ao alcance do processo administrativo instaurado. 

Fatos pretéritos - O advogado Silvio Alvarenga que defende os vereadores Edílio Dal 
Agnol e Darci DRM alega que, além da inexistência da falta de decoro, o Conselho não tem 
autonomia de investigar a legislatura passada. 

Nova ação – A 6ª Promotoria de Justiça do Ministério Público do Paraná em Foz do 
Iguaçu apresentou uma nova ação civil pública por ato de improbidade administrativa contra o ex-
prefeito Paulo Mac Donald Ghisi. 

Decisão discricionária - A denúncia está relacionada a suposta utilização ilegal de verbas 
vinculadas. Ou seja: em vez de repassar valores para a educação ou a saúde, por exemplo, o ex-
prefeito utilizou os recursos para fins diversos. São listadas 13 áreas. 

Lei desrespeitada - Amparado em um relatório do Tribunal de Contas do Estado do 
Paraná, o Ministério Público sustenta que, no último ano de mandato, Mac Donald teria aplicado 
cerca de R$ 17 milhões em desrespeito a Lei de Responsabilidade Fiscal. 

Devolvendo valores - Uma eventual condenação pode levar a sanções como a devolução 
de valores, suspensão dos direitos políticos e multa, entre outras. 

Paulo responde: Com a palavra Paulo Mac Donald. Alega que tudo se trata apenas de 
“formalidade orçamentária.” Garante, ainda, que não há desvio ou malversação e que tudo será 
devidamente explicado.  

Trânsito humanizado - De olho nas ações do “Maio Amarelo” acontecem os primeiros 
encontros para discutir estratégias de enfrentamento a violência no trânsito. Em 2016 os 
acidentes fatais resultaram em 32 mortes no perímetro urbano de Foz do Iguaçu. 

Saúde pública -  Em 2016 foram registrados 2,5 mil acidentes com vítimas. A maior parte 
envolvendo motociclistas. Toda essa clientela acaba desaguando no pronto socorro do Hospital 
Municipal em situação de urgência e emergência.   

Verba sobrando - Pelo menos R$ 400 mil, em recursos do projeto “Vida no Trânsito” do 
Ministério da Saúde, acumulam em uma conta. O dinheiro, destinado à campanha de incentivo à 
diminuição de mortes e vítimas no trânsito, não vinha sendo aplicado corretamente. 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/camara-de-foz-decide-nesta-quinta-13-se-abre-mais-tres-cpis-LLP67.html
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Estudando aplicação - A alegação é que faltou gestão na administração anterior para 
aplicar a verba e que por isso, o recurso mensal de R$ 15 mil, foi acumulando. Agora um estudo 
será feito para definir a melhor aplicação. 

Município estratégico - O projeto é destinado a capitais e cidades com mais de um milhão 
de habitantes. Foz do Iguaçu foi incluída por ser município estratégico e pela localização na 
tríplice fronteira. 

Riscos priorizados - A proposta é de intervenção em dois fatores de risco priorizados no 
Brasil: Dirigir após o consumo de bebida alcoólica e velocidade excessiva. 

Estabelecimento credenciado - A Assembleia Legislativa do Paraná aprovou a proposta 
que proíbe a venda de óculos com grau e de sol por ambulantes ou em estabelecimentos que não 
sejam credenciados para esse tipo de comércio. 

Projetos turísticos - Em segunda discussão, foi aprovado pela Assembleia Legislativa do 
Paraná, o projeto da deputada Cláudia Pereira, que institui a Região Turística Estradas e 
Caminhos do Paraná. 

Lista Fachin - Por falta de quórum foi cancelada a reunião da Comissão de Constituição, 
Justiça e Cidadania do Senado que debateria proposta de emenda à Constituição que extingue o 
foro privilegiado. A divulgação da lista do Fachin esvaziou Brasília. 

Foro especial - A proposta do senador Alvaro Dias, revoga todos os trechos da 
Constituição que concedem foro especial de julgamento em casos de crimes comuns para 
políticos, ministros, desembargadores, juízes, procuradores, promotores e comandantes militares. 

Primeira instância - Caso seja aprovada a proposta, todas as autoridades públicas do 
país, incluindo o presidente da República, teriam seus processos judiciais comuns iniciados na 
primeira instância e poderiam ser presos a partir de uma condenação na segunda instância. 

Multidão considerável - O relatório traz a estimativa de que o Brasil tem 34 mil 
autoridades com algum privilégio de foro garantido pela Constituição. A leitura do relatório do 
senador Randolfe Rodrigues será feita na quarta-feira (19). 

Greve geral - Entidades sindicais convocam uma greve geral para o dia 28 de abril. 
Sindicalistas protestam contra as propostas de reforma da Previdência, trabalhista e a 
terceirização. 

 
 

Portal da Cidade Foz – 13 de Abril de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16030-populacao-pede-passe-livre-e-melhorias-na-
linha-do-aeroporto 

 

População pede passe livre e melhorias na linha aeroporto 
 
Audiência pública sobre transporte coletivo foi realizada nesta quarta-feira na Câmara 

Municipal de Vereadores. 
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Passe livre; tamanho dos ônibus; falta de acessibilidade; fiscalização do contrato; 
melhoria para linha do aeroporto; revisão do contrato; meia passagem aos estudantes de curso 
técnico; segurança e maior qualidade do transporte. Esses foram algumas reivindicações da 
população na audiência sobre transporte coletivo realizada nesta quarta-feira (12), no plenário da 
Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.  

O debate começou pela fala da população que se inscreveu, tanto pelo site da Câmara, 
quanto no transcorrer do evento. Uma das principais cobranças foi em relação ao passe livre, 
tanto as estudantes de forma geral, quanto a pacientes oncológicos. 

João Paulo Angeli, estudante da Unila, afirmou “é preciso cobrar e saber onde está o 
contrato dessas empresas, onde está a transparência disso? Pagamos por uma tarifa absurda, 
essa cidade não tem como receber turista com esse transporte. Nós estudantes precisamos de 
passe livre. Essa audiência pública precisa levar o passe livre aos estudantes”. Outro ponto 
questionado foi acessibilidade: “Muitas vezes a plataforma não funciona, vou tentar usar e não dá 
certo, não tem acessibilidade”, Luciana Silva.  

“Viemos reivindicar um direito que foi nos tirado na sessão passada, nós do curso técnico 
temos direito a meia passagem, pesa no bolso com o que gastamos com transporte quando 
fazemos estágio”, afirmou Ana Gabriela Mendes, aluna do curso técnico em enfermagem do 
Colégio Estadual Jorge Schimelpfeng.  

Uma moradora da cidade também questionou o passe livre para pacientes oncológicos. 
“Há uma lei federal que ampara o paciente oncológico com passe livre, mas em Foz isso não é 
cumprido. É um gasto muito grande para quem está em tratamento”.  

A audiência foi aberta pelo Presidente da Casa, Rogério Quadros (PTB) e foi conduzida 
pelo proponente, Vereador DR.Brito (PEN). Participaram também do debate os Vereadores: Kako 
(PTN), Tenente-Coronel Jahnke (PTN), Rosane Bonho (PP), Nanci R. Andreola (PDT), João 
Miranda (PSD), Marcio Rosa (PSD), Jeferson Brayner (PRB) e Celino Fertrin (PDT).  

Adnan El Sayed questionou a falta de demonstração de um diagnóstico dos serviços e 
demonstração do contrato. “Precisamos antes de discutir ter a análise destrinchada de quais 
cláusulas deveriam ser atualizadas conforme a necessidade da população. Não nos mostraram a 
realidade do transporte público antes, o que não contempla a necessidade da população. Essa 
não é uma audiência pública verdadeira, mas uma forma de legitimar esse contrato da forma que 
temos. Também o erro está aqui, temos responsabilidade em nossas mãos, essa Comissão tem 
responsabilidade”, criticou. 

Integrante da Comissão Parlamentar de Inquérito, Vereador Jeferson Brayner (PRB), 
enfatizou que “há uma força muito grande para não haver erro por parte dos Vereadores. Essa 
comissão discutiu e apontou ações que serão adotadas no mês de maio. O relator da CPI do 
transporte coletivo, João Miranda (PSD) foi enfático ao lembrar da representatividade da 
população e que o trabalho está sendo levado com seriedade.  

“A relação permissiva entre as empresas e o Poder Público deveriam ser fiscalizadas. De 
qualquer maneira a população perde”, ressaltou o proponente do debate, vereador DR.Brito 
(PEN).  

"É preciso colocar mais ônibus caso os micro-ônibus permaneçam. É a minha 
reivindicação é das pessoas que ouvi quando convidei para que viessem à audiência pública”, 
enfatizou a Vereadora Nanci R. Andreola (PDT).  

César Alamini, representante da empresa Transbalan, destacou que “as empresas são os 
maiores interessados para que as melhorias sejam implementadas, mas que a questão do passe 
livre perpassa por um custo e é preciso saber da onde vai sair esse custo”. 

O representante do Poder Público Municipal e do Consórcio Sorriso, que integra as 
empresas prestadoras do serviço de transporte coletivo em Foz, fez algumas pontuações. 
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Robson Lima do Foztrans afirmou que a empresa conseguiu "adquirir 200 abrigos de pontos de 
ônibus". 

Sandro Dal Bosco, representante do Consórcio Sorriso, respondeu a diversos 
questionamentos realizados pela população. “O valor da tarifa foi estabelecido em contrato, ele 
prevê o valor da tarifa. Com relação ao ar-condicionado, o contrato não prevê ar e o consórcio 
não coloca o ar porque custa caro, podemos colocar tudo isso desde que o poder concedente nos 
remunere por isso. Com relação a meia passagem, existe um acordão no TJ-PR que 
submetemos isso ao Tribunal e foi dito que não. Com relação à segurança, também somos 
vítimas, o mesmo assaltante que os assalta também ataca as empresas também”.  

Fiscalização 
“Estamos há muito tempo falando em transporte. Sabemos que o transporte em Foz é 

horrível, não tem nem ponto de ônibus. Muita da responsabilidade é do Foztrans que precisa 
fiscalizar o contrato”, cobrou Luciano Santos, estudante. 

Isolamento dos bairros e segurança  
Bianor Dias falou do isolamento dos bairros. “Temos quatro terminais que poderiam ser 

feitos e resolver isso, por conta disso poderia até se revogar esse contrato. Falta de linhas 
sobrepostas superlota a linha 102, todos os ônibus vão para o centro e lotam a linha da ponte”. 
“Meus amigos Unileiros estão sendo assaltados. O passe livre também é extremamente 
necessário”, cobrou Eduardo Cristiano Morais.  
 
 

Facebook – Portal da Cidade Foz – 13 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1034347373332704 

 

 
  

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1034347373332704
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 13 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1034364469997661 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1034364469997661
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Portal da Cidade Foz – 13 de Abril de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16031-camara-define-local-e-horario-da-posse-de-
chico-brasileiro 

 

Câmara define local e horário da posse de Chico Brasileiro 
 
Prefeito eleito de Foz do Iguaçu assumirá efetivamente a cadeira do Executivo no dia 1º 

de maio. 
 

 
 
O prefeito eleito Chico Brasileiro (PSD) toma posse da cadeira do Executivo no próximo 

dia 1º de maio, em Foz do Iguaçu, juntamente com o vice-prefeito Nilton Bobato. 
A Câmara Municipal de Vereadores, por meio do presidente da Casa, Rogério Quadros, 

realizará a solenidade.  
O local de posse já foi definido. Será no Salão Real do Hotel Golden Park Internacional 

Foz, localizado na rua Xavier da Silva, 968, centro da cidade. A cerimônia está marcada para 
começar às 16 horas. 

Chico foi efeito por eleição suplementar realizada no dia 2 de abril. Ele somou 69.469 
votos, (56,35%) dos votos válidos. O segundo colocado, Phelipe Mansur (Rede), contabilizou 
38.039 votos (30,85%). 

Chico já havia disputado a Prefeitura de Foz do Iguaçu em outubro, data das eleições 
correntes do ano de 2016. Na ocasião, o então candidato Paulo Mac Donald Ghisi ficou em 
primeiro lugar, mas não pôde assumir o comando da cidade por impugnação na candidatura. O 
imbróglio se estendeu por alguns meses, até que o Tribunal Superior Eleitoral (TSE) decidiu pelo 
indeferimento, convocando novas eleições.  
  

http://foz.portaldacidade.com/noticias/16031-camara-define-local-e-horario-da-posse-de-chico-brasileiro
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16031-camara-define-local-e-horario-da-posse-de-chico-brasileiro
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/camara-define-local-e-horario-da-posse-de-chico-brasileiro-g-13042017-094628.jpg
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Facebook - CATVe – 13 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1624009477628197/ 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1624009477628197/
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 13 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1686773034669583 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1686773034669583
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Rádio Cultura Foz – 13 de Abril de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/populacao-reclama-da-qualidade-do-transporte-coletivo-
em-audiencia-publica/#.WQHzcfkrLct 

 

População reclama da qualidade do transporte coletivo em audiência pública 
 

 
 
Passe livre; tamanho dos ônibus; falta de acessibilidade; fiscalização do contrato; 

melhoria para linha do aeroporto; revisão do contrato; meia passagem aos estudantes de curso 
técnico; segurança e maior qualidade do transporte. Esses foram alguns eixos que pautaram as 
reivindicações da população na audiência sobre transporte coletivo, realizada na última quarta-
feira, 12 de abril, no plenário da Câmara. 

O debate começou pela fala da população que se inscreveu, tanto pelo site da Câmara, 
quanto no transcorrer do evento. Uma das principais cobranças foi em relação ao passe livre, 
tanto as estudantes de forma geral, quanto a pacientes oncológicos. 

João Paulo Angeli, estudante da Unila, afirmou “é preciso cobrar e saber onde está o 
contrato dessas empresas, onde está a transparência disso? Pagamos por uma tarifa absurda, 
essa cidade não tem como receber turista com esse transporte. Nós estudantes precisamos de 
passe livre. Essa audiência pública precisa levar o passe livre aos estudantes”. Outro ponto 
questionado foi acessibilidade: “Muitas vezes a plataforma não funciona, vou tentar usar e não dá 
certo, não tem acessibilidade”, Luciana Silva. 

“Viemos reivindicar um direito que foi nos tirado na sessão passada, nós do curso técnico 
temos direito a meia passagem, pesa no bolso com o que gastamos com transporte quando 
fazemos estágio”, afirmou Ana Gabriela Mendes, aluna do curso técnico em enfermagem do 
Colégio Estadual Jorge Schimelpfeng. 

Uma moradora da cidade também questionou o passe livre para pacientes oncológicos. 
“Há uma lei federal que ampara o paciente oncológico com passe livre, mas em Foz isso não é 
cumprido. É um gasto muito grande para quem está em tratamento”. 

A audiência foi aberta pelo Presidente da Casa, Rogério Quadros (PTB) e foi conduzida 
pelo proponente, Vereador DR.Brito (PEN). Participaram também do debate os Vereadores: Kako 
(PTN), Tenente-Coronel Jahnke (PTN), Rosane Bonho (PP), Nanci R. Andreola (PDT), João 
Miranda (PSD), Marcio Rosa (PSD), Jeferson Brayner (PRB) e Celino Fertrin (PDT). 

Adnan El Sayed, questionou a falta de demonstração de um diagnóstico dos serviços e 
demonstração do contrato. “Precisamos antes de discutir ter a análise destrinchada de quais 
cláusulas deveriam ser atualizadas conforme a necessidade da população. Não nos mostraram a 
realidade do transporte público antes, o que não contempla a necessidade da população. Essa 
não é uma audiência pública verdadeira, mas uma forma de legitimar esse contrato da forma que 

http://www.radioculturafoz.com.br/populacao-reclama-da-qualidade-do-transporte-coletivo-em-audiencia-publica/#.WQHzcfkrLct
http://www.radioculturafoz.com.br/populacao-reclama-da-qualidade-do-transporte-coletivo-em-audiencia-publica/#.WQHzcfkrLct
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temos. Também o erro está aqui, temos responsabilidade em nossas mãos, essa Comissão tem 
responsabilidade”, criticou. 

Integrante da Comissão Parlamentar de Inquérito, Vereador Jeferson Brayner (PRB), 
enfatizou que “há uma força muito grande para não haver erro por parte dos Vereadores. Essa 
comissão discutiu e apontou ações que serão adotadas no mês de maio. O relator da CPI do 
transporte coletivo, João Miranda (PSD) foi enfático ao lembrar da representatividade da 
população e que o trabalho está sendo levado com seriedade. 

“A relação permissiva entre as empresas e o Poder Público deveriam ser fiscalizadas. De 
qualquer maneira a população perde”, ressaltou o proponente do debate, vereador DR.Brito 
(PEN). 

“Acompanhei em 2010 quando implantaram muito micro-ônibus e isso não serve à 
população. Nossos colaboradores que trabalham conosco reclamam diariamente. Se ao menos 
tivesse um ar-condicionado ao menos o trabalhador não chegaria cansado para trabalhador. É 
preciso colocar mais ônibus caso os micro-ônibus permaneçam. É a minha reivindicação é das 
pessoas que ouvi quando convidei para que viessem à audiência pública”, enfatizou a Vereadora 
Nanci R. Andreola (PDT). 

César Alamini, representante da empresa Transbalan, destacou que “as empresas são os 
maiores interessados para que as melhorias sejam implementadas, mas que a questão do passe 
livre perpassa por um custo e é preciso saber da onde vai sair esse custo”. O representante do 
Poder Público Municipal e do Consórcio Sorriso, que integra as empresas prestadoras do serviço 
de transporte coletivo em Foz, fizeram algumas pontuações. Robson Lima do Foztrans afirmou 
“conseguimos adquirir abrigos de pontos de ônibus, vamos fechar 200 abrigos. Sandro Dal 
Bosco, representante do Consórcio Sorriso, respondeu a diversos questionamentos realizados 
pela população. “O valor da tarifa foi estabelecido em contrato, ele prevê o valor da tarifa. Com 
relação ao ar-condicionado, o contrato não prevê ar e o consórcio não coloca o ar porque custa 
caro, podemos colocar tudo isso desde que o poder concedente nos remunere por isso. Com 
relação a meia passagem, existe um acordão no TJ-PR que submetemos isso ao Tribunal e foi 
dito que não. Com relação à segurança, também somos vítimas, o mesmo assaltante que os 
assalta também ataca as empresas também”. 

A Vereadora Rosane Bonho (PP), se declarou também usuária do transporte público, 
enfatizou que a população merece a melhoria no transporte, revendo os contratos. Acho que se 
existe uma lei que prevê a não constituição da meia passagem temos de pagar a inteira mesmo, 
mas precisamos rever essa lei”. 

Sobre a questão da meia passagem, o Vereador Marcio Rosa (PSD) enfatizou que “é 
preciso cobrar, sim. É inadmissível que estudantes não tenham direito a meia passagem, não 
existe desenvolvimento sem investimento em educação, vamos continuar discutindo, para que, 
juntas, encontremos soluções para o transporte”. 

 
Fiscalização 
“Estamos há muito tempo falando em transporte. Sabemos que o transporte em Foz é 

horrível, não tem nem ponto de ônibus. Muita da responsabilidade é do Foztrans que precisa 
fiscalizar o contrato”, cobrou Luciano Santos, estudante. “Não temos ônibus para irmos aos 
postos de saúde, Hospitais. Se nós usuários também não cuidarmos jamais terá ponto de ônibus 
em pé”, Ernesta. 

 
Linha aeroporto-Centro 
“A linha 120 que nos leva até as Cataratas, eu uso essa linha todo dia. Vamos cuidar do 

transporte, da linha do aeroporto principalmente, coloquem ar-condicionado”, destacou Luiz 
Clovis Bandeira. 
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Isolamento dos bairros e segurança 
Bianor Dias falou do isolamento dos bairros. “Temos quatro terminais que poderiam ser 

feitos e resolver isso, por conta disso poderia até se revogar esse contrato. Falta de linhas 
sobrepostas superlota a linha 102, todos os ônibus vão para o centro e lotam a linha da ponte”. 
“Meus amigos Unileiros estão sendo assaltados. O passe livre também é extremamente 
necessário”, cobrou Eduardo Cristiano Morais. 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1°Edição – 13 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-
abre-cpi-para-investigar-sistema-de-transporte-publico-de-foz-do-iguacu/5798987/ 
 

Câmara abre CPI para investigar sistema de transporte público de Foz do Iguaçu 
 

 
Em vídeo 

 
  

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-abre-cpi-para-investigar-sistema-de-transporte-publico-de-foz-do-iguacu/5798987/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-abre-cpi-para-investigar-sistema-de-transporte-publico-de-foz-do-iguacu/5798987/
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14/04/2017 
 

Jornal O Paraná – 14 de Abril de 2017 – Pág. 03 
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15/04/2017 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2°Edição – 15 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/na-proxima-
sessao-vereadores-de-foz-irao-instaurar-tres-cpis/5805121/ 

 

Na próxima sessão vereadores de Foz irão instaurar três CPIs 
 

 
Em vídeo 

 

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/na-proxima-sessao-vereadores-de-foz-irao-instaurar-tres-cpis/5805121/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/na-proxima-sessao-vereadores-de-foz-irao-instaurar-tres-cpis/5805121/
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17/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 17 de Abril de 2017 – Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 17 de Abril de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 17 de Abril de 2017 – Pág. 05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) - 17 de Abril de 2017 – Pág. 06 
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HLucas - 17 de Abril de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/17/demografia-do-crime/ 

 

Demografia do crime 
 
Dizem que números não mentem. Sei lá… Sempre fui um desastre em cálculo e suspeito 

que, nesse planeta maluco que devoramos, até a Matemática é vulnerável a cambalhotas. 
O enunciado a seguir mais pretende valer-se de “contabilidade criativa” do que da 

exatidão aritmética. A questão da prova é a seguinte: onde se abriga a escória da sociedade 
brasileira? Cuidado com a pegadinha! Você pode, seguindo o senso geral, citar os presídios. Ou 
as áreas carentes onde os bandidos dão as cartas. 

A conta da verdade é outra. A “lista do Fachin” expõe delações de crimes cometidos por 
donos da política nacional. Aplicadas as respectivas porcentagens, levando-se em conta a 
população total de cada grupo, chegamos às taxas setoriais de delinquentes. Elas correspondem 
a 29,6% de senadores (24 nomes), 44% de governadores (12  nomes), 28,5% de ministros (8 
nomes), 7,6% de deputados federais, 100% dos ex-presidentes vivos (5 nomes) e 100% do 
presidente em exercício (1 nome). 

Todos se dizem indignados e puros, mas entre os mais de 600 mil internos do sistema 
penal brasileiro essa também é a ladainha majoritária. Sendo assim, fiquemos com os números, 
“que não mentem jamais”. 

A comunidade considerada mais violenta do Rio de Janeiro é o Morro do Chapadão, na 
Zona Norte carioca. Ali, os traficantes exercem domínio territorial absoluto, impondo regras ao 
comércio, cobrando taxas, determinando toques de recolher e controlando com mão de ferro o ir 
e vir na área – mesmo o da PM. Ainda assim, esse poder absoluto é exercido, segundo a polícia, 
por um contingente com não mais de 100 criminosos – ou “apenas” 0.33% da população de 30 
mil almas com endereço no local. Uma ninharia, diante das escalas vistas no Congresso, nos 
Ministérios, no Planalto de hoje e de outrora e nos palácios estaduais. 

Mesmo nas penitenciárias, se forem excluídos os condenados por posse e uso de drogas, 
que a ONU defende descriminalizar, os que já cumpriram a penas e continuam na jaula, os 
condenados injustamente e (por que não?) os que foram levados à delinquência pela vida 
cachorra imposta aos pobres, o quociente de inocência superará o de todos os núcleos de poder 
da República. Enfim, responda aí: “onde se abriga a escória da sociedade brasileira?”. 

Da IstoÉ 
 
RESUMO DA ÓPERA 
Lula está nu diante da sociedade brasileira. A Lava Jato, que está elucidando as 

falcatruas de nossos políticos, foi o melhor presente que os brasileiros poderiam ter tido. 
 
A RESPONSABILIDADE DE LULA 
Lula da Silva pôs o Estado á venda. A ODEBRECHT e outras empresas envolvidas no 

escândalo apenas compraram – sem nenhuma boa-fé – o que havia sido colocado na praça. 
 
O X DA QUESTÃO 
A denúncia do corruptor sobre quem corrompeu é uma prova evidente por si mesma. 

Quem haverá de descrer? 
 
“DONA CAZUZA” E SEU BELO EMPREGO PÚBLICO SEM CONCURSO 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/17/demografia-do-crime/
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O relógio marcava 9h,43m desta segunda (17) quando a assessora do vereador Brito, 
Larissa Suelen Chinelatto (“Dona Cazuza”), chegou para trabalhar. O salário é régio: R$ 7.760,00 
mensais, e, acrescente-se, sem fazer concurso público! São quatro assessores (as) por gabinete. 

Isso acontecendo em uma cidade onde uma professora concursada do ensino 
fundamental ganha menos de dois mil reais mensais para alfabetizar crianças. Até quando Foz do 
Iguaçu continuará convivendo com esses absurdos? Uma vergonha! 

Detalhe: O casal Cazuza vive deste expediente há mais de uma década. Descobriram o 
mapa da mina (PÚBLICA!) e não querem saber de outra coisa. ACORDA FOZ DO IGUAÇU! 
 
 

Massa News – 17 de Abril de 2017  
Link:https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/vereadores-prestam-depoimento-ao-
conselho-de-etica-EZJLk.html 

 

Vereadores prestam depoimento ao Conselho de Ética 
 
Reta final - O Conselho de ética e decoro parlamentar da Câmara Municipal começa a 

ouvir, nesta segunda-feira (17), os vereadores denunciados e que enfrentam o processo 
disciplinar. As 9h da manhã será ouvida a vereadora Anice. Ás 14h será a vez do vereador 
Rudinei de Moura. 

Semana cheia - Na terça-feira (18) às 14h o vereador Edílio Dall´Agnol e na quarta-feira 
(19) serão ouvidos os vereadores  Luiz Queiroga, às 9h, e  Darci DRM, às 14h. O prazo estimado 
para finalização da produção de provas é a quinta-feira (20). 

Possibilidades distintas - Após os depoimentos as defesas terão prazo para se 
pronunciar. Somente depois o Conselho prepara o relatório. De uma advertência verbal à 
cassação do mandato, existem quatro possibilidades de sanções.  De qualquer maneira a decisão 
vai passar pelo Plenário. 

Fatos pretéritos - Os advogados dos vereadores defendem que os fatos analisados pelo 
Conselho, para instruir o processo disciplinar, não podem invadir a legislatura passada. Devem 
ficar restritos ao momento atual. 

Remédio preventivo – O argumento da defesa é simples e objetivo: Como os vereadores 
denunciados ainda não assumiram, não podem ter cometido falta grave no exercício do mandato. 
O remédio prescrito, para evitar a pena capital, é o mandado de segurança.   

Entrada proibida - As oitivas dos vereadores, no Plenário da Câmara, foram autorizadas 
pela Justiça. Os cinco denunciados estão proibidos de frequentar a Casa e de manter contato 
com servidores do Legislativo. 

Posse marcada - Já circula o convite para a posse do prefeito eleito Chico Brasileiro e do 
vice Nilton Bobato. Será no dia 1º de Maio no centro de eventos do Hotel Golden Tulipe na área 
central da cidade.    

Encontro agendado - A diretoria da Associação Comercial e Empresarial de Foz do 
Iguaçu recebeu o prefeito e o vice eleitos. Ambos reforçaram a proposta de fazer um governo de 
diálogo. 

Ouvidos disponíveis - No périplo, que antecede a posse, Chico e Bobato estão ouvindo os 
representantes das entidades. Demonstram boa vontade política.    

Processo ratificado - Na quarta feira a prefeita interina Inês Weizemann ratificou o 
processo de Inexigibilidade de Licitação referente à contratação de empresa para realização de 
plantões médicos e consultas especializadas na rede municipal de Saúde. Duas empresas foram 
contratadas. 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/vereadores-prestam-depoimento-ao-conselho-de-etica-EZJLk.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/vereadores-prestam-depoimento-ao-conselho-de-etica-EZJLk.html
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Atendimento emergencial - Na quinta-feira, a Prefeita Interina autorizou, 
excepcionalmente, para cobertura dos plantões na UPA João Samek durante o recesso da 
Semana Santa, os detentores de cargo de Médico Credenciado das empresas contratadas a 
realizarem carga horária superior a 270 horas mensais. 

Respaldo legal - A decisão foi escudada, entre outras explicações, no Decreto de 
Situação de Emergência nos serviços de saúde básica, urgência e emergência no Município de 
Foz do Iguaçu. 

Última hora - Mais da metade dos iguaçuense deixou para entregar a Declaração do 
Imposto de Renda da Pessoa Física na reta final. São esperadas 46,5 mil declarações em Foz do 
Iguaçu. 

Zona primária - O turista que visita a fronteira, deliberadamente ou por desconhecimento, 
confunde o limite da zona primária. Quando é fiscalizado tenta regularizar o excesso de cota no 
aeroporto. Perde a mercadoria. 

Apreensões rotineiras - Como a declaração não pode ser feita além da Ponte da 
Amizade,  zona primária, as apreensões de mercadorias que excedem a cota são rotineiras no 
Aeroporto Internacional das Cataratas. 

Sanha fiscalizadora -  A fila das Comissões Parlamentares de Inquérito só cresce na 
Câmara Municipal. Na última sessão os vereadores aprovaram o pedido para investigar possíveis 
crimes ambientais. 

Operação Pecúlio – Os vereadores decidem, nesta semana, sobre os pedidos de 
investigação dos contratos da coleta de lixo e de transporte escolar. Alguns casos já integram o 
calhamaço de denúncias da Operação Pecúlio.   

Nova central - As Centrais Sindicais de 13 países da América irão fundar uma Central 
Sindical das Américas.  A nova entidade vai reunir 26 centrais. O tema será debatido a partir 
desta segunda-feira (17) em Bogotá, na Colômbia. 

Trabalhadores unidos - A Alternativa Democrática Sindical (ADS) vai reunir centrais do 
Brasil, México, Chile, Peru, Equador, Colômbia, Panamá, El Salvador, Honduras, Curaçao, Aruba, 
Porto Rico e Paraguai. Juntas, representam cerca de 30 milhões de trabalhadores. 

Proposta necessária - Sobre projeto de Lei do Abuso de Autoridade, o presidente Michel 
Temer, disse não ter objeção, mas destaca que a proposta “surge num momento em que a 
autoridade está sendo muito exercida.” 

Momento errado - Temer reconhece que o instante não é oportuno.  Acha que a assunto 
pode ser tratado mais adiante. 

Relatório parcial - A Polícia Rodoviária Federal não registrou, até o início da noite de 
domingo, nenhum acidente fatal no trecho entre Foz e Santa Tereza do Oeste da BR 277. 
Tampouco foram registrados acidentes graves nos trechos federais no perímetro urbano de Foz 
do Iguaçu. 
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 17 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1038351702932271 

 

 
  

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1038351702932271
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Portal da Cidade Foz – 17 de Abril de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16051-vereadores-presos-na-peculio-comecam-ser-
ouvidos-hoje 

 

Vereadores presos na "Pecúlio" começam ser ouvidos hoje 
 
A vereadora Anice Gazzaoui será a primeira a ser ouvida pelo Conselho de Ética. 
 

 
 
O Conselho de Ética da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu começa ouvir nesta 

segunda-feira (17), o depoimento dos cinco vereadores reeleitos e que foram presos na Operação 
Pecúlio no dia 15 de dezembro de 2016. 

A vereadora Anice Gazzaoui será a primeira a ser ouvida na manhã de hoje. A partir das 
14h será ouvido o vereador Rudinei de Moura. Já nesta terça-feira (18), é a vez do verador Edílio 
Dall´Agnol e na quarta-feira (19), serão ouvidos Luiz Queiroga e Darci Siqueira. 

O Conselho de ética e decoro parlamentar ouviu no decorrer da semana passada a 
defesa dos cinco vereadores. A Câmara abriu a investigação para apurar se houve quebra de 
decoro por partes dos parlamentares.  

O prazo estimado para finalização da produção de provas é dia 20 de abril. Posterior a 
isso, as defesas terão prazo para se pronunciar e só depois inicia-se o prazo para os vereadores 
fazerem o relatório. 

 
  

http://foz.portaldacidade.com/noticias/16051-vereadores-presos-na-peculio-comecam-ser-ouvidos-hoje
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16051-vereadores-presos-na-peculio-comecam-ser-ouvidos-hoje
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/conselho-comeca-a-ouvir-hoje-os-vereadores-presos-na-operacao-peculio-g-17042017-095815.jpg
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CATVe – 17 de Abril de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/180966/conselho-de-etica-comeca-a-ouvir-os-vereadores-presos-
na-operacao-peculio 

 

Conselho de Ética começa a ouvir os vereadores presos na Operação Pecúlio 
 
Vereadora Anice Gazzaoui será a primeira a ser ouvida 
 

 
Em vídeo 

 
O Conselho de Ética da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu começa a ouvir nesta 

segunda-feira (17) os vereadores reeleitos que foram presos durante a operação Pecúlio. Os 
vereadores estão afastados por uma determinação da justiça O legislativo abriu uma investigação 
interna para analisar se houve quebra de decoro por partes dos parlamentares A vereadora Anice 
Gazzaoui será a primeira a ser ouvida. Já às duas horas da tarde quem deve comparecer à 
câmara é o vereador Rudinei de Moura. Na semana passada, o conselho de ética ouviu todas as 
testemunhas de acusação e de defesa dos cinco vereadores que foram reeleitos. Na sexta-feira 
(17) termina os depoimentos. A partir da conclusão dessa fase o conselho de ética terá o prazo 
de 90 dias para analisar todo o documento e votar se houve ou não uma quebra de decoro por 
parte dos parlamentares. A decisão pode até acabar em cassação dos mandatos dos releitos. No 
local, estava marcada uma pequena manifestação, porém até o momento não há movimentação 
de manifestantes. 
  

http://catve.com/noticia/4/180966/conselho-de-etica-comeca-a-ouvir-os-vereadores-presos-na-operacao-peculio
http://catve.com/noticia/4/180966/conselho-de-etica-comeca-a-ouvir-os-vereadores-presos-na-operacao-peculio
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CATVe – 17 de Abril de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/180977/defesa-fala-sobre-depoimento-de-vereadora-ao-conselho-
de-etica-de-foz-do-iguacu 

 

Defesa fala sobre depoimento de vereadora ao Conselho de Ética de Foz do 
Iguaçu 

 
Vereadores presos na Operação Pecúlio prestam depoimento, Anice Gazzaoui foi a 

primeira a ser ouvida 
 

 
Em vídeo 

 
O advogado de defesa da vereadora Anice Gazzaoui, Samuel Falavinha comentou na 

manhã desta segunda-feira (17) sobre o depoimento da vereadora ao conselho de Ética da 
Câmara Municipal de Foz do Iguaçu. 

De acordo com a defesa, durante o depoimento foram prestados todos os 
esclarecimentos para ajudar nos trabalhos do conselho. O advogado explica que espera o 
relatório final para buscar o retorno da vereadora no legislativo.  

O conselho começou a ouvir hoje os vereadores reeleitos que foram presos durante a 
operação Pecúlio e que estão afastados por determinação da justiça. 

A vereadora Anice Gazzaoui foi a primeira a ser ouvida. No período da tarde, o vereador 
Rudinei de Moura deve comparecer a câmara para prestar o depoimento. 
  

http://catve.com/noticia/4/180977/defesa-fala-sobre-depoimento-de-vereadora-ao-conselho-de-etica-de-foz-do-iguacu
http://catve.com/noticia/4/180977/defesa-fala-sobre-depoimento-de-vereadora-ao-conselho-de-etica-de-foz-do-iguacu
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CATVe – 17 de Abril de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/180977/defesa-fala-sobre-depoimento-de-vereadora-ao-conselho-
de-etica-de-foz-do-iguacu 

 

Vereadores começam a depor no Conselho de Ética em Foz do Iguaçu 
 
Anice Gazzaoui foi a primeira vereadora a ser ouvida 
 

 
Em vídeo 

 
Anice Gazzaoui chegou cedo à Câmara Municipal. Ela estava acompanhada dos 

advogados e fez questão de entrar pela porta da frente do Legislativo. Anice foi a primeira, dos 
cinco vereadores reeleitos que respondem por quebra de decoro, a prestar depoimento ao 
Conselho de Ética. Fomos autorizados a registrar apenas a abertura dos trabalhos, mas a 
vereadora decidiu entrar no plenário apenas depois da saída da imprensa. O depoimento durou 
quase duas horas. 

A presidente do Conselho de ética, Nanci Rafain ressaltou que não teve nenhuma 
novidade no depoimento da vereadora. Na saída, Anice falou bem rápido com a imprensa. Ela 
não revelou o conteúdo do depoimento, mas disse estar tranquila. 

Os cinco vereadores reeleitos estão afastados do legislativo sob determinação da justiça 
Federal. Eles chegaram a ser presos preventivamente em dezembro no ano passado na 
Operação Pecúlio. Segundo a Polícia Federal, eles recebiam a propina mensal para usar o 
mandato em favor de uma organização criminosa que atuava na prefeita da cidade. Segundo o 
relator do Conselho de Ética, em paralelo a Operação Pecúlio, o legislativo pode sim causar os 
mandatos dos vereadores. 

Seguindo a agenda de oitavas, às 14h hoje será o ouvido o vereador Rudinei de Moura. 
Às 9 horas de terça feira será ouvido apenas o vereadora Edilio DallÁgnol, e na quarta-feira os 
dois últimos parlamentares Luiz Queiroga e Darci Siqueira. 
  

http://catve.com/noticia/4/180977/defesa-fala-sobre-depoimento-de-vereadora-ao-conselho-de-etica-de-foz-do-iguacu
http://catve.com/noticia/4/180977/defesa-fala-sobre-depoimento-de-vereadora-ao-conselho-de-etica-de-foz-do-iguacu
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Facebook Fronteira Urgente – 17 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1312671422102781 

 

 
  

https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1312671422102781
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Fronteira Urgente – 17 de Abril de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/funcionarios-dos-correios-buscam-apoio-do-vereadores-de-
foz-para-enfrentar-dificuldades/ 

 

Funcionários dos Correios buscam apoio do vereadores de Foz para enfrentar 
dificuldades 

 

 
 
Trabalhadores dos correios de Foz do Iguaçu reuniram-se na última quarta-feira, 12 de 

abril, com os Vereadores: Rogério Quadros (PTB), Marcio Rosa (PSD), Celino Fertrin (PDT), 
Kako (PTN), Elizeu Liberato (PR) e assessor da Vereadora Rosane Bonho (PP). 

Os colaboradores expuseram as dificuldades que vêm enfrentando no trabalho diário, tais 
como: falta de efetivo, sobrecarga de trabalho e preocupação com a possibilidade da 
terceirização. Segundo os funcionários dos Correios presentes na reunião, a preocupação dos 
trabalhadores é que a população entenda as dificuldades pelas quais passam e eles possam 
resgatar a credibilidade da instituição. 

“Os correios precisam de investimento e as demandas precisam ser levadas às 
autoridades competentes. As reivindicações e a situação dos correios foi nos trazida e estamos 
em diálogo para auxiliarmos na melhora desses serviços”, afirmou o Presidente Rogério Quadros 
(PTB). 
 
  

http://fronteiraurgente.com.br/funcionarios-dos-correios-buscam-apoio-do-vereadores-de-foz-para-enfrentar-dificuldades/
http://fronteiraurgente.com.br/funcionarios-dos-correios-buscam-apoio-do-vereadores-de-foz-para-enfrentar-dificuldades/
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Facebook – A Fronteira – 17 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/photos/a.442875989162599.1073741827.4428
57725831092/1233241633459360/?type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/photos/a.442875989162599.1073741827.442857725831092/1233241633459360/?type=3&theater
https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/photos/a.442875989162599.1073741827.442857725831092/1233241633459360/?type=3&theater
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Facebook – Política em Foco Foz – 17 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1757774604514585 

 

 
  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1757774604514585
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Política em Foco Foz – 17 de Abril de 2017  
Link: http://politicafoz.com/2017/04/17/vereadores-presos-na-operacao-peculio-comecam-a-ser-
ouvidos-hoje-pelo-conselho-de-etica-da-camara/ 

 

VEREADORES PRESOS NA OPERAÇÃO PECÚLIO COMEÇAM A SER 
OUVIDOS HOJE PELO CONSELHO DE ÉTICA DA CÂMARA 

 

 
 
O Conselho de Ética da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu começa ouvir nesta 

segunda-feira (17), o depoimento dos cinco vereadores reeleitos e que foram presos na Operação 
Pecúlio no dia 15 de dezembro de 2016. 

A vereadora Anice Gazzaoui será a primeira a ser ouvida na manhã de hoje. A partir das 
14h será ouvido o vereador Rudinei de Moura. Já nesta terça-feira (18), é a vez do verador Edílio 
Dall´Agnol e na quarta-feira (19), serão ouvidos Luiz Queiroga e Darci Siqueira. 

O Conselho de ética e decoro parlamentar ouviu no decorrer da semana passada a 
defesa dos cinco vereadores. A Câmara abriu a investigação para apurar se houve quebra de 
decoro por partes dos parlamentares. 

O prazo estimado para finalização da produção de provas é dia 20 de abril. Posterior a 
isso, as defesas terão prazo para se pronunciar e só depois inicia-se o prazo para os vereadores 
fazerem o relatório. 

 
  

http://politicafoz.com/2017/04/17/vereadores-presos-na-operacao-peculio-comecam-a-ser-ouvidos-hoje-pelo-conselho-de-etica-da-camara/
http://politicafoz.com/2017/04/17/vereadores-presos-na-operacao-peculio-comecam-a-ser-ouvidos-hoje-pelo-conselho-de-etica-da-camara/
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Facebook – RPC Foz do Iguaçu – 17 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1288719337874227 

 

 
  

https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1288719337874227
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G1 Paraná– 17 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/conselho-de-etica-da-camara-comeca-a-ouvir-
vereadores-presos-na-operacao-peculio/5806705/ 
 

Conselho de ética da Câmara começa a ouvir vereadores presos na Operação 
Pecúlio 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 17 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/anice-
gazzaoui-foi-a-primeira-a-falar-com-o-conselho-de-etica-de-camara-de-vereadores/5807136/ 

 

Anice Gazzaoui foi a primeira a falar com o conselho de ética de Câmara de 
Vereadores 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/conselho-de-etica-da-camara-comeca-a-ouvir-vereadores-presos-na-operacao-peculio/5806705/
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/conselho-de-etica-da-camara-comeca-a-ouvir-vereadores-presos-na-operacao-peculio/5806705/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/anice-gazzaoui-foi-a-primeira-a-falar-com-o-conselho-de-etica-de-camara-de-vereadores/5807136/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/anice-gazzaoui-foi-a-primeira-a-falar-com-o-conselho-de-etica-de-camara-de-vereadores/5807136/
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G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 17 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-
investigados-por-decoro-parlamentar-comecam-a-ser-ouvidos/5808371/ 

 

Vereadores investigados por decoro parlamentar começam a ser ouvidos 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-investigados-por-decoro-parlamentar-comecam-a-ser-ouvidos/5808371/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-investigados-por-decoro-parlamentar-comecam-a-ser-ouvidos/5808371/
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18/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 18 de Abril de 2017 – Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 18 de Abril de 2017 – Pág. 03 
 

 

 
 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Abril 

16/04/2017 a 30/04/2017 
 

23 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 18 de Abril de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 18 de Abril de 2017 – Pág. 05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) - 18 de Abril de 2017 – Pág. 06 
 

 
 

 
 

 

Massa News – 18 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/retirada-de-assinaturas-e-oitivas-no-
conselho-de-etica-movimentam-a-camara-MmElb.html 

 

Retirada de assinaturas e oitivas no Conselho de Ética movimentam a Câmara 
 
Assinaturas retiradas - Os pedidos de instalação das comissões parlamentares para 

investigar contratos da coleta de lixo e do transporte escolar podem minguar. Duas assinaturas 
foram retiradas. Com três não dá para propor a abertura. 

Cinco assinaturas - As Comissões Parlamentares de Inquérito exigem, para criação, o 
requerimento de um terço dos vereadores. Caso duas assinaturas não sejam conquistadas antes 
de sessão, restará arquivar os pedidos. 

Muito trabalho – Os vereadores Jeferson Breyner e João Miranda retiraram as 
assinaturas. Jeferson Breyner alega que a decisão foi provocada pelo excesso de atribuições. 
Integra sete comissões. “Não dá para abraçar tudo”, explica. Acredita que outro vereador o 
substitua e assine o pedido. 

Emprego público - O vereador Elizeu Liberato requer informações quanto à possibilidade 
de alteração da situação funcional dos agentes de endemias, agentes comunitários de saúde e 
servidores que integram o programa saúde da família, de CLT para estatutário. 

Público reduzido - Apesar de escolher a data de 1º de Maio para garantir a participação 
da população, segundo o jornal Gazeta Diário, a previsão é de que apenas mil pessoas terão 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/retirada-de-assinaturas-e-oitivas-no-conselho-de-etica-movimentam-a-camara-MmElb.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/retirada-de-assinaturas-e-oitivas-no-conselho-de-etica-movimentam-a-camara-MmElb.html
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acesso ao no salão de eventos do Hotel Golden Park Internacional onde acontecerão as posses 
de Chico Brasileiro e Nilton Bobato. 

Decoro parlamentar - O Conselho de Ética da Câmara Municipal está ouvindo os cinco 
vereadores que respondem em liberdade ao processo relacionado à Operação Pecúlio, mas que, 
por ordem da justiça, permanecem afastados das funções. A vereadora Anice e o vereador 
Rudinei de Moura abriram a fase de oitivas dos denunciados. 

Respostas ensaiadas - Os membros do Conselho apenas acompanham as perguntas e 
respostas entre o advogado de defesa e o vereador. O Conselho está satisfeito com as defesas 
escritas entregues pelos denunciados. Porém, antes de emitir o relatório final, precisa cumprir a 
fase atual. 

Fatos pretéritos - A defesa da vereadora Anice incursionou pela legislatura passada. 
Mesmo que não façam parte do processo disciplinar algumas perguntas remeteram para fatos 
relacionados ao mandato anterior da vereadora. 

Novas oitivas - Nesta terça-feira (18) a partir das 14h, será ouvido o vereador Edilio Dal 
Agnol. Na quarta-feira (19), a partir das 9h, o vereador Luiz Queiroga presta depoimento e a partir 
das 14h, será ouvido o vereador Darci DRM. 

Em domicílio - A Câmara Municipal vota nesta terça-feira (18) o requerimento pedindo 
informações acerca da viabilidade de instituição do Programa “Remédio em Casa” na rede 
municipal de saúde. A proposta inclui a logística da Empresa Brasileira de Correios. 

Dificuldades enfrentadas - O tema foi debatido com os trabalhadores do Correios. Os 
carteiros aproveitaram para fazer uma exposição das dificuldades enfrentadas no trabalho diário. 
Em resumo: Se já está difícil, sem novas contratações, vai complicar mais ainda. 

Entidade quarentona – O professor Almir Gruhn, que preside a Federação Internacional 
de Educação Física, recebeu as homenagens da Assembleia Legislativa do Paraná pelos 
quarenta anos da Delegacia da Federação Internacional de Educação Física (FIEP) no Estado do 
Paraná. A sede mundial da entidade está em Foz do Iguaçu. 

Sede mundial - A FIEP foi fundada na Bélgica há quase cem anos e surgiu da 
necessidade dos profissionais de se atualizarem e trocarem experiências. Hoje está em 132 
países. 

Foro privilegiado - A Comissão de Constituição e Justiça do Senado se prepara para 
analisar a Proposta de Emenda à Constituição que acaba com o foro privilegiado. O texto do 
Senador Álvaro Dias, mais amplo e duro, vai dividir o debate com a proposição do Senador Acir 
Gurgacz. 

Casos específicos - A proposta de Gurgacz acaba com o foro privilegiado somente para 
determinados casos, entre os quais, lavagem de dinheiro, crimes hediondos e crimes contra a 
administração pública, como corrupção passiva, peculato e prevaricação. 

Segurança do trabalhador - Segundo dados da Previdência Social no Paraná ocorrem, 
em média, 55.100 casos de acidentes e doenças do trabalho por ano. São 1.300 casos de 
invalidez registrados todos os anos. 

Cenário nacional - No Brasil, os dados são de 710 mil casos de acidentes e doenças, e 
15 mil casos de invalidez, por ano. No caixa da Previdência Social os números representam 
gastos anuais na ordem de R$ 11 bilhões com acidentes de trabalho. 

Abril Verde – O tema da Campanha de Prevenção de Acidentes de Trabalho no Paraná é 
“Conhecer para Prevenir”. A proposta é combater, principalmente os acidentes de trânsito e as 
doenças mentais desencadeadas pelo estresse no ambiente de trabalho. 

Depressão assustadora - Segundo dados do Ministério do Trabalho, a depressão atinge 
49% dos trabalhadores que são afastados do trabalho por doenças.  

Declarar resgate - Os paranaenses que fizeram algum tipo de resgate de créditos ou 
prêmios do Programa Nota Paraná, devem declarar os valores recebidos. Os valores não são 
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tributáveis. O Informe de Rendimentos está disponível no endereço www.notaparana.pr.gov.br, na 
aba "Minha Conta Corrente". 

Novo domicílio - O ex-presidente Lula indicou 87 testemunhas e o juiz Sergio Moro vai 
exigir a presença dele em todas as oitivas. Ou seja, pelo menos temporariamente, Lula deverá 
respirar os ares da República de Curitiba. Fica mais econômico, e menos cansativo, manter 
residência na capital paranaense. 

 
 

Facebook – Portal da Cidade Foz – 18 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1039202502847191 

 

 
 
  

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1039202502847191
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 18 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1039344302833011 

 

 
 
 

Portal da Cidade Foz – 18 de Abril de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16063-trabalhadores-dos-correios-reclamam-de-
sobrecarga 

 

Trabalhadores dos Correios reclamam de sobrecarga 
 
Os funcionários se reuniram na última semana na Câmara Municipal para discutir os 

problemas estruturais em Foz do Iguaçu. 
 

 
 
Trabalhadores dos Correios de Foz do Iguaçu reuniram-se na última quarta-feira (12) com 

os vereadores Rogério Quadros (PTB), Marcio Rosa (PSD), Celino Fertrin (PDT), Kako (PTN), 
Elizeu Liberato (PR) e assessor da vereadora Rosane Bonho (PP). 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1039344302833011
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16063-trabalhadores-dos-correios-reclamam-de-sobrecarga
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16063-trabalhadores-dos-correios-reclamam-de-sobrecarga
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/trabalhadores-dos-correios-estao-preocupados-com-terceirizacao-g-18042017-093303.jpg
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Os colaboradores apresentara, as dificuldades que vêm enfrentando no trabalho diário, 
tais como: falta de efetivo, sobrecarga de trabalho e preocupação com a possibilidade da 
terceirização. 

Segundo os funcionários dos Correios presentes na reunião, a preocupação dos 
trabalhadores é que a população entenda as dificuldades pelas quais passam e eles possam 
resgatar a credibilidade da instituição. 

“Os Correios precisam de investimento e as demandas precisam ser levadas às 
autoridades competentes. As reivindicações e a situação dos Correios foi nos trazida e estamos 
em diálogo para auxiliarmos na melhora desses serviços”, afirmou o presidente Rogério Quadros 
(PTB). 
 
 

Portal da Cidade Foz – 18 de Abril de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16072-camara-autoriza-abertura-de-cpis-para-
investigar-contratos 

 

Câmara autoriza abertura de CPIs para investigar contratos 
 
O requerimento partiu do vereador Dr. Brito (PEN). 
 

 
 
A Câmara Municipal de Vereadores de Foz do Iguaçu aprovou a instauração de duas 

Comissões Parlamentares de Inquérito (CPI) para investigar os contratos firmados entre a 
Prefeitura e as empresas prestadores de serviços de coleta de lixo e transporte escolar. 

O requerimento partiu do vereador Dr. Brito (PEN). De acordo com ele, serão analisados 
os contratos com a Vital Engenharia Ambiental de 2005 até este ano. 

A maioria dos vereadores aprovou a abertura da CPI. Conforme Dr. Brito, o pedido foi 
baseado nas denúncias feitas pelo Ministério Público Federal (MPF). Os contratos sob 
investigação na Operação Pecúlio teriam sido usados como fontes de financiamento da 
corrupção. 

Conselho de Ética 
Nesta terça-feira (18) seguem os depoimentos dos vereadores presos na Operação 

Pecúlio, em dezembro do ano passado. 
Ontem, vereadora Anice Gazzoui foi ouvida durante a manhã e, em seguida, Rudinei de 

Moura. 
Nesta terça-feira é a vez de Edílio Dall'Agnol. Amanhã estão agendados os depoimentos 

de Luiz Queiroga e Darci Siqueira. 
A Cãmara abriu investigação para apurar se houve quebra de decoro por parte dos 

parlamentares. 
  

http://foz.portaldacidade.com/noticias/16072-camara-autoriza-abertura-de-cpis-para-investigar-contratos
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16072-camara-autoriza-abertura-de-cpis-para-investigar-contratos
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/camara-vai-investigar-contratos-de-transporte-escolar-e-coleta-de-lixo-g-18042017-122640.jpg


CLIPPING DIÁRIO 
Abril 

16/04/2017 a 30/04/2017 
 

31 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 18 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/duas-cpis-
sao-abertas-na-camara-de-vereadores/5810082/ 

 

Duas CPIs são abertas na Câmara de Vereadores 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 18 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/rudinei-de-
moura-e-anice-gazzaoui-sao-ouvidos-no-conselho-de-etica-da-camara-de-foz/5810079/ 

 

Rudinei de Moura e Anice Gazzaoui são ouvidos no conselho de ética da Câmara 
de Foz 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/duas-cpis-sao-abertas-na-camara-de-vereadores/5810082/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/duas-cpis-sao-abertas-na-camara-de-vereadores/5810082/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/rudinei-de-moura-e-anice-gazzaoui-sao-ouvidos-no-conselho-de-etica-da-camara-de-foz/5810079/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/rudinei-de-moura-e-anice-gazzaoui-sao-ouvidos-no-conselho-de-etica-da-camara-de-foz/5810079/
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G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 18 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/o-vereador-reeleito-
que-esta-afastado-edilio-dallagnol-prestou-depoimento-na-camara/5810842/ 

 

O vereador reeleito, que está afastado, Edílio Dall'Agnol, prestou depoimento na 
Câmara 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 18 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-
abrem-duas-cpis-na-camara/5810829/ 

 

Vereadores de Foz abrem duas CPIs na Câmara 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/o-vereador-reeleito-que-esta-afastado-edilio-dallagnol-prestou-depoimento-na-camara/5810842/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/o-vereador-reeleito-que-esta-afastado-edilio-dallagnol-prestou-depoimento-na-camara/5810842/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-abrem-duas-cpis-na-camara/5810829/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-abrem-duas-cpis-na-camara/5810829/
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19/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 19 de Abril de 2017 – Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 19 de Abril de 2017 – Pág. 02 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 19 de Abril de 2017 – Pág. 03 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) - 19 de Abril de 2017 – Pág. 06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 19 de Abril de 2017 – Pág. 07 
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Jornal O Paraná - 19 de Abril de 2017 – Pág. 03 
 

 

 
 
 

Depenando a Coruja - 19 de Abril de 2017  
Link: http://depenandoacoruja.com.br/19-de-abril-marca-um-ano-da-operacao-peculio-em-foz-
cabos-eleitorais-de-chico-brasileiro-ja-estao-mandando-na-pmfi-ex-secretario-de-reniivone-se-
queixa-de-ruas-de-foz-ti-trabalha-para-retomar-fu 

 

19 de Abril, marca um ano da Operação Pecúlio em Foz. Cabos eleitorais de 
Chico Brasileiro, já estão mandando na PMFI. Ex-secretario de Reni/Ivone se 
queixa de ruas de Foz. TI trabalha para retomar funcionamento de central 
telefônica. Secretaria de administração será denunciada por prevaricação. 
Marinha está com 239 vagas para nível superior. 

 
19 de Abril, marca um ano da Operação Pecúlio em Foz 
Às 06h07 da manhã do dia 19 de Abril de 2016, uma terça-feira quando a Policia Federal 

de posse de MANDADO de CONDUÇÃO COERCITIVA acordou o então prefeito Reni Clóvis de 
Souza Pereira (PSB). 

 

http://depenandoacoruja.com.br/19-de-abril-marca-um-ano-da-operacao-peculio-em-foz-cabos-eleitorais-de-chico-brasileiro-ja-estao-mandando-na-pmfi-ex-secretario-de-reniivone-se-queixa-de-ruas-de-foz-ti-trabalha-para-retomar-fu
http://depenandoacoruja.com.br/19-de-abril-marca-um-ano-da-operacao-peculio-em-foz-cabos-eleitorais-de-chico-brasileiro-ja-estao-mandando-na-pmfi-ex-secretario-de-reniivone-se-queixa-de-ruas-de-foz-ti-trabalha-para-retomar-fu
http://depenandoacoruja.com.br/19-de-abril-marca-um-ano-da-operacao-peculio-em-foz-cabos-eleitorais-de-chico-brasileiro-ja-estao-mandando-na-pmfi-ex-secretario-de-reniivone-se-queixa-de-ruas-de-foz-ti-trabalha-para-retomar-fu
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Deflagrada a Operação Pecúlio, qual investigava um enorme esquema da Organização 

Criminosa comandada pelo ex-deputado e ex-prefeito, qual contava com participação direta de 
secretários, assessores e ate mesmo quem deveria fiscalizar as ações do executivo, que eram os 
vereadores. 

Não erramos em nossas denuncias, pois foram presos vários indivíduos como 
Melquesedeque SOUZA da igreja da deputada estadual irmã Claudinha Camburão, o 
sublinho Diego Souza, Carlos Juliano Budel o “Carlitos”, qual jurava que se ele caísse todos 
cairiam, Rodrigo Becker, Cristiano de France, Aires, Evori, também laranjas vários como Walter 
Scheroder, Walter Scheroder Junior, Ricardo Andrade o Ricardinho da Câmara também 
conhecido pela alcunha de “BODOQUE”, nosso herói Hermogenes Cerveró das 
Cataratas, Edilio “JOÃO” Dall”Agnol, Darci DRM, Rudinei de Moura, Marino Garcia, Luiz Quiroga, 
Paulo Rocha, Chico Noroeste, Jomaa o Dentista, Tulio Bandeira o advogado e muitos outros, que 
posteriormente voltaremos a falar. 

  

 
 
Mas não vamos nos esquecer do Helio Eduardo Lucas, vulgarmente conhecido 

como Língua Di Trapo, qual no Relatório da Policia Federalassinado pelo DelegadoTamura, teria 
recebido de Melquesedeque através de Jomaa valores entre R$ 5 mil a R$ 7 mil, 
como MENSALINHOo que será alvo de investigações de verbas da Comunicação Social através 
do GAECO. 

 

 
 
Era 19 de Abril o dia de Santo Expedito, o Santo das Causas Urgentes, das Impossíveis, 

o Santo da Ultima Hora, o dia de meu aniversario. A terça da qual jamais me esquecerei, pois 
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eram inúmeras as mensagens no face, skype, e-mail, sms e ligações telefônicas me felicitando e 
citado o presente a eu dado por Deus, era o premio de pagamento pelo mau que me fizeram.  

A sacanagem que Reni Pereira me fez, após caminhar por 5 campanhas com ele, teve 
providencias tomadas pela Natureza Divina até mesmo por que se confirmou a tese de que Deus 
não lhe tira coisas para o prejudicar, mas sim para o privar de coisas ruins. Sei hoje que se não 
houvesse rompido com Reni Pereira e sua corja, hoje estaria na cadeia uma vez que era seu 
amigo e fazia de olhos fechados o que pedia a eu. 

 

 
 
Continuo pobre financeiramente, mas rico com Deus no coração e com a consciência 

tranquila, podendo dormir a noite e acordar sem a bagunça na porta, como deve estar sendo o 
caso de certo “Gigolo Denunciado”. 

 

 
 
A bronca da Pecúlio desceu para o GAECO, a chapa vai esquentar pro cueca suja. 
 
Prisão de Reni Pereira em 14 de Julho de 2016, na Prefeitura de Foz. 
 

 
 
PS: Vejam como foi providencial minha ida ate a Prefeitura de Foz, pois fui o único 

membro da imprensa a estar no local no dia da PRISÃO de Reni Pereira, onde a única foto que 



CLIPPING DIÁRIO 
Abril 

16/04/2017 a 30/04/2017 
 

41 
 

roda o mundo, sendo levado pela Policia Federal (Delegado Tamura) e MPF/PGR (Procuradora 
Federal Sitta), fora feita por este jornalista– Oliveirinha de Santo Expedito… 

 
O ainda vereador reeleito, que está afastado, Edílio Dall’Agnol, prestou depoimento 

na Câmara. 
 

 
 
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/o-vereador-

reeleito-que-esta-afastado-edilio-dallagnol-prestou-depoimento-na-camara/5810842/ 
Novo pedido de CASSAÇÃO de Edilio, já esta pronto para ser protocolado na Câmara. 
 
Cabos eleitorais de Chico Brasileiro, já estão mandando na PMFI 
Contrariando a politica pregada pelo prefeito eleito Chico Brasileiro, qual seria a de ouvir 

a população, ouvir a sociedade organizada, ouvir as entidades de representação de classes, 
alguns cabos eleitorais que caminharam um mês ao lado do candidato, já estão fazendo e 
acontecendo, como foi o caso que vimos nesta semana de GMs invadindo a soberania de outras 
secretárias vindo a ABDUZIR peças do patrimônio púbico sem a devida autorização, como se 
estivesse em sua casa. 

 
  

 
 
Já tem ate criação de departamento com indicações de coleguinhas, antes mesmo do 

prefeito ser diplomado e empossado. Além de certo outro sujeito que esta se colocando 
como SUPER, ULTRA, MEGA secretario que ira fundir a Secretaria de Planejamento com a 
Secretaria de Obras e mandar mais que o chefe do Poder Executivo.   
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Esta politica de super-secretario em Foz já fracasso por diversas vezes, como o foi 
por EdsonMezomo no Meio Ambiente com Agricultura, ou do outro guri do 
“PATO” Donald o Ruberlei da Obras com Meio Ambiente, mas foi outra M…. que não deu certo. 

 

 
 
Vale lembrar que Chico Brasileiro traz o compromisso com uma cidade levada a serio e 

não com meia dúzia de cabos eleitorais que andaram pedindo votos em período eleitoral ou 
contribuíram com doação na campanha, visando a compra do cargo. 

Temos certos indivíduos na Guarda Municipal, Foztrans, Meio Ambiente, Obras e outros 
achando que comandarão a pasta como o fazem na cozinha de sua casa, mas é melhor irem de 
vagar com o Andor por que o Santo é de Barro e Chico Brasileiro não ira admitir isso, na 
Prefeitura de Foz. 

 

 
 
Melhor mesmo e ficarem pianinho, ou irão ficar com a cara de tacho mau lavajo. 
 

 
“Valei-me Santo Expedito”! 

 
Ex-secretario de Reni/Ivone se queixa de ruas de Foz 
Esta semana me deparei com a reclamação do ex-secretario de Reni/Ivone o 

GM Cleumar Paulo Faria, que estava indignado com um buraco na esquina de sua casa a cerca 
de 4 meses e Prefeitura de Foz não arruma, inclusive com o buraco crescendo e engolindo a 
avenida João Paulo II. 
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Intrigante ver o GM ex-secretario de Reni/Ivone, vir cobra de uma prefeita interina que 

esta no cargo a 3 meses algo que vem do (des) governo, ao qual fazia parte e tinha como seu 
cumprisse de trabalho o engenheiro Luiz Roberto Volpi, que já era detentor da pasta e nela 
permanece. 

 

 
 
Imagino que o nobre GM ex-secretário procurou usar isso de forma opositora a 

prefeita Inês Weizemann, até por que este buraco esta a mais de um ano e fosse sua 
preocupação com os munícipes, simplesmente teria pego o telefone e ligado pra seu par de 
secretaria do governo Ivone/Reni, o tal Volpi já que caminhavam juntos e na SMBO onde 
permanece no cargo. 

 

 
O macaco fala do rabo do outro ao lado, mas não olha o dele. 

 

 
 “E o Autódromo de Foz?”… 

TI trabalha para retomar funcionamento de central telefônica 
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A Central Telefônica da prefeitura foi atingida por um raio neste fim de semana. As linhas 

do gabinete e de outras cinco secretarias e autarquias (Comunicação, Administração, 
Procuradoria Geral, Assistência Social e Fundação Cultural) estão sem sinal. 

Na Secretaria de Planejamento o funcionamento é parcial. O atendimento telefônico na 
Casa do Empreendedor também está paralisado. 

A Secretaria de Tecnologia da Informação (TI) informou que estão sendo tomadas 
providencias para a retomada do funcionamento. A empresa responsável pelo suporte do serviço 
foi comunicada e já iniciou o trabalho para solucionar o problema. 

A rede telefônica continua a funcionar normalmente nas demais secretarias, unidades de 
emergência e urgência, unidades básicas de saúde, escolas municipais e outros órgãos que 
prestam serviços essenciais. 

Já da pra tirar as grades da TI, pois já devem ter idos todos presos. 
 
Secretaria de administração será denunciada por prevaricação 
Nesta semana o jurídico do GECEG, estará enviando ao Ministério Público Estadual ao 

titular da 6ª Promotoria de Defesa do Patrimônio Púbico Drº Marcos Cristiano Andrade, 
procedimento de denuncia crime por omissão e prevaricação contra a ATENDENDE de CRECHE 
e atual Secretária de Administração Edinéia Riquelmes, qual de posse de copia de lei vigente, 
documentos comprobatórios de endereço de veiculo e de certidão do TSE, quais afirmam que o 
ainda Secretário de Obras Roberto Luiz Volpi é morador da cidade de Ponta Grossa-PR, não 
podendo se manter no cargo (Lei Orgânica art. 67 e Lei 22/2004), fez vista grossa e pediu 
arquivamento da denuncia se amparando a copia de conta telefônica do denunciado. 

 

 
 
Na verdade serviu apenas para atestar que o secretário é proprietário da LR Volpi 

Construção Civil, que fica na Av. Brasil, nº 1777, Sl. 016 em um Centro Comercial, onde e vedada 
moradia, portanto não pode residir. 

Além de que em uma mera oitiva do representante do MP, com alguns servidores do 
DPSM poderá ser constatado por provas testemunhais, que o nobre secretario geralmente viaja 
na quinta e só tem retorno na terça, o que também poderia ser comprovado por solicitação de 
relatório de trafego da Policia Rodoviária Federal na BR 277, de sua Montana e/ou sua Moto. 
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Lei Orgânica do Município de Foz do Iguaçu, 06 Abril de 1990. 
Art. 67. Os Secretários Municipais serão escolhidos dentre brasileiros maiores de dezoito 

anos, residentes no Município de Foz do Iguaçu e no exercício dos direitos políticos. 
Sabe-se que: RESIDIR 
Verbo 
1. 
transitivo indireto 
morar, estar estabelecido. 
Qual a diferença entre domicílio e residência 
Entenda neste artigo a diferença entre domicilio e residência, veja porque estas 

expressões aparecem sempre em contratos e se é possível ser domiciliado em um lugar e 
residente em outro. 

Se você já assinou ou pelo menos leu algum contrato já deve ter percebido que na 
qualificação das partes aparece uma lista de itens, como o nome, endereço, estado civil, entre 
outros. Geralmente a forma de qualificar uma pessoa no contrato, segue mais ou menos a 
seguinte redação: 

FULANO DE TAL, brasileiro, professor universitário, portador do RG xx.xxx.xxx-xx e CPF 
xxx.xxx.xxx-xx, casado sob o regime de comunhão parcial de bens com FULANA DE TAL, 
brasileira, vendedora, portadora do RG xx.xxx.xxx-xx e CPF xxx.xxx.xxx-xx residentes e 
domiciliados na cidade de xxxxxx/xx, na Rua Beltrano, nº xxx. 

A redação acima, diz que a parte qualificada tem residência e domicilio no endereço 
indicado, mas o que significa essas duas expressões, ou qual a diferença entre elas: 

 
Residência 

 
 
Residência é onde a pessoa mora de forma definitiva, ou seja, é o local onde ela 

estabeleceu uma morada permanente. Existem casos de moradas provisórias, como os casos de 
hotéis ou aquelas temporadas em casa de um amigo ou um parente. Isto não é considerado 
residência, pois esta precisa ter uma questão de permanência, como acontece quando você 
aluga uma casa para morar, compra ou constrói uma casa que lhe servida de moradia. Nisto está 
a residência. 

 
Domicílio 
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Já o domicílio é aquele onde além de residência, ocorre também um vínculo jurídico. 

Quando você contrata serviços como água, luz, telefone e outros para a sua residência, estará 
estabelecendo um vínculo jurídico com as empresas prestadoras desses serviços e portanto você 
poderá ser processado ali se não cumprir as obrigações previstas nos contratos de adesão 
desses serviços. Por esse motivo é que os contratos ao qualificar uma parte diz que ele é 
residente e domiciliado naquele endereço. 

 

 
 
Ao que parece a secretaria Atendente de Creche, esta sendo orientada por outra 

Atendente de Creche Advogada, qual esta na ADM em flagrante DESVIO de FUNÇÃO. 
Lembramos que Edineia e Volpi são secretários do falido governo Reni/Ivone, portanto possuem 
laços corporativos. 

 

 
 
A prefeita foi alertada e não tomando providencias também devera responder 

pela prevaricação e omissão, porem com a denuncia também na Câmara de Vereadores da qual 
faz parte, estando a descumprir a Lei 22/04 vigente e a constituição municipal que é a Lei 
Orgânica de Foz. 

Lembrar a prefeita que Dura lex Sed Lex, a lei é dura mas é a lei. 
 
Marinha está com 239 vagas para nível superior 
A Marinha do Brasil, por intermédio da Diretoria de Ensino da Marinha, publicou hoje 

(18/04) o Edital do Quadro Técnico do Corpo Auxiliar da Marinha, com oferta de 29 vagas de nível 
superior nas áreas de Humanas e Exatas, tais como Direito, Comunicação Social, Informática, 
Educação Física, entre outras. Uma novidade para este ano é a prova de títulos. As inscrições 
vão de 26 de abril a 29 de maio. 

 



CLIPPING DIÁRIO 
Abril 

16/04/2017 a 30/04/2017 
 

47 
 

 
 
A Marinha também está com outras 64 vagas abertas para o Corpo de Engenheiros e 146 

para o Corpo de Saúde. 
Os três concursos são para ambos os sexos. Para concorrer a uma das vagas é preciso 

ser brasileiro, ter menos de 36 anos e curso superior na área pretendida ou estar no ano de 
conclusão, além de outros requisitos listados em edital. 

A inscrição deve ser feita, preferencialmente, no site da Diretoria de Ensino da Marinha 
(www.ingressonamarinha.mar.mil.br). O valor da inscrição é de R$ 110,00. 

Os candidatos farão provas de conhecimentos profissionais e redação. Aqueles que 
forem aprovados em todas as etapas, farão o Curso de Formação de Oficiais (CFO) no Centro de 
Instrução Almirante Wandenkolk (CIAW), na cidade do Rio de Janeiro, com duração de 39 
semanas. 

No final de 2018, após ser aprovado no Curso de Formação de Oficiais, o militar será 
nomeado Oficial da Marinha do Brasil no posto de Primeiro-Tenente e passará a receber 
remuneração de cerca de R$ 10.500,00. 

Serviço: 
Concurso Público de Nível Superior – Corpo Quadro Técnico (CP-T 2017) 
Inscrição: 26/04 a 29/05 de 2017 
Taxa: R$110,00 
Site: ingressonamarinha.mar.mil.br 
Uma Corujinha contou-me a história de certo empresário de família do ramo educacional, 

qual se envolveu em atropelamento com morte e fugido do local sem prestar socorro. O mesmo é 
do ramo da comunicação. 

 

 
A Coruja vai ser depenada em Foz. 
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Facebook – H2Foz - 19 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/posts/1097283933711552 

 

 
 
 

H2Foz - 19 de Abril de 2017  
Link: http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/politica/entidades-reivindicam-de-vereadores-acoes-
efetivas-ao-basta-de-vergonha 

 

Entidades reivindicam de vereadores ações efetivas ao “Basta de Vergonha” 
 

 
 
CIFI, OAB e OSFI protocolaram novo pedido na Câmara sobre redução de gastos, 

transparência e combate à corrupção 
A ACIFI (Associação Comercial e Empresarial de Foz do Iguaçu), OAB (Ordem dos 

Advogados do Brasil) – Subseção Foz do Iguaçu e Observatório Social de Foz do Iguaçu 

https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/posts/1097283933711552
http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/politica/entidades-reivindicam-de-vereadores-acoes-efetivas-ao-basta-de-vergonha
http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/politica/entidades-reivindicam-de-vereadores-acoes-efetivas-ao-basta-de-vergonha
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protocolaram novo pedido na Câmara Municipal a respeito da campanha pela moralização da 
política “Basta de Vergonha”. 

As entidades sustentam que a resposta da Casa de Leis efetuada no dia 22 de março não 
responde de maneira clara e objetiva as reivindicações iniciais. No dia 7 de março as instituições 
exigiram implantação de mecanismos de combate à corrupção, redução de gastos e mais 
transparência. 

Destaca-se que houve avanço no debate público a partir da resposta do legislativo 
iguaçuense, assinado aliás por todos os vereadores. Porém o retorno ocorreu de forma vaga e 
genérica, sem detalhar formas, prazos e datas para sair do papel, esclarece o presidente da 
ACIFI, Leandro Teixeira Costa. “Nesse novo ofício, detalhamos, ponto a ponto, o que falta ser 
esclarecido”, disse. 

Comissão – A respeito da abertura de comissão processante para a apuração da quebra 
de decoro parlamentar a todos os denunciados na Operação Pecúlio, o pedido ressalta a 
importância de incluir os parlamentares eleitos e suplentes --sempre garantindo o contraditório e a 
ampla defesa. 

Logo, o vereador reeleito Beni Rodrigues e o suplente Anderson Andrade “também 
devem responder nos exatos termos dos vereadores que já respondem à comissão processante 
de cassação dos mandatos. É o que requeremos novamente, a fim de demonstrar à sociedade 
uma postura igual a todos os pares denunciados na Operação Pecúlio”, sustenta o documento. 

Assessores – Quanto à redução, em lei, para 2 assessores legislativos por gabinete com 
remuneração máxima de 50% dos vencimentos do vereador; as entidades defendem que a 
resposta da Câmara Municipal não atende ao que a sociedade civil organizada e a população 
clamam. 

"A informação que nos foi repassada seria de uma redução do número de funcionários 
e/ou comissionados e/ou cargos em comissão. Concordamos com a redução 'numérica' dos 
cargos, mas denotamos que houve um aumento da 'remuneração bruta total' em R$ 69.082,60, 
fazendo um comparativo entre maio de 2016 e março de 2017, o que não atende ao que 
queremos”. 

Fiscalização - As instituições também apresentaram um modelo de planilha para 
prestação de contas mensal das atividades de fiscalização dos gastos públicos. O exemplo inclui 
de relatório inclui a ação realizada, com data, local e registro fotográfico; fiscalização da gestão 
de contratos da prefeitura; fiscalização das compras e licitações, produção parlamentar (projetos 
de lei, requerimentos e indicações). 

Transparência – Por fim, o novo ofício solicita detalhes para a criação de mecanismos 
legais e efetivos para garantir a transparência da gestão pública municipal. É fundamental que as 
informações estejam amplamente disponíveis, sem qualquer limitação de período, para acesso 
amplo e irrestrito por toda e qualquer pessoa. 

Entre outros aspectos, as entidades entendem que não foi apresentada nenhuma 
informação sobre os mecanismos legais que possam ser implantados para garantir ampla 
informação e publicidade às remunerações de servidores da Câmara. E solicitam que as 
alterações relativas ao Portal da Transparência sejam efetivadas em lei para garantir a 
continuidade do processo. 

Prazo - A ACIFI, OAB e Observatório Social solicitam posicionamento da Câmara 
Municipal sobre as reivindicações em até 15 dias --a contar a partir de 17 de abril --data do 
protocolo do documento. Paralelo ao trâmite documental, a campanha pela moralização da 
política de Foz do Iguaçu entrará nos próximos dias na fase, com intensificação do “Basta de 
Vergonha”. 
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HLucas - 19 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/posts/1103715713068374 

 

Vereador sugere que servidoras da saúde agem como “galinhas chocadeiras” 
 
Vereador Celino Fertrin usou da Tribuna da Câmara para sugerir que servidoras da saúde 

agem como “galinhas chocadeiras”. O disparate revoltou ás servidoras municipais. O edil pode ter 
exagerado na dose, e assim não teria quebrado o decoro parlamenta? Veja e conclua: 

Tocador de vídeo 
 

 
Em vídeo 

 
 

Massa News – 19 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/greve-geral-mobiliza-sindicatos-e-
entidades-nozyD.html 

 

Greve Geral mobiliza sindicatos e entidades 
 
Greve geral - O Sindicato dos Professores da Rede Pública Municipal de Foz do Iguaçu 

quer fechar as 54 Escolas Municipais e dos 36 Centros Municipais de Educação Infantil no dia 28 
de abril. Reúne os filiados nesta quarta-feira (19) para definir a mobilização. 

Reformas questionadas - A greve geral está sendo planejada há cerca de dois meses e 
une pelo menos 30 sindicatos e entidades, como a OAB e A CNBB. Na alça de mira dos protestos 
estão as reformas de Previdência e Trabalhista e a Terceirização. 

Correspondências acumuladas - Os trabalhadores dos Correios reclamam a falta de 
funcionários, das condições de trabalho e da tentativa de alteração unilateral nas regras 
relacionadas ao convênio saúde. Uma assembleia, marcada para a próxima quinta-feira (27), 
decide pela greve ou não da categoria.    

Luz amarela - Foz do Iguaçu está na lista dos 20 municípios que receberam alerta do 
Tribunal de Contas do Estado do Paraná (TCE-PR). Ultrapassou 95% do limite de despesas com 
pessoal em 2015 e 2016. 

Explicações aceitas - Anteriormente a situação foi esclarecida e o índice reduzido. Se os 
mesmo argumentos forem admitidos as vedações da Lei de Responsabilidade Fiscal, que batem 
na porta do gabinete da prefeita interina, por enquanto, serão mantidas na sala de espera. 

https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/posts/1103715713068374
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/greve-geral-mobiliza-sindicatos-e-entidades-nozyD.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/greve-geral-mobiliza-sindicatos-e-entidades-nozyD.html
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Vedações legais – Quando o Município extrapola 95% do limite enfrenta uma série de 
restrições. Estão fora de cogitação a concessão de vantagens, aumentos, reajuste ou 
adequações de remuneração a qualquer título. 

Sem nomeações – O alerta veda, ainda, a criação de cargo, emprego ou função e a 
alteração de estrutura de carreira que implique aumento de despesa e provimento de cargo 
público. 

Em resumo: Tudo o que os sindicatos listam como prioridade na pauta de negociação 
com o prefeito Chico Brasileiro, por força da legislação, teria que esperar um pouco mais. 

Primeira velinha - Um ano depois a “Operação Pecúlio” acumula 61 prisões, 173 
mandados de busca e apreensão e 61 conduções coercitivas. O Ministério Público Federal (MPF) 
denunciou 85 pessoas e pediu a condenação de 66 delas. A operação ostenta o título de maior 
escândalo de corrupção já investigado em Foz do Iguaçu. 

CPIs instaladas - Por unanimidade de votos a Câmara de Vereadores decidiu abrir as 
Comissões Parlamentares de Inquérito que tiveram duas assinaturas retiradas antes da sessão. 
Com apenas três assinaturas foi preciso a aprovação do Plenário. 

Contratos suspeitos - Serão investigadas supostas irregularidades nos contratos de coleta 
de lixo e dos serviços de transporte escolar. Os mesmos contratos já investigados no âmbito da 
Operação Pecúlio. 

Três assinaturas - A assessoria da Câmara informou que os requerimentos foram 
assinados pelos vereadores Dr. Brito, Protetor Jorge, Rosane Bonho e Marcio Rosa, que se 
revezaram. Cada requerimento recebeu três assinaturas. 

Isenção quartenária - A Prefeita Interina sancionou as mudanças no Código Tributário nos 
pontos que tratam da isenção do IPTU. A mudança garante que o benefício será concedido por 
quatro exercícios consecutivos. Não será mais necessário, neste período, novo requerimento do 
contribuinte. 

Visita domiciliar - A novidade é que o benefício ficará condicionado à confirmação por 
meio de visita domiciliar da Assistente Social. Sob pena de multa, caso não faça, caberá ao 
contribuinte comunicar imediatamente qualquer fato novo que seja incompatível com as 
condições exigidas na outorga da isenção. 

Próxima parada - Os vereadores Tenente Coronel Jahnke e Kako apresentaram 
requerimento pedindo informações quanto à possibilidade de instalação de sistema sonoro para 
auxiliar deficientes visuais no transporte coletivo do município. 

Censo tutelar - A Secretaria da Família e Desenvolvimento Social do Paraná prepara um 
estudo completo sobre o perfil dos conselhos tutelares e dos conselhos de direitos da criança e 
do adolescente no Paraná. O levantamento começa nesta quarta-feira (19).  A previsão é de que 
até o dia 30 de junho tenha sido finalizado. 

Dificuldades presentes - O Paraná conta hoje, nos 399 municípios, com 420 conselhos 
tutelares e 2.100 conselheiros. Muitos enfrentam dificuldades para o cumprimento de atividades 
rotineiras. Faltam estrutura e investimentos. 

Denunciam inovação - Os advogados do ex-presidente Lula estão questionando a 
decisão do juiz Sérgio Moro que exigiu a presença de Lula nas audiências em que serão ouvidas 
as testemunhas de defesa. Foram indicadas 87 testemunhas.  

Tratamento igualitário - Os advogados apontam que a exigência do comparecimento de 
Lula às audiências para ouvir as testemunhas resulta em tratamento diferenciado em relação às 
testemunhas de acusação. Querem que a presença seja facultativa e não obrigatória. 
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Facebook – Elo Foz Informação na Fronteira – 19 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1493129140697381 

 

 
 
 

Elo Foz Informação na Fronteira – 19 de Abril de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/4858/Noticia/23/operacao_peculio_completa_um_ano_e_soma
_quase_150_reus_em_acoes_penais.html 

 

Operação Pecúlio completa um ano e soma quase 150 réus em ações penais 
 
Desde o dia 19 de abril de 2016, Polícia Federal deflagrou seis fases; em uma delas 

foram presos 12 dos 15 vereadores de Foz do Iguaçu (PR). 
 

 
 

https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1493129140697381
http://elofoz.com.br/v1/artigo/4858/Noticia/23/operacao_peculio_completa_um_ano_e_soma_quase_150_reus_em_acoes_penais.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/4858/Noticia/23/operacao_peculio_completa_um_ano_e_soma_quase_150_reus_em_acoes_penais.html
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Resultado de imagem para operação Pecúlio em foz completa um ano e soma quase 150 
réus em ações penais 

 A Operação Pecúlio completa nesta quarta-feira (19) um ano. Desde então, a Polícia 
Federal em Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, deflagrou seis fases que resultaram em duas 
ações penais na Justiça Federal com 149 réus, 34 deles citados nas duas. 

 Os suspeitos são investigados por participação em um esquema de fraude em licitações 
e corrupção envolvendo contratos para obras de pavimentação e na área da saúde. Segundo a 
PF, estima-se que os prejuízos com o desvio de recursos públicos da prefeitura passem de R$ 30 
milhões. 

 Além de empresários, secretários, diretores e demais servidores do Executivo local, o 
esquema tinha ramificações na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu. Na quinta fase da Operação 
Pecúlio, foram presos 12 dos 15 vereadores da cidade. 

 O grupo é suspeito de receber uma espécie de ‘mensalinho’ em troca de apoio político a 
projetos de interesse do então prefeito Reni Pereira (PSB), apontado como o líder da organização 
criminosa instalada na administração iguaçuense. De acordo com a PF, o grupo também indicava 
nomes de familiares para cargos na prefeitura e em empresas contratadas. 

 
Investigações 
Por meio de escutas telefônicas foram descobertas negociações para o direcionamento 

de licitações. Em 2013, um suposto desvio de função por parte de um servidor da Justiça Federal, 
suspeito de cobrar propina para revelar informações privilegiadas e intervir em processos, levou 
aos primeiros indícios de irregularidades na prefeitura. 

 De acordo com o delegado federal Fábio Tamura, o funcionário era lotado na Vara 
Previdenciária, por isso o nome Pecúlio dado à operação, uma referência à reserva de dinheiro 
que se faz para eventualidades futuras, uma espécie de aposentadoria. 

 Na época, a Justiça autorizou escutas telefônicas do servidor e de outras seis pessoas 
com quem o suspeito mantinha contato. Uma das interceptações revelou uma conversa entre um 
empresário e o então secretário de Tecnologia da Informação, Melquizedeque Souza. 

 A partir de Melquizedeque, a investigação da PF e do MPF tomou um novo rumo, 
mirando o prefeito, secretários, diretores e ocupantes de cargos comissionados na prefeitura, 
além de empreiteiros que mantinham contratos com a administração municipal. 
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Facebook - HLucas – 19 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/videos/10208903539041868/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/videos/10208903539041868/
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Facebook - HLucas – 19 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10208903764487504 

 

 
 
 

HLucas – 19 de Abril de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/19/cazuza-pego-na-mentira-novamente/ 

 

Pegaram o Cazuza novamente na mentira 
 

 
 
Cazuza foi pego na mentira novamente com essa estranhíssima história de ser 

economiário 
Ao ser inquirido pelo advogado Silvio Alvarenga numa das sessões do Conselho de Ética 

que avalia o caso dos cinco vereadores presos na Pecúlio, o autor do pedido de abertura de CP, 
José Reis, Cazuza, respondeu que é servidor da Caixa Econômica Federal, agência 0987, 
situada em Brasília. Ficou gravado no sistema da Casa de Leis.Ocorreu que o advogado, 
desconfiado (é leitor do Língua) foi checar a informação e… Bingo! Descobriu que essa agência 
citada pelo Cazuza fica no Mato Grosso do Sul (veja a imagem acima) e não em Brasília. Isso 
posto, conclui-se que o muquirana mentiu de novo. 

O DNA da mentira: 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10208903764487504
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/19/cazuza-pego-na-mentira-novamente/
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O problema do mentiroso contumaz é que ele sempre tem que mentir novamente para 
justificar a mentira anterior… torna-se um círculo vicioso. É daí que surgem os mitômanos, esses 
desajustados sociais que causam muitos problemas ao conjunto de uma sociedade. Fazer um 
“curso de leãozinho” pode ajudar na terapia anti-mitomania. E porque não? 

PITACO: Cazuza também mentiu para a Justiça Eleitoral ao dizer que tinha curso 
superior. Mente pelos cotovelos. Perdeu a vergonha na cara, se é que já teve algum dia. 

 
 

Facebook – RPC Foz do Iguaçu – 19 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1291072757638885 

 

 
  

https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1291072757638885
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G1 Paraná – 19 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/hoje-e-o-ultimo-dia-de-depoimento-dos-vereadores-
eleitos-e-afastados-de-foz-do-iguacu/5813009/ 

 

Hoje é o último dia de depoimento dos vereadores eleitos e afastados, de Foz do 
Iguaçu 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 19 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/edilio-
dallagnol-e-luiz-queiroga-sao-ouvidos-no-conselho-de-etica/5812306/ 

 

Edílio Dall'Agnol e Luiz Queiroga são ouvidos no conselho de ética 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/hoje-e-o-ultimo-dia-de-depoimento-dos-vereadores-eleitos-e-afastados-de-foz-do-iguacu/5813009/
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/hoje-e-o-ultimo-dia-de-depoimento-dos-vereadores-eleitos-e-afastados-de-foz-do-iguacu/5813009/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/edilio-dallagnol-e-luiz-queiroga-sao-ouvidos-no-conselho-de-etica/5812306/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/edilio-dallagnol-e-luiz-queiroga-sao-ouvidos-no-conselho-de-etica/5812306/
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G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 19 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/terminou-hoje-a-
fase-de-depoimentos-de-vereadores-investigados-por-quebra-de-decoro/5813356/ 

 

Terminou hoje a fase de depoimentos de vereadores investigados por quebra de 
decoro 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/terminou-hoje-a-fase-de-depoimentos-de-vereadores-investigados-por-quebra-de-decoro/5813356/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/terminou-hoje-a-fase-de-depoimentos-de-vereadores-investigados-por-quebra-de-decoro/5813356/
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20/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 20 de Abril de 2017 – Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 20 de Abril de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 20 de Abril de 2017 – Pág. 05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) - 20 de Abril de 2017 – Pág. 06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 20 de Abril de 2017 – Pág. 09 
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Jornal Impacto Paraná - 20 de Abril de 2017 – Pág. 14 
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Facebook - Rádio Cultura – 20 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1694608390552714 

 

 
 
 

Rádio Cultura – 20 de Abril de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/entidades-reivindicam-de-vereadores-acoes-efetivas-a-
campanha-basta-de-vergonha/#.WRM91FUrIdV 

 

Entidades reivindicam de vereadores ações à campanha “Basta de Vergonha” 
 

 
 
A ACIFI (Associação Comercial e Empresarial de Foz do Iguaçu), OAB (Ordem dos 

Advogados do Brasil) – Subseção Foz do Iguaçu e Observatório Social de Foz do Iguaçu 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1694608390552714
http://www.radioculturafoz.com.br/entidades-reivindicam-de-vereadores-acoes-efetivas-a-campanha-basta-de-vergonha/#.WRM91FUrIdV
http://www.radioculturafoz.com.br/entidades-reivindicam-de-vereadores-acoes-efetivas-a-campanha-basta-de-vergonha/#.WRM91FUrIdV
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protocolaram novo pedido na Câmara Municipal a respeito da campanha pela moralização da 
política “Basta de Vergonha”. 

As entidades sustentam que a resposta da Casa de Leis efetuada no dia 22 de março não 
responde de maneira clara e objetiva as reivindicações iniciais. No dia 7 de março as instituições 
exigiram implantação de mecanismos de combate à corrupção, redução de gastos e mais 
transparência. 

Destaca-se que houve avanço no debate público a partir da resposta do legislativo 
iguaçuense, assinado aliás por todos os vereadores. Porém o retorno ocorreu de forma vaga e 
genérica, sem detalhar formas, prazos e datas para sair do papel, esclarece o presidente da 
ACIFI, Leandro Teixeira Costa. “Nesse novo ofício, detalhamos, ponto a ponto, o que falta ser 
esclarecido”, disse. 

Comissão – A respeito da abertura de comissão processante para a apuração da quebra 
de decoro parlamentar a todos os denunciados na Operação Pecúlio, o pedido ressalta a 
importância de incluir os parlamentares eleitos e suplentes –sempre garantindo o contraditório e a 
ampla defesa. 

Logo, o vereador reeleito Beni Rodrigues e o suplente Anderson Andrade “também 
devem responder nos exatos termos dos vereadores que já respondem à comissão processante 
de cassação dos mandatos. É o que requeremos novamente, a fim de demonstrar à sociedade 
uma postura igual a todos os pares denunciados na Operação Pecúlio”, sustenta o documento. 

Assessores – Quanto à redução, em lei, para 2 assessores legislativos por gabinete com 
remuneração máxima de 50% dos vencimentos do vereador; as entidades defendem que a 
resposta da Câmara Municipal não atende ao que a sociedade civil organizada e a população 
clamam. 

“A informação que nos foi repassada seria de uma redução do número de funcionários 
e/ou comissionados e/ou cargos em comissão. Concordamos com a redução ‘numérica’ dos 
cargos, mas denotamos que houve um aumento da ‘remuneração bruta total’ em R$ 69.082,60, 
fazendo um comparativo entre maio de 2016 e março de 2017, o que não atende ao que 
queremos”. 

Fiscalização – As instituições também apresentaram um modelo de planilha para 
prestação de contas mensal das atividades de fiscalização dos gastos públicos. O exemplo inclui 
de relatório inclui a ação realizada, com data, local e registro fotográfico; fiscalização da gestão 
de contratos da prefeitura; fiscalização das compras e licitações, produção parlamentar (projetos 
de lei, requerimentos e indicações). 

Transparência – Por fim, o novo ofício solicita detalhes para a criação de mecanismos 
legais e efetivos para garantir a transparência da gestão pública municipal. É fundamental que as 
informações estejam amplamente disponíveis, sem qualquer limitação de período, para acesso 
amplo e irrestrito por toda e qualquer pessoa. 

Entre outros aspectos, as entidades entendem que não foi apresentada nenhuma 
informação sobre os mecanismos legais que possam ser implantados para garantir ampla 
informação e publicidade às remunerações de servidores da Câmara. E solicitam que as 
alterações relativas ao Portal da Transparência sejam efetivadas em lei para garantir a 
continuidade do processo. 

Prazo – A ACIFI, OAB e Observatório Social solicitam posicionamento da Câmara 
Municipal sobre as reivindicações em até 15 dias –a contar a partir de 17 de abril –data do 
protocolo do documento. Paralelo ao trâmite documental, a campanha pela moralização da 
política de Foz do Iguaçu entrará nos próximos dias na fase, com intensificação do “Basta de 
Vergonha”. 
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Facebook – Click Foz Notícias – 20 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1445006612241447 
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Click Foz Notícias – 20 de Abril de 2017  
Link: http://www.clickfozdoiguacu.com.br/foz-recebera-um-milhao-de-reais-para-implantar-pronto-
atendimento-infantil/  

 

FOZ RECEBERÁ UM MILHÃO DE REAIS PARA IMPLANTAR PRONTO-
ATENDIMENTO INFANTIL 

 
Autoridades assinaram termo de liberação de recursos nesta quinta-feira, 20, no hotel 

Bella Italia 
 

 
 
Autoridades municipais e estaduais estiveram reunidas no hotel Bella Italia no fim da 

tarde desta quinta-feira, 20, para assinarem um termo de liberação de recursos para a construção 
de Pronto Atendimento Infantil em Foz do Iguaçu. 

O recurso de um milhão de reais é proveniente da emenda parlamentar do deputado 
Estadual, Hussein Bakri (PSD), líder do Governo na Assembleia Legislativa do Paraná. 

“Mais um importante investimento na área de saúde para Foz do Iguaçu. Uma área 
exclusiva para atendimento de crianças. Esta é uma sólida parceria com o governo municipal. O 
dinheiro estadual é para equipamentos e a área a prefeitura vai disponibilizar”, disse o governo 
Beto Richa. 

No PAI são atendidas crianças dos zero aos 14 anos. A unidade serve de referência para 
o atendimento pediátrico de urgência e emergência, além de procedimentos de atenção básica. 

O prefeito eleito Chico Brasileiro também esteve presente no evento. De acordo com ele, 
o Pronto-Atendimento deve estar em funcionamento ainda em 2017. “Nosso objetivo é que até o 
final do ano nós possamos estar com esta obra concluída e que possamos com estes 
equipamentos termos um centro 24h dando suporte pré-hospitalar na cidade. 

Segundo Brasileiro, a prefeitura ainda estuda o local para a implantação do PAI. “O 
pessoal de do planejamento da prefeitura está concluindo os estudos e no início da nossa gestão 
vamos anunciar”, conclui. 

 
 

  

http://www.clickfozdoiguacu.com.br/foz-recebera-um-milhao-de-reais-para-implantar-pronto-atendimento-infantil/
http://www.clickfozdoiguacu.com.br/foz-recebera-um-milhao-de-reais-para-implantar-pronto-atendimento-infantil/
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Facebook – H2Foz - 19 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/photos/a.258807174225903.48160.25486407795354
6/1098291986944080/?type=3&theater 

 

 
 
 

  

https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/photos/a.258807174225903.48160.254864077953546/1098291986944080/?type=3&theater
https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/photos/a.258807174225903.48160.254864077953546/1098291986944080/?type=3&theater
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Facebook – Elo Foz Informação na Fronteira – 20 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1494891237187838 

 

 
  

https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1494891237187838
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Facebook – Acifi – 20 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/acififoz/photos/a.356406584441197.86140.354625901285932/13
18150651600114/?type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/acififoz/photos/a.356406584441197.86140.354625901285932/1318150651600114/?type=3&theater
https://www.facebook.com/acififoz/photos/a.356406584441197.86140.354625901285932/1318150651600114/?type=3&theater
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Facebook – Na Boca do Povo – 20 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1441844135879579 

 

 
 
 

Na Boca do Povo – 20 de Abril de 2017  
Link:http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/626/foz_assina_termo_de_liberaC%EF%BF%BD
o_de_recursos_na_saUde.html 

 

FOZ ASSINA TERMO DE LIBERAÇÃO DE RECURSOS NA SAÚDE 
 

 
 
A prefeita Inês Weizemann e o governador Beto Richa assinam o termo de liberação de 

recursos para a implantação do Pronto-Atendimento Infantil (PAI) em Foz. O recurso de R$ 1 
milhão é proveniente da emenda parlamentar do deputado Estadual, Hussein Bakri (PSD), líder 
do Governo na Assembleia Legislativa do Paraná. O ato será realizado nesta quinta (20), a partir 
das 17h, no Hotel Bella Itália. No PAI são atendidas crianças dos zero aos 14 anos. A unidade 

https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1441844135879579
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/626/foz_assina_termo_de_liberaC%EF%BF%BDo_de_recursos_na_saUde.html
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/626/foz_assina_termo_de_liberaC%EF%BF%BDo_de_recursos_na_saUde.html
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serve de referência para o atendimento pediátrico de urgência e emergência, além de 
procedimentos de atenção básica. A prefeitura ainda estuda o local em que funcionará o Pronto 
Atendimento.   O que: Termo de liberação de recurso para construção do PAI Onde: Hotel Bella 
Itália, localizado na Av. República Argentina, 1700, Centro (Foz do Iguaçu) Quando: Quinta (20 de 
abril) ás 17h. 
 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 20 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/conselho-
de-etica-termina-de-ouvir-vereadores-investigados-por-quebra-de-decoro/5815155/ 

 

Conselho de ética termina de ouvir vereadores investigados por quebra de decoro 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/conselho-de-etica-termina-de-ouvir-vereadores-investigados-por-quebra-de-decoro/5815155/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/conselho-de-etica-termina-de-ouvir-vereadores-investigados-por-quebra-de-decoro/5815155/
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21/04/2017 
 

Massa News – 21 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeitura-alega-diferencas-de-
metodologia-para-alerta-do-tribunal-de-contas-2oQrM.html 

 

Prefeitura alega “diferenças de metodologia” para alerta do Tribunal de 
Contas 

 
Prefeitura alega “diferenças de metodologia” para alerta do Tribunal de Contas  
Diferenças metodológicas - A explicação da Prefeitura de Foz para o alerta do Tribunal de 

Contas do Estado com relação às despesas com pessoal: “Diferenças na metodologia de 
apuração adotadas pelo município e o TCE”. Em meio ao conflito contábil e financeiro estaria o 
enquadramento das despesas relacionadas ao Hospital Municipal. 

Hospital Municipal – A alegação é que enquanto os técnicos do TCE classificam as 
despesas como gastos com pessoal, a prefeitura separa os insumos e outras despesas. O pedido 
de reconsideração foi encaminhado. No passado deu certo. As explicações foram aceitas e o 
índice reduzido. 

Jogo aberto -  A prefeita interina Inês da Saúde quer fazer valer o nome pelo qual é 
conhecida. Aspira assumir a secretaria da Saúde e já não esconde isso de mais ninguém. 

Tal como eu - Considera que acumulou experiência nos três meses à frente da Prefeitura. 
E afirmou que, no lugar do Chico Brasileiro, gostaria de ter uma secretária como ela no comando 
da pasta da saúde.    

Na trincheira - A prefeita interina começa a prestar contas da gestão temporária. Revela 
que enfrentou pessoas remando para trás. Emperrando processos e travando a administração. 
Não deu nomes. Apenas lamentou não ter recebido o respeito merecido por parte dessas 
pessoas. 

Pronto Atendimento - A prefeita Inês Weizemann e o governador Beto Richa assinam o 
termo de liberação de recursos para a implantação do Pronto-Atendimento Infantil. O ato será 
realizado nesta quinta (20), a partir das 17h, no Hotel Bella Itália. 

Alerta anterior -  Na audiência pública que tratou da gestão do SUS no Município, 
convocada pelo Ministério Público, o promotor Marcelo Mafra aconselhou a prefeitura a não iniciar 
novos projetos sem garantir que os existentes funcionem adequadamente.  

 Coleta de lixo -  A Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) que vai apurar e investigar 
suspeitas de irregularidades nos contratos da coleta de lixo será composta pelos vereadores: Dr. 
Brito, Protetor Jorge, Rosane Bonho e Tenente-Coronel Jahnke. 

Transporte escolar - A CPI para investigar suspeitas de irregularidades em contratos do 
transporte escolar é composta pelos vereadores Dr. Brito, Marcio Rosa, Rosane Bonho e 
Tenente-Coronel Jahnke. 

Mais duas -  A Comissão que vai investigar e apurar possíveis crimes ambientais será 
composta pelos parlamentares: Dr. Brito, Protetor Jorge, Marcio Rosa e Kako e a Comissão 
Especial para realizar estudos para a consolidação das Leis Municipais reúne os Vereadores: Dr. 
Brito, Elizeu Liberato, Anderson Andrade e Marcio Rosa. 

Presença constante - Em comum todas as Comissões têm a participação do vereador Dr. 
Brito, que também integra a CPI do transporte coletivo. 

Na Prefeitura - Na reunião mantida com o prefeito e o vice-prefeito eleitos, Chico 
Brasileiro e Nilton Bobato, a diretoria da Associação Comercial e Empresarial apontou a 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeitura-alega-diferencas-de-metodologia-para-alerta-do-tribunal-de-contas-2oQrM.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeitura-alega-diferencas-de-metodologia-para-alerta-do-tribunal-de-contas-2oQrM.html
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expectativa de nomeação de um secretariado técnico e, de preferência, formado por servidores 
de carreira. Também foi sugerida  a redução dos cargos em comissão. 

Na Câmara - A ACIFI, OAB – Subseção Foz e o Observatório Social de Foz do Iguaçu 
protocolaram novo pedido na Câmara Municipal. Para as entidades, faltou objetividade na 
primeira resposta a respeito da campanha pela moralização da política “Basta de Vergonha”. 

Pedido reapresentado – As entidades exigem implantação de mecanismos de combate à 
corrupção, redução de gastos e mais transparência. Reconhecem avanço no debate público. 
Porém, alegam que o retorno, da primeira correspondência, ocorreu de forma vaga e genérica. 
Por isso, enviaram outra. 

Assessoria parlamentar - As entidades requerem, por lei, a redução de quatro para dois 
assessores legislativos por gabinete com remuneração máxima de 50% dos vencimentos do 
vereador. A ACIFI, OAB e Observatório Social solicitam posicionamento da Câmara Municipal em 
até 15 dias. O prazo vence no dia 2 de maio. 

Basta de Vergonha -  O recado é simples e direto. As entidades avisam que a campanha 
pela moralização da política de Foz do Iguaçu será intensificada nos próximos dias. 

Operação Nipoti - A Justiça Federal já tem dia e hora para iniciar as oitivas das 
testemunhas de acusação indicadas pelo Ministério Público Federal (MPF).  Será no dia 15 de 
maio no auditório da Polícia Federal. Início marcado para as 13h. 

Uma multidão - Depois da acusação será a vez da defesa. O ex-prefeito Reni Pereira e os 
outros réus arrolaram pelo menos 500 testemunhas. 

Conselho reunido - O Conselho Municipal de Saúde realiza reunião ordinária nesta 
quinta-feira (20). Entre as discussões estão as recomendações ao prefeito Chico Brasileiro sobre 
o SUS e a legislação relativa ao FUNSAUDE, entre outras. 

Decoro parlamentar -  O Conselho de Ética da Câmara Municipal encerrou a fase de 
depoimentos dos vereadores processados por suposta quebra de decoro parlamentar. Agora os 
advogados de defesa terão cinco dias para analisar os documentos. Depois dessa fase o relatório 
do Conselho seguirá para as comissões. 

Baleia azul - O Governo do Estado mobilizou equipes da segurança pública, educação e 
saúde e determinou a adoção de todas as medidas necessárias para proteger e orientar 
adolescentes em razão de suspeitas de tentativas de suicídio estimuladas pelo jogo virtual Baleia 
Azul. 

Força tarefa - Uma força tarefa foi criada para investigar casos de jovens que procuraram 
assistência hospitalar nos últimos dias por conta de atos de automutilação e outros ferimentos 
autoprovocados. 

Prioridade escolar - A Secretaria da Educação emitiu um comunicado para que 
educadores da rede pública estadual reforcem os cuidados quanto à mudanças de 
comportamento dos estudantes ou o aparecimento de marcas no corpo e mesmo de tatuagens. 

Saúde atenta - A pasta da Saúde determinou que hospitais, prontos socorros, unidades e 
demais serviços de atendimento médico no Paraná redobrem a atenção em situações de 
automutilação e uso inadequado de medicamentos por crianças e adolescentes. 

 Suporte psicológico - Uma rede de serviços está à disposição para dar suporte aos casos 
que forem registrados, tanto com assistência clínica quanto psicológica. 

Apoio familiar - Para a família, a recomendação é que, ao identificar algum 
comportamento suspeito, leve a criança ou adolescente para a unidade de saúde mais próxima. 

Promotores preocupados - O Ministério Público do Paraná (MPPR) também emitiu alerta. 
Preocupado com a situação, o MPPR está alertando aos pais para que redobrem os cuidados 
com os filhos, principalmente adolescentes, adotando uma postura preventiva. 

Atenção máxima -  O Ministério Público destaca a importância de os professores também 
estarem atentos ao comportamento dos estudantes. Uma reunião para discutir especificamente o 
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problema do jogo “Baleia Azul” está marcada para esta quinta-feira (20), na sede da Secretaria 
Estadual da Educação, em Curitiba. 

Projeto aprovado - O  deputado Chico Brasileiro aprovou  o projeto que  inclui a “Festa 
das Nações” do município de Guaíra no calendário de eventos do Estado. 

Controle lotérico -  Os senadores acolheram substitutivo do senador José Pimentel (PT-
CE) a projeto apresentado por Álvaro Dias (PV-PR) para coibir o uso de loterias para lavagem de 
dinheiro. 

Apostador sortudo - O objetivo - destaca Álvaro Dias, é evitar casos, como o citado por 
ele na justificação da proposta, em que uma única pessoa descontou 107 prêmios no mesmo dia, 
em sete modalidades de loteria. 

 
 

Massa News – 21 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/extrateto-governo-do-estado-investe-r-
136-mi-na-saude-iguacuense-Ykd0L.html 

 

Extrateto: Governo do Estado investe R$ 136 mi na saúde iguaçuense 
 
 Mais recurso - O governador Beto Richa (PSDB) colocou na ponta do lápis os 

investimentos do governo do Estado na saúde iguaçuense. Em quatro anos investiu R$ 86 
milhões extrateto. Até o final do ano serão investidos outros R$ 50 milhões. Em cinco anos terá 
despejado R$ 136 milhões na saúde da fronteira.       Prefeito diplomado - O deputado Chico 
Brasileiro foi diplomado prefeito. A solenidade, realizada no Fórum Eleitoral, foi conduzida pelo 
juiz Marcos Frazon. O prefeito eleito disse que este é o primeiro passo do “processo de recomeço 
da cidade”. 

Evento oficial – Chico Brasileiro assistiu a assinatura do convênio no valor de R$ 1 
milhão. O dinheiro será destinado à aquisição de equipamentos para o futuro Pronto Atendimento 
Infantil. Depois garantiu que toda obra inaugurada durante sua gestão vai efetivamente funcionar. 

Obras inacabadas - Durante a audiência pública que tratou da gestão do SUS, o promotor 
Marcelo Mafra, exortou o vice-prefeito Nilton Bobato no sentido de que nenhuma obra seja 
iniciada sem dar solução às inacabadas.         

 Ninho tucano - O ex-candidato a prefeito Phelipe Mansur vai para o PSDB. Partido onde 
quase iniciou a carreira política. A ficha será avalizada pelo prefeito de São Paulo, João Dória e 
pelo governador Beto Richa. 

Primeira filiação - Quando ensaiava os primeiros passos como candidato, Mansur foi 
sondado pelo DEM e pelo PSDB. Na época ponderou as possibilidades. Preferiu assinar ficha no 
PHS. A permanência na legenda durou pouco. 

Segunda filiação - Migrou depois, de mala e cuia, para o REDE. Disputou as duas 
eleições para a prefeitura pelo partido. Agora integra o tucanato da fronteira. 

Peemedebistas frustrados - A decisão provocou decepção em alguns peemedebistas. 
Imaginavam a possibilidade de abrigar Mansur que recebeu apoio do partido nas  últimas 
disputas. 

 Conflitos internos - Na eleição suplementar, com o PSDB integrando a coligação, o 
diretório do PMDB local enfrentou a forte resistência da direção estadual. Houve, inclusive, 
ameaça de intervenção caso a aliança fosse confirmada. 

 Caminho diverso – Contudo, depois de todo o processo traumático, com ranhuras nas 
relações peemedebistas, Mansur optou por se aninhar justamente no pomo da discórdia, ou seja, 
no contestado ninho tucano. 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/extrateto-governo-do-estado-investe-r-136-mi-na-saude-iguacuense-Ykd0L.html
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Culpa alheia - O vereador afastado Luiz Queiroga prestou depoimento ao Conselho de 
Ética da Câmara. Reforçou que a posse dos vereadores, determinada pela Justiça, ocorreu como 
ocorreu por decisão da Mesa Diretora do Legislativo. 

Mandato atual - Queiroga, um dos subscritores da criação do Conselho de Ética, repetiu o 
mantra de que não cometeu nenhum ato irregular no mandato atual. Arrematou lembrando que a 
atual legislatura não tem autonomia de investigar a passada. 

Visita técnica - Os vereadores que fazem parte da Comissão de Obras, urbanismo, 
serviços públicos, ecologia e meio e ambiente da Câmara Municipal vistoriam, na segunda-feira 
(24), as obras do Pronto Atendimento do Morumbi. 

Greve geral - O Sindicato dos Professores da Rede Municipal de Ensino de Foz do 
Iguaçu aderiu à greve geral. No dia 28 de abril os educadores sairão às ruas brandindo faixas e 
cartazes contra as reformas trabalhista, da previdência e a proposta de terceirização. 

Educadores mobilizados - A APP/sindicato participa da Greve Geral em Foz do Iguaçu. 
Vai se unir aos sindicatos e movimentos sociais no ato público unificado. 

Trânsito humanizado - A Semana do Dia Nacional em Memória das Vítimas de Acidentes 
e Doenças do Trabalho será marcada por uma série de atividades em Foz. A programação inclui 
exposição pública, panfletagem de conscientização e painel de debates ao longo de três dias. Os 
eventos têm início na terça-feira (25). 

Acidentes fatais - A Polícia Rodoviária Federal (PRF) realiza a operação Tiradentes. Os 
focos prioritários da fiscalização são o excesso de velocidade, a embriaguez ao volante e as 
ultrapassagens irregulares. As três principais causas dos acidentes que resultam em mortes em 
rodovias federais. 

Eleições antecipadas - Os senadores Roberto Requião (PMDB) e Jorge Viana (PT) 
defendem que o Brasil siga o exemplo da Inglaterra. A primeira-ministra, Theresa May, solicitou 
ao Parlamento a convocação de novas eleições parlamentares três anos antes do término dos 
atuais mandatos. Para Requião a Inglaterra deu o exemplo: “na crise, eleições gerais”. 

Presidente irritado - O presidente da Câmara Federal, deputado Rodrigo Maia, 
participando de um evento em Foz do Iguaçu, ficou profundamente irritado com a pergunta de um 
jornalista. Não gostou de ser comparado a Eduardo Cunha. 

Comparação indigesta - “O Senhor é o novo Eduardo Cunha?”, questionou o jornalista ao 
comentar a manobra para votar a urgência na reforma trabalhista. Maia perguntou se o repórter 
conhecia o Regimento da Casa. E emendou: “Então não faça uma pergunta idiota dessa para 
mim.” Baixou o pano. Terminou a cena. 
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Facebook Fronteira Urgente – 21 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1316935655009691 
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Fronteira Urgente – 21 de Abril de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/richa-liberou-r-1-milhao-para-a-construcao-do-pronto-
atendimento-infantil-em-foz-do-iguacu/ 

 

Richa liberou R$ 1 milhão para a construção do Pronto Atendimento Infantil 
em Foz do Iguaçu 

 

 
 
O município de Foz do Iguaçu irá receber uma unidade de Pronto Atendimento Infantil 

(PAI). Nesta quinta-feira (20), o governador Beto Richa esteve no município e liberou R$ 1 milhão 
para a implantação a PAI. A prefeitura estuda agora o local onde funcionará a unidade. 
 

O PAI irá prestar atendimento pediátrico de urgência e emergência e procedimentos de 
atenção básica para crianças de zero a 14 anos. “Mais um importante investimento na saúde de 
Foz do Iguaçu. Os aportes de recursos do Estado para esta área no município já chegam, em 
quatro anos, a R$ 86 milhões e está previsto mais R$ 50 milhões até o fim do ano. Serão 136 
milhões aplicados na saúde de Foz do Iguaçu em cinco anos”, disse Richa. 

Ele destacou a ação do governo estadual no hospital do município, que está sob 
intervenção e que vem recebendo recursos para garantir o atendimento à população. 

O governador destacou a relação de parceria com a prefeitura de Foz do Iguaçu. “Estado 
e município cumprem, cada um, seu papel, o que é importante para que se possa atender as 
necessidades da população”, afirmou. 

Ele também ressaltou que todos os municípios recebem apoio do Estado. “Isso é possível 
porque fizemos o ajuste fiscal. Temos visto com tristeza vários estados brasileiros em situação de 
penúria e o Paraná teve capacidade de investimentos ampliada. Embora amargas, as medidas 
que tomamos se revelam muito bem sucedidas”, afirmou. 

SONHO – O recurso para o Pronto Atendimento Infantil é de emenda parlamentar do 
deputado estadual Hussein Bakri, que participou da solenidade. 

A prefeita de Foz do Iguaçu, Inês Weizemann, explicou que este será o primeiro pronto 
atendimento infantil em do município. “É um sonho antigo da nossa população, porque por 
enquanto o atendimento é misto”, disse ela. 

O novo pronto atendimento para crianças irá aliviar em cerca de 30% as outras unidades 
de saúde do município. A ideia, contou a prefeita, é construir unidade no centro da cidade para 
facilitar o atendimento de toda a população. “Liberado o recurso, o início da obra não deve 
tardar”, afirmou. 

A prefeita também destacou o apoio ao município, em especial para o hospital municipal. 
“O governo estadual assumiu o hospital municipal em dezembro, o que para nós foi um alívio, 

http://fronteiraurgente.com.br/richa-liberou-r-1-milhao-para-a-construcao-do-pronto-atendimento-infantil-em-foz-do-iguacu/
http://fronteiraurgente.com.br/richa-liberou-r-1-milhao-para-a-construcao-do-pronto-atendimento-infantil-em-foz-do-iguacu/
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porque permitiu estruturarmos a atenção básica à saúde. Foz do Iguaçu passou por um período 
difícil e este apoio foi muito bem vindo.” 

RECURSOS – Entre as ações do Governo do Estado para Foz está o investimento, de 
R$ 2 milhões na construção, reforma e ampliação de quatro unidades de saúde do município. 
Também foram destinados R$ 1,1 milhão para os programas de vigilância em saúde no município 
e no mês passado (março/2017) liberou recursos para compra de ambulâncias. 

Além disso, renovou, em dezembro de 2016, o convênio com o Hospital Municipal Padre 
Germano Lauck para evitar que a unidade feche as portas. O valor final do repasse do Estado ao 
Hospital será de R$ 75 milhões, sendo que R$ 38 milhões já foram repassados e outros R$ 37 
milhões serão investidos na contratação de profissionais e custeio de gastos. 

PRESENÇAS – Também participaram da solenidade a secretária de Estado da Família e 
Desenvolvimento Social, Fernanda Richa; o secretário de Estado da Fazenda, Mauro Ricardo; o 
presidente da Assembleia Legislativa do Paraná, Ademar Traiano, e o prefeito eleito de Foz do 
Iguaçu, Chico Brasileiro. 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 21 de Abril de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/prefeito-
eleito-e-vice-de-foz-do-iguacu-sao-diplomados/5817335/ 

 

Prefeito eleito e vice de Foz do Iguaçu são diplomados 
 

 
Em vídeo 
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O Iguassu – 21 de Abril de 2017  
Link: http://oiguassu.com/vereadores-recebem-schiavinato-pp-e-dialogam-sobre-experiencias-
administrativas/ 

 

Vereadores recebem Schiavinato (PP) e dialogam sobre experiências 
administrativas 

 

 
 
Os Vereadores receberam a visita do Deputado Estadual José Carlos Schiavinato (PP), 

na manhã desta quinta-feira (20), no plenário da Casa de Leis. A Convite da Vereadora Rosane 
Bonho (PP), a qual foi ao município de Toledo mediar o diálogo com o parlamentar com a 
finalidade de buscar apoio para a saúde de Foz do Iguaçu. 

Em virtude disso e após conseguir a destinação de 100 mil reais por meio de emenda 
parlamentar, destinada à saúde de Foz do Iguaçu, o que segundo a Vereadora Rosane Bonho 
(PP) afirmou que “os recursos vêm em forma de produtos com a finalidade de equipar a UPA 
João Samek. Agradeço a todos e acredito que podemos ajudar na reconstrução de Foz”. 

O Deputado Schiavinato (PP), engenheiro, foi Prefeito do município de Toledo durante 8 
anos (2005 a 2012). “Tive a oportunidade de conhecer alguns bairros de Foz do Iguaçu e vejo 
que é importante estarmos todos juntos, trabalhando pela recuperação da cidade. Vamos precisar 
fazer um trabalho de união do Oeste Paranaense, precisamos retomar algumas parcerias para 
facilitar a vida do cidadão”, destacou o Deputado. Na oportunidade, o Schiavinato ressaltou, 
ainda, a relevância do trabalho com muito respeito e seriedade entre Vereadores, Secretários, 
Prefeito. “É preciso reconhecer o importante papel dos Vereadores, eles discutem questões 
importantíssimas para o desenvolvimento do município, tais como: orçamento, plano plurianual”. 

O Prefeito eleito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro (PSD), também esteve presente no 
diálogo e disse. “Me alegro sempre em voltar ao parlamento, porque foi aqui que comecei, 
aprendi muito. Tenho pedido a todos que tragam seus deputados para buscarmos o 
desenvolvimento do município, da região”.O Presidente do Legislativo Iguaçuense, Rogério 
Quadros (PTB), relatou “o início dessa Legislatura foi um momento muito difícil, mas surgiu uma 
coisa muito boa: a união, independentemente de partido, a união para ajudar Foz do Iguaçu”. 

Também estiveram presentes na visita os Vereadores: Anderson Andrade (PSC), 
Tenente-coronel Jahnke (PTN), Elizeu Liberato (PR), Protetor Jorge (PTB), Kako (PTN), Celino 
Fertrin (PDT), João Miranda (PSD) e assessores dos Vereadores Marcio Rosa (PSD), Nanci R. 
Andreola (PDT) e Dr. Brito (PEN). 
  

http://oiguassu.com/vereadores-recebem-schiavinato-pp-e-dialogam-sobre-experiencias-administrativas/
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PMFI – 21 de Abril de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40939 

 

MUNICÍPIO RECEBE R$ 1 MILHÃO PARA INVESTIR EM PRONTO 
ATENDIMENTO INFANTIL 

 
Uma das ideias em estudo é que o atual Centro de Nutrição Infantil seja adaptado para 

receber a unidade; valor é oriundo de emenda de Hussein Bakri. 
 

 
 
Foz do Iguaçu terá nos próximos meses um Pronto Atendimento Infantil (PAI). O 

governador Beto Richa liberou ontem (20) R$ 1 milhão para implantação do PAI. O recurso foi 
liberado através da emenda parlamentar do deputado estadual Hussein Bakri (PSD), líder do 
governo estadual na Assembleia Legislativa e do mesmo partido do futuro prefeito Chico 
Brasileiro. 

O local atenderá crianças de zero a 14 anos em emergência. O novo pronto atendimento 
para crianças irá aliviar em cerca de 30% a demanda de outras unidades de saúde da cidade. 

De acordo com a prefeita Inês Weizemann, essa é a realização de um sonho. Ao 
acompanhar o atendimento na Unidade de Pronto Atendimento (UPA) e Pronto Atendimento (PA), 
a prefeita constatou que as crianças ficam juntas com os adultos, e tratou com emergência a 
liberação do recurso. 

“As crianças têm o direito de ter esse local de atendimento só delas. É a humanização 
dos atendimentos. Continuaremos mantendo o atendimento com pediatra nas regiões, após o 
atendimento imediato, a criança será encaminhada a um especialista”, explica Inês. 

A prefeita ainda firsou que o local de instalação do PAI já está sendo discutindo com o 
prefeito Chico Brasileiro, que assumirá o governo no dia 1º de maio. “Nós pensamos em adaptar 
o atual Centro de Nutrição Infantil, que fica próximo a antiga Santa Casa. O atendimento ali será 
24 horas e até o momento esse é o principal local para receber a estrutura e equipamentos”. 

 
Investimentos do Estado 
Segundo o governador Beto Richa, Foz do Iguaçu está inserida no plano de 

investimentos do Estado na manutenção de uma saúde de qualidade. “Essa é uma parceria 
sólida entre a prefeitura e o governo do estado, cada qual cumprindo com sua obrigação, sem 
intervenção política e demagógica. Foz, como todo estado, tem recebido grandes investimentos”, 
destacou o governador Beto Richa. 

Segundo o governador, até o fim do ano devem ser liberados mais de R$ 50 milhões para 
saúde em Foz do Iguaçu. “Esse é um importante investimento para a saúde, estrategicamente 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40939
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investimos R$ 86 milhões nos últimos quatro anos e está previsto investimentos de mais R$ 50 
milhões até o final do ano, ou seja, são R$ 135 milhões nos últimos cinco anos”, lembra Richa. 

 
Hospital Municipal 
A prefeita também agradeceu ao governo estadual por renovar o contrato com o Hospital 

Municipal. “Sob intervenção estamos bancando mais de R$ 6 milhões por mês no hospital 
municipal para garantir o funcionamento”, reforçou  Richa. 

O convênio entre o hospital municipal Padre Germano Lauck e o governo estadual foi 
firmado em dezembro de 2016, para evitar que a unidade fechasse as portas.  

O valor final do repasse do Estado ao Hospital será de R$ 75 milhões, sendo que R$ 38 
milhões já foram repassados e outros R$ 37 milhões serão investidos na contratação de 
profissionais e custeio de gastos.  

Fotos: Daniel Muniz/AMN 
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 23 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1457639894293278 
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 23 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1457377250986209 

 

 
  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1457377250986209


CLIPPING DIÁRIO 
Abril 

16/04/2017 a 30/04/2017 
 

86 
 

24/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 24 de Abril de 2017 – Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 24 de Abril de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 24 de Abril de 2017 – Pág. 04 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) - 24 de Abril de 2017 – Pág. 06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 24 de Abril de 2017 – Pág. 07 
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Massa News – 24 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/conselho-de-etica-aguarda-alegacoes-
finais-para-apresentar-relatorio-ao-plenario-RQE5R.html 

 

Conselho de Ética aguarda alegações finais para apresentar relatório ao 
Plenário 

 
Alegações finais - O prazo para as alegações finais no Conselho de Ética termina na 

quinta-feira, dia 4 de maio. Até o dia 10 o relatório final deverá ser concluído. A partir daí o 
documento estará pronto para ser levado ao Plenário. 

Exposição negativa - O processo disciplinar apura se no ato de posse os vereadores 
tiveram alguma responsabilidade pela exposição negativa da imagem da Câmara. Os protestos 
ganharam repercussão quando o grupo foi levado da penitenciária até o Plenário para o ato de 
posse. 

Renúncia tácita - Os vereadores, presos preventivamente no âmbito da operação Pecúlio, 
requereram a posse e licença, concomitantes, para evitar a renúncia tácita. O ato foi negado pela 
Mesa Diretora. A Justiça foi acionada e determinou que o rito fosse cumprido. Portanto, os 
vereadores participaram do evento com a anuência do judiciário. 

Pedido negado - Os vereadores pediram licença não remunerada. Queriam o tempo 
regimental para resolver a pendenga. Utilizaram o recurso da licença por até seis meses. Foi 
negado. Caso não obtivessem o direito de tomar posse, seriam considerados renunciantes 
tácitos. 

Vontade própria - Como todos os acusados alegam inocência é compreensível o fato de 
tentarem preservar os mandatos. Ainda que seja para, mais tarde, renunciar expressamente ao 
diploma. 

Pedidos divergentes - O relatório final do Conselho de Ética poderá pedir desde a 
reprimenda pública até a cassação do mandato dos cinco vereadores investigados por suposta 
quebra de decoro. Porém, ainda existe a possibilidade, caso a denúncia seja considerada 
improcedente, de arquivamento. 

Suplência resistente - A possibilidade de arquivamento, no entanto, vai encontrar forte 
resistência em 1/3 do plenário. Os cinco suplentes que ocupam as cadeiras dos titulares nem 
imaginam tal possibilidade. 

Mensagem direta - A prefeitura interina Inês da Saúde enviou sinais para o prefeito eleito 
Chico Brasileiro. Quer o comando da secretaria da Saúde. Acredita que, com o período que 
permaneceu à frente da Prefeitura, esteja apta para cooperar com a nova gestão.  

Enquanto isso – O Regimento da Câmara Municipal está sendo analisado com lupa para 
garantir que, caso a presidente licenciada venha a compor o secretariado aconteça uma nova 
disputa pela presidência do Legislativo. 

Vacância confirmada - A intenção é fazer valer o artigo do Regimento Interno que 
determina eleição quando vagar qualquer cargo da Mesa. Sendo confirmada a regra, para 
completar o biênio do mandato, a eleição deverá ser realizada no expediente da primeira sessão 
seguinte. 

Cargo disputado – A intenção é provar que o vereador Rogério Quadros não herdaria 
naturalmente o cargo. O cobiçado gabinete da presidência estaria, então, novamente, em disputa. 

Gabinete principal - Desde que a Justiça empossou a presidente da Câmara como 
prefeita, o vice-presidente Rogério Quadros comanda o Legislativo do gabinete principal. A 
possível nomeação de Inês da Saúde suscitará a disputa. 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/conselho-de-etica-aguarda-alegacoes-finais-para-apresentar-relatorio-ao-plenario-RQE5R.html
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Vontade própria – O novo quadro seria provocado por uma decisão pessoal da vereadora 
e não por imposição legal. Sendo vontade própria o entendimento, de uma ala do Legislativo, é 
que ela deveria optar entre a permanência na presidência ou a gestão da pasta da Saúde. 

Intervenção necessária - O prefeito Chico Brasileiro precisa agir para evitar trincas nas 
relações da base de apoio. Pode optar por agradecer a prefeita interina pelos relevantes serviços 
prestados. Neste cenário, Inês da Saúde reassumiria a presidência do Legislativo. 

Cenário um - Com a presidente retornando ao centro do Plenário, o vereador Rogério 
Quadros voltaria à condição de vice-presidente e a suplente Professora Adriana deixaria o 
Legislativo.    

Cenário dois - No outro cenário, com a nomeação da vereadora Inês da Saúde como 
secretária, é aberto o embate sobre a permanência de Rogério Quadros na presidência. A disputa 
pela cadeira seria irrefreável. 

Terrenos baldios - No primeiro trimestre aproximadamente 100 proprietários de terrenos 
baldios foram multados pelo abandono dos imóveis que colocam em risco a saúde da população. 
No ano passado, a média de autos de infração lavrados ficou entre 400 a 500. 

Multa salgada - O valor da multa varia de R$ 76,80 a até R$ 7.680,00. Em casos mais 
graves a prefeitura pode realizar a limpeza cobrando a taxa pelo serviço. E o metro quadrado 
custa muito caro. 

Trabalhadores acidentados - A Semana do Dia Nacional em Memória das Vítimas de 
Acidentes e Doenças do Trabalho será marcada por uma série de atividades em Foz. A 
programação inclui exposição pública, panfletagem e painel de debates a partir de terça-feira (25) 
até sexta-feira (28). 

Evento estratégico – Com o tema “As ações necessárias para a retomada do crescimento 
brasileiro”, o Grupo de Líderes Empresariais ( LIDE) realizou o 16º Fórum Empresarial. O evento 
reuniu 400 CEOs, presidentes e outras lideranças corporativas. 

Reformas estruturais - Para os participantes do 16º Fórum Empresarial em Foz do Iguaçu 
as reformas estruturais (trabalhista, previdenciária, política e tributária) e ações que permitam ao 
País superar a crise, retomar investimentos e gerar empregos. 

Otimismo latente – Para Luiz Fernando Furlan, Chairman do LIDE, “há motivos para 
otimismo. A balança comercial está fechando em US$ 20 bilhões de saldo no quadrimestre; as 
exportações crescem; a indústria começa a dar sinais de recuperação. Taxas de juros também 
estão caindo". 

Novo papel - Durante o Fórum Empresarial o setor turístico foi destacado pela geração de 
sete milhões de empregos. Representantes do setor cobram que a EMBRATUR seja 
efetivamente convertida em agência de desenvolvimento.  

Contrabando forte - A Frente Parlamentar Mista de Combate ao Contrabando e à 
Falsificação avalia que  o contrabando de cigarros, roupas, combustíveis, cosméticos e 
medicamentos gerou para o Brasil, em 2016, um prejuízo de aproximadamente R$ 130 bilhões. 

Operação Tiradentes – A Polícia Rodoviária Federal registrou, no trecho entre Foz do 
Iguaçu e Santa Tereza do Oeste, oito acidentes. Uma pessoa morreu. No feriado do ano passado 
foram 12 acidentes e uma morte. 

Altíssima velocidade - No sábado (22) o radar da Polícia Rodoviária Federal flagrou um 
veículo a 199 km/h. Foi no trecho urbano de Matelândia. 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) - 25 de Abril de 2017 – Pág. 06 
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Massa News – 25 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/gestao-integrada-do-turismo-apresenta-
credenciais-ao-prefeito-chico-brasileiro-lJw9M.html 

 

Gestão integrada do turismo apresenta credenciais ao prefeito Chico 
Brasileiro 

 
Todo ouvido - O prefeito Chico Brasileiro continua ouvindo. Ouviu as reivindicações dos 

dirigentes de entidades do turismo. O encontro girou em torno das ações da Gestão Integrada, 
parceria da iniciativa privada e poder público iniciada há mais de dez anos. 

Projetos prioritários - Chico ouviu sobre a importância da manutenção de projetos como a 
Beira Foz, viaduto da Avenida Costa Silva, ampliação do aeroporto e duplicação da Avenida das 
Cataratas. Incluiu, no rol de prioridades, a Perimetral Leste. 

Limites possíveis - O recado do prefeito foi bem claro. Reconheceu o turismo como 
principal atividade econômica da cidade. Porém, “é preciso investir dentro dos limites possíveis”, 
argumentou. Uma nova reunião será marcada. 

Cargos mantidos - O projeto que altera a Lei Complementar que dispõe sobre os cargos 
em comissão confirma a manutenção de 274 vagas de livre nomeação na Prefeitura de Foz do 
Iguaçu. Os cargos estão à disposição do prefeito eleito Chico Brasileiro.   

Na mesma – Entre as mudanças na legislação está a transformação de 13 cargos de 
Secretários Municipais Adjuntos em 12 Assessorias Técnicas Especiais com status equivalente 
ao de Secretário Adjunto e uma Diretoria junto à Secretaria Municipal de Turismo. Trocaram seis 
por meia dúzia. 

Oficialmente apresentado - O superintendente de Comunicação Social da Itaipu, David 
Campos, foi apresentado ao trade turístico. O primeiro encontro aconteceu no Centro de 
Capacitação do Sindhoteis. Campos disse que está à disposição do setor. 

Evento internacional - Foz do Iguaçu foi escolhida para sediar a Feira Internacional de 
Turismo Termal, Saúde e Bem-Estar, a “Termatalia 2018”. O anúncio foi feito oficialmente pelo 
governo da Província de Ourense, que pertence à comunidade autônoma da Galícia, na Espanha. 

Escolas fechadas - O Sindicato dos Professores da Rede Pública Municipal de Foz do 
Iguaçu (SINPREFI) comunicou oficialmente à Prefeitura que todas as 51 escolas e 36 Centros 
Municipais de Educação Infantil (CMEIs) não abrirão suas portas na sexta-feira (28). 

Lista proibida - Exceto mediante requisição de autoridade judiciária, a prefeitura não pode 
enviar à Câmara da lista dos 200 maiores devedores de impostos ao Município. A requisição foi 
aprovada por unanimidade pelos vereadores. Contudo, a divulgação é vedada pelo Código 
Tributário Nacional. 

Projetos aprovados - O deputado Chico Brasileiro emplacou mais um projeto na 
Assembleia Legislativa. Desta vez o que institui a Política Estadual de Prevenção ao Câncer 
Bucal. E a deputada Claudia Pereira, por sua vez, aprovou a proposta que institui a “Região 
Turística Rotas do Litoral do Paraná”. 

Sobrando leis - Já foi dito que, lendo as leis, sem dúvida nenhuma qualquer pessoa 
escolheria o Brasil para viver. O problema é que, muitas vezes, o excesso de leis faz com que 
muitas delas sejam simplesmente esquecidas. Foz do Iguaçu, por exemplo, tem cerca de 4.500 
leis em vigor. 

Leis desnecessárias - Para revisar esse compêndio foi criada uma Comissão Especial na 
Câmara Municipal. O trabalho do grupo será o de consolidar as Leis Municipais. O texto 
considerado desnecessário poderá ser revogado. 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/gestao-integrada-do-turismo-apresenta-credenciais-ao-prefeito-chico-brasileiro-lJw9M.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/gestao-integrada-do-turismo-apresenta-credenciais-ao-prefeito-chico-brasileiro-lJw9M.html
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Coleta de lixo - A Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI), que vai apurar e investigar 
suspeitas de irregularidades em contratos da coleta de lixo tem pressa para começar os 
trabalhos. Ainda nesta semana deve acontecer a primeira reunião. 

Ruas esburacadas -  Os buracos nas ruas de Foz do Iguaçu continuarão incomodando 
por mais um período. Por um problema na logística, a empresa vencedora da licitação deve 
atrasar em uma semana o início dos trabalhos. 

Abuso de autoridade -  A proposta de punir o abuso de autoridade continua provocando 
polêmica. O texto pune, por exemplo, a decretação de prisão preventiva, busca e apreensão ou 
outra medida de privação da liberdade, em manifesta desconformidade com as hipóteses legais. 

Condução coercitiva - A condução coercitiva de testemunha ou investigado quando 
manifestamente descabida ou sem prévia intimação de comparecimento ao juízo também será 
considerado abuso de autoridade.  

Exposição vexatória - A exposição de preso, internado, investigado, indiciado ou vítima, 
sem seu consentimento ou com autorização obtida mediante constrangimento ilegal, com o intuito 
de expor a pessoa a vexame ou à execração pública também será passível de punição da 
autoridade que permitir o descumprimento da norma. 

Bens bloqueados - A proposta pune a decretação, em processo judicial, da 
indisponibilidade de ativos financeiros em quantia que extrapole exacerbadamente o valor 
estimado para a satisfação da dívida da parte.  

Decisão fundamentada - O crime de hermenêutica somente será considerado se as 
condutas tiverem a finalidade específica de prejudicar alguém, beneficiar a si próprio ou a terceiro 
ou ainda por mero capricho ou satisfação pessoal. 

Decisão respeitada - A divergência na interpretação da lei ou não avaliação de fatos e 
provas necessariamente razoável e fundamentada, não configura, por si só, abuso. 

Reforma previdenciária - O Sindicato dos Servidores Municipais de Foz do Iguaçu 
(Sismufi) promove audiência pública para debater a Reforma da Previdência. Está agendada para 
a quinta-feira (27), às 19h, no Plenário da Câmara Municipal. 

Pediu vistas - O Procurador-Geral da República, Rodrigo Janot, e a subprocuradora-geral 
da República, Raquel Dodge, divergiram sobre uma resolução que limita em 10% o contingente 
de procuradores cedidos para compor forças-tarefas. Janot pediu vistas. 

Cessão limitada - Além disso, a limitação do período de cessão em quatro anos, na 
opinião de Janot, teria efeito sobre as forças-tarefa da Lava Jato em Curitiba e em Brasília. A 
matéria deve voltar a ser debatida daqui a duas semanas. 

Assalto cinematográfico - Os números ainda são desencontrados. Tanto na quantidade 
de assaltantes envolvidos no ataque a transportadora de valores Prosegur em Ciudad del Este 
quanto ao exato valor levado pela quadrilha. Seriam entre 30 e 60 pessoas que roubaram entre 
30 e 40 milhões de dólares. 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Abril 

16/04/2017 a 30/04/2017 
 

100 
 

26/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 26 de Abril de 2017 – Pág. 03 
 

 

 
 

  



CLIPPING DIÁRIO 
Abril 

16/04/2017 a 30/04/2017 
 

101 
 

PMFI – 26 de Abril de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40951 

 

PREFEITURA REALIZA AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE LEI DE DIRETRIZES 
ORÇAMENTÁRIA (LDO) 

 
O ato será no dia 10 de maio, no auditório da Fundação Cultural de Foz do Iguaçu, no 

centro da cidade. 
 

 
 
A prefeitura de Foz do Iguaçu realiza no dia 10 de maio (quarta-feira), às 10h, uma 

Audiência Pública no auditório da Fundação Cultural, nº 62, no centro de Foz do Iguaçu, para 
discutir com a comunidade a apresentação da proposta das Leis de Diretrizes Orçamentárias 
(LDO), referente ao exercício de 2018. 

A LDO define as metas para receitas e despesas, incluindo valores para investimento, 
custeio e pessoal, preparando o montante para o exercício seguinte. Ela também é importante 
para tratar critérios e formas de limitação do empenho e equilíbrio entre despesas e receitas, 
além de elaborar uma estimativa fiscal de regime próprio de arrecadação do município e formas 
indiretas, como autarquias, Fundação Cultural, entre outras. 

A previsão do orçamento da prefeitura para o próximo ano, ainda não finalizado, é de 
aproximadamente R$ 955 milhões. A Audiência Pública da LDO será uma reunião preliminar. 
Após essa reunião, deverá ser realizada uma nova Audiência Pública, desta vez na Câmara de 
Vereadores de Foz do Iguaçu, para aí sim começar a ser definido a LOA (Lei Orçamentária 
Anual). 
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Facebook – H2Foz - 26 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/posts/1103715713068374 
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H2Foz - 26 de Abril de 2017  
Link: http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/blog-da-redacao/justica-mantem-denuncia-contra-reus-
da-investigados-na-operacao-peculio 

 

A justiça mantém denúncia contra investigados na Operação Pecúlio 
 

 
 
A justiça manteve a denúncia do MPF (Ministério Público Federal) contra 98 réus 

investigados pela Operação Pecúlio. Defensores jurídicos haviam pedido a absolvição dos 
acusados, mas a petição foi negada pelo juiz Pedro Aguirre Filho, da 3ª Vara Criminal da Justiça 
Federal, em Foz do Iguaçu. Com isso, permanecem denunciados o ex-prefeito Reni Pereira 
(PSB), vereadores, ex-vereadores, empresários e outros agentes públicos. As audiências do 
processo começam em maio.  

 
Audiência sobre o orçamento 
A Prefeitura Municipal promove a primeira audiência pública para discutir a LDO (Lei de 

Diretrizes Orçamentárias), referente ao exercício de 2018. O encontro é aberto para a 
participação da população e será no dia 10 de maio, às 10h, no auditório da Fundação Cultural. A 
LDO estabelece as receitas e despesas, valores para investimentos, custeio e pessoal, norteando 
a elaboração do orçamento municipal. 

 

 
Foto: Agência Municipal de Notícias  

 
REDE X Mansur 
A REDE distribuiu nota sobre a desfiliação de Phelipe Mansur, empresário que concorreu 

ao cargo de preito pela legenda e deixou o partido na semana passado, filiando-se ao PSDB. 
“Mansur preferiu o caminho dos ajustes políticos de conveniência, em detrimento de princípios e 

http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/blog-da-redacao/justica-mantem-denuncia-contra-reus-da-investigados-na-operacao-peculio
http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/blog-da-redacao/justica-mantem-denuncia-contra-reus-da-investigados-na-operacao-peculio
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compromissos assumidos junto à REDE e aos eleitores iguaçuenses”, diz a nota. Nas redes 
sociais, Mansur garantiu que seu projeto quanto seus princípios estão mantidos. 

 

 
Foto: Reprodução  

 
Isenção do IPTU 
Foi sancionada pela prefeita Inês Inês Weizemann, o projeto que regula a isenção do 

IPTU (Imposto Sobre a Propriedade Predial e Territorial Urbana) para quem possui único imóvel 
para fins residenciais e que o proprietário tenha renda familiar de até três salários mínimos, idade 
igual ou superior a 60 anos. A regra também poderá beneficiar portadores de doença ou 
deficiência e pessoas responsáveis por alguém com limitações físicas e que residam no mesmo 
imóvel. O projeto que altera a legislação complementar é de autoria do vereador vereador Elizeu 
Liberato (PR). 

 

 
Foto: Agência Municipal de Notícias 

 
Estrelas solidárias 
Nesta quinta-feira, 27, o evento beneficente Jogo Solidário das Estrelas reúne em Foz do 

Iguaçu astros do futebol e atores consagrados como Caio Castro, Bruno Gagliasso, Fernando 
Pires, Amaral, Paulo Nunes e Marrone. O evento, que acontece no estádio do Flamenguinho, às 
20h30, vai arrecadar dinheiro e alimentos para ajudar entidades assistenciais. Os ingressos 
podem ser adquiridos nos supermercados Ítalo, nas Aldeias Infantis SOS Brasil ou pela internet. 
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Foto: Reprodução  

 
Correr junto às Cataratas do Iguaçu 
Simplesmente corra em um dos lugares mais belos e protegidos do mundo. Essa é 

chamada dos organizadores para a Meia Maratona das Cataratas, uma das provas mais 
esperadas por corredores de todo o país e da região das Três Fronteiras. Os percursos, de 8km e 
21km, terminam nas Cataratas Do Iguaçu, atração principal do Parque Nacional do Iguaçu. A 
meia maratona acontece dia 04 de junho e as inscrições podem ser feitas até 26 de maio, no site 
ttp://www.meiamaratonadascataratas.com.br/ 

 

 
Foto: Divulgação  

 
Santa Terezinha em festa 
A cidade de Santa Terezinha de Itaipu comemora 35 anos de emancipação político-

administrativa no dia 3 de maio. A prefeitura prepara uma programação festiva com inaugurações, 
atividades esportivas e culturais, entre os dias 28 de abril e 06 de maio. Logo em seguida, de 11 a 
14 de maio, acontece a Fespop, festa popular com shows gratuitos todos os dias do evento. 

 

 
Foto: Prefeitura de Santa Terezinha 
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Facebook Fronteira Urgente – 26 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1322366831133240 

 

 
 
 

Fronteira Urgente – 26 de Abril de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/prefeita-sanciona-lei-que-isenta-cobranca-de-iptu-a-idosos-de-
baixa-renda/ 

 

Prefeita sanciona lei que isenta cobrança de IPTU a idosos de baixa renda 
 

 
 
Foi sancionada no dia 18 de abril pela prefeita de Foz do Iguaçu, Inês Weizemann, a Lei 

Complementar Nº 266, de autoria do vereador Elizeu Liberato (PR), que acrescenta dispositivos 
ao artigo 333 da Lei Complementar 82, de 2003, que trata sobre o Código Tributário Municipal e 
estabelece Normas Gerais de Direito Tributário aplicáveis ao Município. 

https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1322366831133240
http://fronteiraurgente.com.br/prefeita-sanciona-lei-que-isenta-cobranca-de-iptu-a-idosos-de-baixa-renda/
http://fronteiraurgente.com.br/prefeita-sanciona-lei-que-isenta-cobranca-de-iptu-a-idosos-de-baixa-renda/
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O projeto busca regular a forma da isenção do Imposto Sobre a Propriedade Predial e 
Territorial Urbana (IPTU) para os contribuintes que possuem um único imóvel no município, 
utilizando-o exclusivamente para fins residenciais, com renda familiar de até três salários mínimos 
e idade igual ou superior a 60 anos; ou que seja portador de doença ou de alguma deficiência ou 
pessoas responsáveis por alguém com limitações físicas e que residam no mesmo imóvel. 

Como o projeto propõe que o contribuinte requeira o benefício apenas uma vez, a cada 
quatro exercícios fiscais, isso vai gerar economia ao Poder Executivo, uma vez que vai eliminar a 
tramitação de mais de três mil processos administrativos por ano. Além de melhorar o 
atendimento na Secretaria Municipal da Fazenda, com a redução no número de atendimentos, já 
que o local ganha grande movimento em períodos de lançamento do carnê do IPTU, o que este 
ano deve ocorrer até junho. 

Caberá à prefeitura, através de servidores da Assistência Social, fazerem visitas aos 
contribuintes que tenham o benefício da isenção para comprovarem se não houve alteração na 
condição de isenção e funcionários da Secretaria da Fazenda fazerem o acompanhamento na 
base de dados do Sistema Tributário do Município, sem a pessoa idosa ter a necessidade ir à 
Secretaria da Fazenda para requerer o benefício todos os anos. 

A proposta, segundo a justificativa do projeto, não vai causar impacto na esfera 
orçamentária e financeira do município de Foz do Iguaçu. A lei já entrou em vigor na data de sua 
publicação e passará a valer já no IPTU 2017. 

 
 

Facebook – Política em Foco Foz – 26 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1761998140758898 
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Política em Foco Foz – 26 de Abril de 2017  
Link: http://politicafoz.com/2017/04/27/prefeita-ines-weizemann-sanciona-lei-de-isencao-de-iptu-
para-pessoas-de-baixa-renda-e-idosos-de-autoria-do-vereador-elizeu-liberato/ 

 

PREFEITA INÊS WEIZEMANN SANCIONA LEI DE ISENÇÃO DE IPTU DE 
AUTORIA DO VEREADOR ELIZEU LIBERATO 

 

 
 
Foi sancionada no dia 18 de abril pela prefeita de Foz do Iguaçu, Inês Weizemann, a Lei 

Complementar Nº 266, de autoria do vereador Elizeu Liberato (PR), que acrescenta dispositivos 
ao artigo 333 da Lei Complementar 82, de 2003, que trata sobre o Código Tributário Municipal e 
estabelece Normas Gerais de Direito Tributário aplicáveis ao Município. 

O projeto busca regular a forma da isenção do Imposto Sobre a Propriedade Predial e 
Territorial Urbana (IPTU) para os contribuintes que possuem um Único imóvel no município, 
utilizando-o exclusivamente para fins residenciais, com renda familiar de até três salários mínimos 
e idade igual ou superior a 60 anos; ou que seja portador de doença ou de alguma deficiência ou 
pessoas responsáveis por alguém com limitações físicas e que residam no mesmo imóvel. 

Como o projeto propõe que o contribuinte requeira o benefício apenas uma vez, a cada 
quatro exercícios fiscais, isso vai gerar economia ao Poder Executivo, uma vez que vai eliminar a 
tramitação de mais de três mil processos administrativos por ano. Além de melhorar o 
atendimento na Secretaria Municipal da Fazenda, com a redução no número de atendimentos, já¡ 
que o local ganha grande movimento em períodos de lançamento do carnê do IPTU, o que este 
ano deve ocorrer até junho. 

Caberá a prefeitura, através de servidores da Assistência Social, fazerem visitas aos 
contribuintes que tenham o benefício da isenção para comprovarem se não houve alteração na 
condição  de isenção e funcionários da Secretaria da Fazenda fazerem o acompanhamento na 
base de dados do Sistema Tributário do Município, sem a pessoa idosa ter a necessidade ir a 
Secretaria da Fazenda para requerer o benefício todos os anos. A proposta, segundo a 
justificativa do projeto, não vai causar impacto na esfera orçamentária e financeira do município 
de Foz do Iguaçu. A lei já entrou em vigor na data de sua publicação e passará a valer já¡ no 
IPTU 2017. 
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O Iguassu – 26 de Abril de 2017  
Link: http://oiguassu.com/vereadores-participam-de-assinatura-de-repasse-de-recursos-para-
pronto-atendimento-infantil-de-foz/ 

 

Vereadores participam de assinatura de repasse de recursos para Pronto 
atendimento infantil de Foz 

 

 
 
para construção do Pronto atendimento infantil – P.A.I. O repasse é oriundo de emenda 

parlamentar do Deputado @HusseinBakri. A @Câmaramunicipaldefozdoiguaçu pretende 
acompanhar todo processo de construção do pronto atendimento infantil. Acompanhe os 
Vereadores @RogérioQuadros e @CelinoFertrin ressaltando a importância do processo de 
fiscalização por parte do #LegislativodeFoz. 

 
  

http://oiguassu.com/vereadores-participam-de-assinatura-de-repasse-de-recursos-para-pronto-atendimento-infantil-de-foz/
http://oiguassu.com/vereadores-participam-de-assinatura-de-repasse-de-recursos-para-pronto-atendimento-infantil-de-foz/
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27/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 27 de Abril de 2017 – Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 27 de Abril de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 27 de Abril de 2017 – Pág. 04 
 

 
 
 

Jornal O Paraná - 27 de Abril de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Folha da Fronteira – 27 de Abril a 03 de Maio de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Folha da Fronteira – 27 de Abril a 03 de Maio de 2017 – Pág. 10 
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Jornal Folha da Fronteira – 27 de Abril a 03 de Maio de 2017 – Pág. 11 
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HLucas – 27 de Abril de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/27/camara-municipal-de-foz-do-iguacu-empossa-
prefeito-eleito-chico-brasileiro-psd/  

 

Câmara Municipal de Foz do Iguaçu empossa Prefeito eleito Chico Brasileiro 
(PSD) 

 
A sessão solene acontece no dia 1° de maio, às 16h, no Hotel Golden Park Internacional 
 

 
 
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu empossa na segunda-feira, 1º de maio, dia do 

trabalhador, o Prefeito eleito Chico Brasileiro (PSD) e Vice-Prefeito eleito Nilton Bobato (PCdoB). 
A condução dos trabalhos da mesa é realizada pelo Presidente da Câmara, Vereador Rogério 
Quadros (PTB). 

Francisco Lacerda Brasileiro, conhecido por Chico Brasileiro (PSD), foi eleito Prefeito de 
Foz do Iguaçu nas eleições suplementares, em 2 de abril de 2017, com 69.469 votos. Chico 
Brasileiro foi eleito Deputado Estadual em 2014 com 50.930 votos, ele foi Vereador de Foz por 
dois mandatos (2000 e 2004), foi vice-prefeito de Foz do Iguaçu em 2008 e Secretário Municipal 
de Saúde em 2005, quando foi convidado pelo Poder Executivo. Anteriormente, em 1996 ele 
tentou ser Vereador em Foz do Iguaçu e ficou como suplente. Posteriormente, em 2000 foi eleito 
parlamentar da cidade. 

Chico Brasileiro é natural de Piancó, no sertão da Paraíba, nascido em 7 de Outubro de 
1965. Ele é casado com Rosa Maria Jeronymo Lima, nascida em Belo Horizonte (Minas Gerais), 
mas criada em Campina Grande, na Paraíba. O casal tem dois filhos: Caio Gabriel e João 
Guilherme, nascidos em Foz do Iguaçu, na antiga Santa Casa Monsenhor Guilherme. 

O casal mora em Foz do Iguaçu desde 1991, Chico é formado em Odontologia pela 
Universidade Estadual da Paraíba (UEPB), período em que se inicia seu engajamento político e 
também firma sua paixão pela área da saúde. Chico é Servidor Público Municipal de Foz do 
Iguaçu. Como dentista, ele atuou nos postos de saúde do município Iguaçuense. Sua esposa, 
Rosa Maria, também é Servidora do Município Iguaçuense, ela é formada em Psicologia. 

Na solenidade, também será empossado o Vice-prefeito eleito Nilton Bobato (PCdoB). 
Nascido na cidade de Panorama, São Paulo, Bobato tem dois filhos: Letícia Puchalski Bobato e 
Carlos Eduardo Stocker Bobato. Ele é formado em Letras pela Unioeste e é Professor de Ensino 
Médio, Servidor da Rede Estadual de Ensino do Paraná. Ele mora em Foz do Iguaçu desde 1980. 
De 2005 a 2008 foi Diretor da Secretaria da Saúde, na gestão em que Chico Brasileiro foi o 
Secretário da pasta. Bobato foi Vereador em Foz do Iguaçu por dois mandatos, de 2009 a 2016, 
pelo Partido Comunista do Brasil (PC do B), ao qual está filiado desde 1993. 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/27/camara-municipal-de-foz-do-iguacu-empossa-prefeito-eleito-chico-brasileiro-psd/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/27/camara-municipal-de-foz-do-iguacu-empossa-prefeito-eleito-chico-brasileiro-psd/
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A Cerimônia de posse dos futuros governantes de Foz do Iguaçu terá início às 16h do dia 
1° de maio, no Hotel Golden Park Internacional. A entrada do evento será pela Rua Xavier da 
Silva. Mas, considerando que a rua estará fechada para veículos, só é possível ter acesso ao 
local a pé. 

Ao todo, já são cerca de 80 profissionais envolvidos com organização da solenidade. A 
TV Câmara vai realizar a transmissão ao vivo, a qual que será feita diretamente do hotel. A 
transmissão acontecerá via Youtube e Facebook na Página oficial da Câmara Municipal de Foz 
do Iguaçu, com vistas a dar maior transparência e a possibilidade de que toda população possa 
acompanhar o evento, visto que o Salão Real do Hotel Golden Park Internacional comporta até 
mil pessoas. 
 
 

Massa News – 27 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeita-interina-se-prepara-para-limpar-
gavetas-Ong5k.html 

 

Prefeita interina se prepara para limpar gavetas 
 
Ato derradeiro - Antes de limpar as gavetas, a prefeita interina Inês Weizmann deve 

autorizar o pagamento de referência para guardas municipais. O estudo de impacto orçamentário 
e financeiro está sendo finalizado e deve ser publicado no Diário Oficial do dia 1º de Maio. 

Oito referências - Na gestão do ex-prefeito Reni Pereira, os servidores receberam de 
promessa da concessão de oito referências, em parcelas, a partir de novembro de 2013 até 
dezembro de 2015. Não se cumpriu. 

Distorções corrigidas – Em 2013 o Poder Executivo justificou a proposta alegando que o 
projeto corrigia uma distorção originada em 2009. A proposta citava, entre outros fatores, o 
aumento do rol de atribuições da Guarda Municipal. 

Concessão escalonada - A proposta previa a incorporação de oito referências com a 
concessão de uma referência em novembro de 2013; uma referência em dezembro de 2013; 
quatro referências no exercício financeiro de 2014 e duas referências no exercício financeiro de 
2015. A totalidade não foi cumprida. 

Valores provisionados - Com a decisão da prefeitura interina, o valor de R$ 74.679,00 
deverá ser pago aos 256 guardas municipais já na folha de maio. 

Crédito suplementar - A prefeita Inês Weizmann abriu crédito adicional suplementar no 
valor de R$ 3.340.000,00 para reforçar a dotação da Secretaria Municipal de Segurança Pública.  
A anulação de dotações na Educação garantiu o reforço na Segurança. 

Discurso derradeiro - O deputado Chico Brasileiro assume na segunda-feira (1º) a 
prefeitura de Foz. Na sessão de quarta-feira (26) fez o discurso de despedida. Agradeceu a 
parceria e foi afagado pelos companheiros de Assembleia. Entre outras atividades, Chico 
Brasileiro presidiu a comissão de turismo. 

Histórico eleitoral - Chico Brasileiro chegou a Assembleia levando 50.930 votos na 
bagagem. Antes havia ocupado os cargos de vereador nas legislaturas de 2000 e 2004. Em 2008 
foi eleito vice-prefeito de Paulo Mac Donald Ghisi. 

Eleições anteriores - O currículo eleitoral do prefeito eleito inclui, ainda, uma disputa a 
deputado federal em 2010 e a prefeito em 2012. Também deve ser incluída na lista, a eleição 
anulada de 2016.    

Mandatos interrompidos - Chico Brasileiro é o terceiro deputado iguaçuense que 
desocupa uma cadeira na Assembleia para assumir a prefeitura. Antes dele os ex-deputados 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeita-interina-se-prepara-para-limpar-gavetas-Ong5k.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeita-interina-se-prepara-para-limpar-gavetas-Ong5k.html
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Dobrandino e Reni Pereira interromperam os mandatos para ocupar o principal gabinete do 
Executivo iguaçuense. 

Serviço essencial - O Consórcio Sorriso, que opera o sistema de transporte coletivo de 
Foz, avisa que toda e qualquer paralisação realizada a margem da legalidade não será admitida. 

Desconto salarial - A nota emitida é direta: Paralisações ilegais levarão os responsáveis a 
responderem por perdas e danos sem prejuízo dos descontos do salário e do Descanso semanal 
remunerado dos dias perdidos, independentemente do segmento em que se trabalhe. 

Direito constitucional - Em nota emitida pela Prefeitura de Foz reconhece o direito 
constitucional de livre manifestação. Porém, espera que os sindicatos respeitem o atendimento 
aos setores essenciais evitando prejuízos aos iguaçuenses.        

Escolas estaduais - O Núcleo Regional de Educação comunicou diretores para que não 
dispensem os alunos para participarem das manifestações de sexta-feira (28). A não liberação 
das aulas é determinação. 

Chikungunya local - O setor de Epidemiologia da Secretaria Municipal da Saúde registrou 
três casos de Chikungunya nos últimos dias. Já não são mais casos importados. Os pacientes 
contraíram a doença na cidade. O vírus está circulando em Foz. A luz amarela acendeu. 

Tudo normal -  Por força de liminar judicial os serviços oferecidos pelo Provopar seguem 
normalmente. A Prefeitura havia anunciado o rompimento unilateral do convênio com a entidade 
por suposto descumprimento de metas. 

Compasso de espera - Depois da decisão judicial, que garantiu a manutenção das 
atividades e do repasse mensal de R$ 55 mil, não se falou mais no assunto. A decisão impediu 
ainda que a prefeitura cumprisse a reintegração de posse dos prédios ocupados pelo Provopar. 

LDO debatida - Audiência Pública relativa à apresentação da Proposta de Lei de 
Diretrizes Orçamentárias referente ao exercício de 2018 está agendada para o dia 10 de maio, às 
10 horas, no Auditório da Fundação Cultural. 

Horário comercial - Segundo o texto da convocação “A transparência será assegurada 
também mediante incentivo à participação popular e a realização de audiências públicas”. A 
audiência está marcada. Contudo, garantir participação popular num dia de semana, e em horário 
comercial, é mais complicado.   

Reta final - Termina na terça-feira (2) o prazo para os advogados dos vereadores 
processados no Conselho de Ética apresentem razões finais escritas. Portanto, terminou a 
instrução processual e esgotou o prazo para que os advogados de defesa se manifestem sobre 
os documentos juntados pelo Relator vereador. 

Material contrabandeado - A Receita Federal apreendeu, em um estacionamento na 
região da Vila Portes, uma van com placa paraguaia que transportava quase 15 mil unidades de 
agulhas e outros acessórios para tatuagens. O material estava oculto em compartimentos 
preparados nas laterais do veículo. 

Nova estratégia - São necessárias de 600 a 800 bolsas de sangue por dia no Paraná. 
Para garantir o atendimento dessa demanda a Secretaria estadual da Saúde está desenvolvendo 
uma estratégia diferenciada para conquistar novos doadores. 

Agentes capacitados - Agentes Comunitários de Saúde serão capacitados para incentivar 
cidadãos a se tornarem doadores de sangue. A proposta pretende aumentar em 30% a 
quantidade de doações no Estado. 
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 27 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.91414
3445309595/1462196340504300/?type=3&theater 

 

 
 
 

Depenando a Coruja – 27 de Abril de 2017  
Link: http://depenandoacoruja.com.br/gaeco-comecara-a-investigar-verbas-da-comunicacao-
social-cavalgada-em-homenagem-a-santo-expedito-e-realizada-em-foz-presidente-da-camara-
pede-documentos-sob-denuncia-de-volpi-falam-de-prisao-de-ren 

 

GAECO começara a investigar verbas da Comunicação Social. Claudio 
Eberhard, festeja aniversario de Santa Terezinha de Itaipu. Cavalgada em 
homenagem a Santo Expedito é realizada em Foz. Presidente da Câmara pede 
documentos sob denuncia de Volpi. Falam de prisão de Reni Pereira, mas se 
esquecem de Mac Donald. Oito mil EGRESSOS são atendidos pelo Patronato 
Penitenciário. 

 
 
GAECO começara a investigar verbas da Comunicação Social 
A Justiça Federal já determinou a remessa de material da Operação Pecúlio para 

o GAECO, pois as verbas envolvidas não são federais. 
 

 

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.914143445309595/1462196340504300/?type=3&theater
https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.914143445309595/1462196340504300/?type=3&theater
http://depenandoacoruja.com.br/gaeco-comecara-a-investigar-verbas-da-comunicacao-social-cavalgada-em-homenagem-a-santo-expedito-e-realizada-em-foz-presidente-da-camara-pede-documentos-sob-denuncia-de-volpi-falam-de-prisao-de-ren
http://depenandoacoruja.com.br/gaeco-comecara-a-investigar-verbas-da-comunicacao-social-cavalgada-em-homenagem-a-santo-expedito-e-realizada-em-foz-presidente-da-camara-pede-documentos-sob-denuncia-de-volpi-falam-de-prisao-de-ren
http://depenandoacoruja.com.br/gaeco-comecara-a-investigar-verbas-da-comunicacao-social-cavalgada-em-homenagem-a-santo-expedito-e-realizada-em-foz-presidente-da-camara-pede-documentos-sob-denuncia-de-volpi-falam-de-prisao-de-ren
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Diante da nova fase de investigações de verbas de publicidade mau empregadas, alguns 

dirigentes de meio de comunicação como jornalistas serão chamados e ate mesmo 
conduzidos COERCITIVAMENTE a depor. 

Já existe investigação de certo blogueiro, qual recebia MENSALINHO da 
administração Reni Pereira (PSB), para não atacar o seu (des) governo. Como o energúmeno 
nunca possuiu sequer um gato para puxar pelo rabo, visto ser mais sujo que tabua de chiqueiro, 
usou uma radio AM para receber este dinheiro público, usado indevidamente. 

 

 
 
Este jornalista já vem a anos fazendo esta denuncia, assim como o Jornal Gazeta Diário, 

qual vem a bastante tempo fazendo estas denuncias que envolve um blogueiro achacador, que já 
foi ate mesmo preso por extorsão. 

 

 
 
Segundo denuncias eram pagos entre R$ 5 mil à R$ 7 mil por mês, para que o 

mequetrefe não batesse em Reni e seus aloprados, dentre quais estava 
o Advogado e Dentista presos no esquema da organização criminosa. qual sustentava o Verme 
Cibernético e Gigolô Desocupado. 
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Quando voltar pra cadeia, vai voltar a ser depilado e abusado pelos bombadinhos; 
 
Claudio Eberhard em festa com o aniversario de Santa Terezinha de Itaipu 
Nesta quarta (3/5), o município vizinho comemora seus 35 anos de emancipação politica, 

qual tem demonstrado ser uma cidade evoluída impulsionada pela administração publica, 
conduzida pelo funcionário de carreira 

 

 
 
A demonstração de seriedade e competência pode ser vista a partir da chegada de varias 

empresas, quais geram emprego e fortalecem a imagem da cidade no cenário nacional em 
especial com eventos turísticos locais. 

Entre as festividades das comemorações do aniversario da cidade, esta a FESPOP que 
se consolidou trazendo diversos shows e feira com acesso gratuito para todas as comunidades 
regionais, além de diversões e gastronomia. 

 
Cavalgada em homenagem a Santo Expedito é realizada em Foz 
A 13ª Cavalgada & Romaria de Santo Expedito, realizada neste domingo 23 de abril, 

reuniu dezenas de cavaleiros quais saíram pela cidade para prestar homenagem ao santo das 
causas urgentes, o santo da ultima hora, o santo mais popular da Igreja Católica. 

 

 
 
O dia de Santo Expedito e 19 de abril, porem em Foz e comemorado no domingo próximo 

em virtude de maior participação popular. Amparado pela Lei Municipal 3.293/2006, qual Instituiu 
a Cavalga de Santo Expedito no Calendário Oficial do Município, esta idealizada pelo jornalista 
“Oliveirinha” presidente do GECEG, Associação de Grupos de Cavaleiros de Foz e região. 
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O evento também faz parte do calendário rural religioso, onde teve nesta o comando do 
Padre Sergio Bertotti que é o Pároco da Igreja Matriz do Porto Meira, que tem sob seu domínio a 
Capela de Santo Expedito no Bubas. 

Neste ano o percurso foi com saída do Colégio Agrícola as 9h, , percorrendo as avenidas, 
General Meira, Jorge Schmmelpfeng, Juscelino Kubitschek, Republica Argentina, Parana, 
Cataratas, Iguaçu, Javier Koelb, Moenitas e Brilhantes, com sua chegada na Igreja Matriz do 
Espirito Santo e Nossa Senhora Aparecida no Porto Meira. 

As 11h30 foi realizada a Santa Missa em homenagem a Santo Expedito celebrada pelo 
Pároco Pe. Sergio Bertotti, com a benção dos Cavaleiros, Populares e animais na Igreja Matriz. 
onde foram confeccionados 19.400 Santinhos de Santo Expedito para serem distribuídos no local 
e para as comunidades interessadas. 

O evento contou com apoio da Prefeitura de Foz, Fundação Cultural, Guarda Municipal, 
Corpo de Bombeiros, Policia Militar e Colégio Agrícola, local de concentração para inicio da 
cavalgada do santo protetor. 

 
Presidente da Câmara pede documentos sob denuncia de Volpi 
 

 
 
O vereador Rogerio Quadros atual presidente da Câmara de Foz, deve estar sendo mal 

assessorado pois vir pedir a uma entidade denunciante do não cumprimento de Lei 
Municipal VIGENTE, ao invés de praticar atos de oficio de vereador que é o de FISCALIAR, é no 
mínimo estranho. 

 
LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE FOZ DO IGUAÇU/PR. 
X – fiscalizar e controlar, diretamente, os atos do Poder Executivo, incluídos os da 

Administração indireta, fundacional e companhias com participação societária do Município; 
XIII – representar ao Ministério Público, mediante aprovação de 2/3 (dois terços) dos seus 

membros, contra o Prefeito, o Vice-Prefeito e Secretários Municipais ou ocupantes de cargos da 
mesma natureza, pela prática de crime contra a Administração Pública que tiver conhecimento; 

XVIII – solicitar informações e sugerir medidas ao Prefeito Municipal sobre assuntos 
referentes à Administração; 

Art. 13 É fixado em trinta dias o prazo para que os responsáveis por órgãos da 
administração pública direta e indireta do Município prestem as informações e encaminhem os 
documentos requisitados pela Câmara Municipal, na forma desta Lei Orgânica. 

Parágrafo Único – O não atendimento no prazo estipulado no “caput” deste artigo obriga 
ao Presidente da Câmara solicitar, na conformidade da legislação vigente, a intervenção do Poder 
Judiciário para fazer cumprir a obrigação.  
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Regimento Interno da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu 
Art. 2º A Câmara tem funções legislativas e exerce atribuições de fiscalização financeira e 

orçamentária, controle e assessoramento dos atos do Executivo e pratica atos de administração 
interna. 

Podemos então dizer que é função de oficio do vereador FISCALIZAR o cumprimento de 
Lei Municipal vigente e dos atos do poder executivo, onde havendo denuncia cabe aos 
nobres EDIS realizarem as diligencias, pedidos de informações e oitivas para tal, visto que a parte 
do denunciante é levar a informação do mal a administração publica e a população, que estão 
fazendo. 

Vale lembrar que o vereador presidente da casa é profissional da área de segurança 
pública, em especial policial civil que durante anos desenvolveu seu trabalho na Delegacia de 
Homicídio, sabendo melhor que outros da necessidade de se investigar uma Noticia de Fato, 
quando chega ao conhecimento do agente público. 

Inclusive alguns vereadores membros da mesa diretora foram alertados e não tomaram 
providencia alguma, o que não havendo neste novo envio de expediente serão todos 
responsabilizados por ação de prevaricação e omissão como parlamentares. 

 
DOS FATOS: 
Luiz Roberto Volpi, Secretário de Obras fora denunciado por não cumprir o disposta na 

Lei Municipal 22/2004 de autoria do Vereador Ney Patricio, como da Constituição Municipal em 
seu art. 067. 

 

 
 
DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS 
Art. 67 Os Secretários Municipais serão escolhidos dentre brasileiros maiores de dezoito 

anos, residentes no Município de Foz do Iguaçu e no exercício dos direitos políticos. (Redação 
dada pela Emenda à Lei Orgânica nº 22/2004) 

 

 
 
Vejam que nossa heroica Atendente de Creche e Secretária de Administração Edineia 

Riquelmes, fora comunicada formalmente para providencias, mas preferiu 
ser omissa e prevaricar optando pelo arquivamento da denuncia, ao que juntou na resposta a 
este denunciante uma copia de conta telefônica da Oi, onde o tal VOLPI faz prova de residência 
na Av Brasil, nº 1777, Sl-016, o que despertou nossa curiosidade e fomos checar. 
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DO ENDEREÇO: 
Trata-se de endereço em prédio comercial de nome Rios Center, onde pode ser 

encontrado a instalação da LR Volpi Construção Civil de propriedade do ainda secretario de obras 
e de seu filho Luiz Rodrigo Sant’Ana Volpi, qual reside em Cascavel-PR. 

 

 
 
Em alteração de razão social da LR Volpi Construção Civilem 2014, vimos ainda 

a elevação de patrimônio ao montante de aproximados R$ 300 mil, sendo o capital 
de 85% pertencente ao denunciado secretario Volpi, qual por documentos do veiculo e 
por Certidão Eleitoral do TSE reside em Ponta Grossa–PR, contrariando a Lei Orgânica de Foz. 

 

 
 
Se a lei esta vigente e não é cumprida, logo vemos que a cidade se tornou a casa da Mãe 

Joana, vez que vereadores e a prefeita Inês Weizermann foram alertados formalmente com 
protocolos no Poder Executivo e Poder Legislativo, sem providencias, contando ainda com 
o CORPORATIVISMO da atendente de creche e secretaria Edineia Riquelmes, que foi também 
junto com Volpi parte do governo Reni/Ivone, onde tinham esses cargos. 

Se a lei só existe para enfeite, por que as cumprir? Vejam o que diz ainda o Regimento 
Internoda Câmara de Vereadores de Foz. 

Art. 83 São deveres do Vereador, além de outros previstos na Lei Orgânica: 
IX – residir no território do Município. 
“Prometo cumprir a Constituição Federal, a Constituição Estadual e a Lei Orgânica 

Municipal, observar as Leis, desempenhar o mandato que me foi confiado e trabalhar pelo 
progresso do Município e bem-estar de seu povo”. 

“Assim o prometo“. 
Porque prometer o que não se vai cumprir? Não o façam então. 
 

https://leismunicipais.com.br/lei-organica-foz-do-iguacu-pr
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PS: Na tarde desta terça (25/4), me encontrei com o titular da 6ª Promotoria de Defesa do 

Patrimônio Público, ínclito Drº Marcos Cristiano Andrade no Fórum de Justiça de Foz. 
 

 
 
Falam de prisão de Reni Pereira, mas se esquecem de Mac Donald 
E você que vem falando que o ex-prefeito Reni Pereira poderá pegar anos de cadeia, de 

uma olhada e veja que o ex-prefeito Mac Donald, já fora condenado e julgado por colegiado que 
manteve o transito em julgado, o que já fora determinado pelo Superior Tribunal Federal que cabe 
cadeia 

 

 
 
Se o “PATO” Paulo Mac Donald, que já tem 3 CONDENAÇÕES, inclusive 

por IMPROBIDADE administrativa e DANOS ao erário por enriquecimento ILICITO como FICHA 

https://www.facebook.com/paulo.macdonald.ghisi/
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SUJA, esta livre, leve e SOLTO, imaginem Reni Pereira, qual nem uma condenação possui 
ainda???? 

 
 

 
 
Oito mil EGRESSOS são atendidos pelo Patronato Penitenciário 
Estas pessoas são encaminhadas pelo juiz para cumprirem determinadas horas de algum 

tipo de serviço em entidades. 
 

 
 

Há cinco anos o Patronato Penitenciário Municipal funciona em Foz do Iguaçu. 
Implantado com o apoio do Conselho da Comunidade de Foz do Iguaçu, da Itaipu Binacional, da 
Secretaria da Justiça, Cidadania e Direitos Humanos do Paraná (SEJU), da Unioeste e da 
Prefeitura Municipal, é um órgão penal que trabalha com condenados em regime aberto – ou 
seja, cumprindo prestação de serviços à comunidade ou em liberdade condicional. 

Em Foz já são 7.900 pessoas atendidas, todas egressas do sistema prisional, que estão 
em cumprimento de alguma medida ou beneficiárias de penas alternativas. Essas pessoas 
recebem a sanção penal aplicada pelo juiz e são obrigadas a cumprir determinado serviço à 
comunidade, na maioria das vezes o mais compatível com suas habilidades. 
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O serviço é conduzido pelo Patronato, responsável pelo encaminhamento do egresso à 
entidade devidamente cadastrada no serviço social do órgão. Atualmente, são 200 entidades 
cadastradas no município que recebem egressos, entre escolas, creches e associações. 

“O juiz aplica a sanção penal e o réu é obrigado a cumprir algum serviço comunitário, 
estipulado em horas, com mínimas e máximas a serem cumpridas por semana. Nós recebemos o 
egresso e trabalhamos na inserção social dele, no preparo e qualificação para o mercado de 
trabalho, com cursos periódicos. Nestes cinco anos, aumentamos consideravelmente o número 
de egressos atendidos, superando o número de 7.900 em Foz do Iguaçu”, disse o diretor técnico 
do Patronato Municipal, Alexandre Calixto. 

No trabalho de inserção social e preparo ao mercado de trabalho, o Patronato realiza 
atividades multidisciplinares nas áreas de pedagogia, psicologia e com cinco programas em 
andamento: SAIBA, BASTA, BLITZ, E-LER (que incentiva a leitura) e o ECOAULAS, recém-
implantado, com parceria da ADERE. 

“Ao cumprirem todas as horas de serviço comunitário determinadas pelo juiz, os egressos 
extinguem as penas, saem mais fortalecidos psicologicamente e preparados para competir no 
mercado de trabalho. Esse é o nosso foco, oferecer atendimento ao egresso para que ele possa 
se ressocializar, independente de sua pena, mas que tenha a chance de se reinserir na 
sociedade”, ressalta Calixto. 

 

 
 

PS: Vale lembrar que o GECEG a ONG qual é presidido por este jornalista (Oliveirinha), 
esta devidamente cadastrado como TOMADOR de serviço do Patronato Penitenciário Municipal. 
Dia desses poderei receber uns e outros. 

Meu abraço especial vai para o ex-vereador Valentin da Silva (PRP), qual me abordou na 
Av Brasil e cobrou atualização do nosso Blog. Verifica-se, que é nosso leitor. 

Uma Corujinha disse que certo empresário de família tradicional de Foz, após provocar 
acidente com morte em Santa Catarina fugiu sem prestar socorro. Em breve a Coruja do 
empresário do ramo de comunicação será DEPENADA.  
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Facebook Fronteira Urgente – 27 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1323856717650918 

 

 
 
 

Fronteira Urgente – 27 de Abril de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/prefeito-eleito-chico-brasileiro-psd-sera-empossado-pela-
camara-de-vereadores-no-dia-1o-de-maio/ 

 

Prefeito eleito Chico Brasileiro (PSD) será empossado pela Câmara de 
Vereadores no dia 1º de maio 

 

 
 
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu empossa na segunda-feira, 1º de maio, dia do 

trabalhador, o Prefeito eleito Chico Brasileiro (PSD) e Vice-Prefeito eleito Nilton Bobato (PCdoB). 

https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1323856717650918
http://fronteiraurgente.com.br/prefeito-eleito-chico-brasileiro-psd-sera-empossado-pela-camara-de-vereadores-no-dia-1o-de-maio/
http://fronteiraurgente.com.br/prefeito-eleito-chico-brasileiro-psd-sera-empossado-pela-camara-de-vereadores-no-dia-1o-de-maio/
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A condução dos trabalhos da mesa é realizada pelo Presidente da Câmara, Vereador Rogério 
Quadros (PTB). 

Francisco Lacerda Brasileiro, conhecido por Chico Brasileiro (PSD), foi eleito Prefeito de 
Foz do Iguaçu nas eleições suplementares, em 2 de abril de 2017, com 69.469 votos. Chico 
Brasileiro foi eleito Deputado Estadual em 2014 com 50.930 votos, ele foi Vereador de Foz por 
dois mandatos (2000 e 2004), foi vice-prefeito de Foz do Iguaçu em 2008 e Secretário Municipal 
de Saúde em 2005, quando foi convidado pelo Poder Executivo. Anteriormente, em 1996 ele 
tentou ser Vereador em Foz do Iguaçu e ficou como suplente. Posteriormente, em 2000 foi eleito 
parlamentar da cidade. 

Chico Brasileiro é natural de Piancó, no sertão da Paraíba, nascido em 7 de Outubro de 
1965. Ele é casado com Rosa Maria Jeronymo Lima, nascida em Belo Horizonte (Minas Gerais), 
mas criada em Campina Grande, na Paraíba. O casal tem dois filhos: Caio Gabriel e João 
Guilherme, nascidos em Foz do Iguaçu, na antiga Santa Casa Monsenhor Guilherme. 

O casal mora em Foz do Iguaçu desde 1991, Chico é formado em Odontologia pela 
Universidade Estadual da Paraíba (UEPB), período em que se inicia seu engajamento político e 
também firma sua paixão pela área da saúde. Chico é Servidor Público Municipal de Foz do 
Iguaçu. Como dentista, ele atuou nos postos de saúde do município Iguaçuense. Sua esposa, 
Rosa Maria, também é Servidora do Município Iguaçuense, ela é formada em Psicologia. 

Na solenidade, também será empossado o Vice-prefeito eleito Nilton Bobato (PCdoB). 
Nascido na cidade de Panorama, São Paulo, Bobato tem dois filhos: Letícia Puchalski Bobato e 
Carlos Eduardo Stocker Bobato. Ele é formado em Letras pela Unioeste e é Professor de Ensino 
Médio, Servidor da Rede Estadual de Ensino do Paraná. Ele mora em Foz do Iguaçu desde 1980. 
De 2005 a 2008 foi Diretor da Secretaria da Saúde, na gestão em que Chico Brasileiro foi o 
Secretário da pasta. Bobato foi Vereador em Foz do Iguaçu por dois mandatos, de 2009 a 2016, 
pelo Partido Comunista do Brasil (PC do B), ao qual está filiado desde 1993. 

A Cerimônia de posse dos futuros governantes de Foz do Iguaçu terá início às 16h do dia 
1° de maio, no Hotel Golden Park Internacional. A entrada do evento será pela Rua Xavier da 
Silva. Mas, considerando que a rua estará fechada para veículos, só é possível ter acesso ao 
local a pé. 

Ao todo, já são cerca de 80 profissionais envolvidos com organização da solenidade. A 
TV Câmara vai realizar a transmissão ao vivo, a qual que será feita diretamente do hotel. A 
transmissão acontecerá via Youtube e Facebook na Página oficial da Câmara Municipal de Foz 
do Iguaçu, com vistas a dar maior transparência e a possibilidade de que toda população possa 
acompanhar o evento, visto que o Salão Real do Hotel Golden Park Internacional comporta até 
mil pessoas. 
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28/04/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 28 de Abril de 2017 – Capa 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) - 28 de Abril de 2017 – Pág. 06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 28 de Abril de 2017 – Pág. 07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 28 de Abril de 2017 – Pág. 09 
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Jornal Impacto Paraná - 28 de Abril de 2017 – Pág. 14 
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PMFI – 28 de Abril de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40966 

 

GGIM DEFINE PROGRAMAÇÃO DO MAIO AMARELO 2017 
 
Tema deste ano é: Minha escolha faz a diferença; a abertura oficial será no dia 5 de maio, 

às 19h30, na Câmara de Vereadores. 
 

 
 
O Gabinete de Gestão Integrada Municipal – GGIM de Foz do Iguaçu - definiu a 

programação do Maio Amarelo 2017. A campanha, realizada em nível internacional, ocorrerá com 
várias ações de conscientização contra acidentes de trânsito. A abertura oficial em Foz será na 
próxima sexta-feira (5), às 19h30, na Câmara de Vereadores. 

Pelo calendário, as atividades se estendem até o dia 30/5, com palestras, blitz 
educativas, caminhadas, passeios ciclísticos, treinamentos, exposições, entrega de panfletos, e, 
escola itinerante. As ações acontecem em parceria com escolas, Cmeis, entidades, associações, 
Sest/Senat, paróquias, forças de segurança, Detran, Shoppings, Itaipu Binacional e Foztrans e 
secretarias municipais. 

O tema deste ano é “Minha Escolha faz a Diferença”, partindo da ideia de que todos os 
motoristas, motociclistas e pedestres fazem a diferença ao terem consciência de evitar qualquer 
acidente no trânsito. “Todos nós somos responsáveis pelo o que acontece no trânsito, por isso, 
minha escolha faz a diferença quando assumo o compromisso de zelar pelas leis de trânsito”, 
disse o secretário executivo do GGIM, inspetor da Guarda Municipal, Josnei Fagundes. 

Amanhã (29) terá apresentação da campanha Maio Amarelo na Capela Nossa Senhora 
da Rosa Mística, no Jardim das Palmeiras, às 14h. A partir do dia 1º de maio os outdoors 
educativos estarão sendo instalados ao longo da rodovia, com a responsabilidade da 
concessionária Ecocataratas. De 1 a 15 de maio haverá entrega de flyers e lixeiras automotivas 
nas praças de pedágio. 

Já na terça-feira (2), será realizada a primeira aula de educação para o trânsito na Escola 
Foztrans, na Vila Portes, às 14h, com alunos do Cmei Jardim Lindóia. A Pré-abertura está 
agendada para o dia 3 de maio, às 10h, com uma caminhada saindo do colégio estadual Flávio 
Warken. Este evento é aberto à toda comunidade, assim como as demais ações que acontecem 
durante o mês de maio na cidade. 

O Maio Amarelo é um movimento que nasceu com o principal objetivo reduzir o número 
de acidentes e tornar o trânsito mais seguro. É realizado em vários países, inclusive no Brasil, 
que é considerado o 4º país em número de acidentes no trânsito. 

Entre as sete maiores cidades do Paraná, Foz do Iguaçu está em segundo lugar com o 
maior número de acidentes no trânsito, apesar da redução no número de mortes, de 70 em 2013 
para 32 em 2016. A primeira cidade do Estado com mais registros de mortes no trânsito é 
Maringá. 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40966
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 “A cada doze minutos uma pessoa morre de acidente de trânsito no Brasil. Apesar de 
termos diminuído os índices em Foz é preciso manter o trabalho integrado. Sem gestão não há 
segurança. O desafio agora é com a realização do Maio Amarelo deste ano. Estaremos 
concentrados durante um mês inteiro em ações intensificadas que trabalhem a conscientização 
de motoristas e de toda a população”, defende Fagundes. 

 
Serviço: 
Dia: 5/5, às 19h30, na Câmara de Vereadores, abertura oficial da Campanha Maio 

Amarelo 
Link completo da programação: https://drive.google.com/file/d/0B-

BDJgaFEMucUHVYSXg4a29fajg/view 
Inspetor Fagundes GGIM: 9.9997 3553 
 
 

Facebook - Rádio Cultura – 28 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1703771579636395 

 

 
  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1703771579636395
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Rádio Cultura – 28 de Abril de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/chico-brasileiro-anuncia-parte-da-equipe-de-
governo/#.WRM7j1UrIdU 

 

Chico Brasileiro anuncia parte da equipe de governo 
 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro (PSD) anunciou hoje (28) os nomes de cinco secretários que 

farão parte de sua equipe de governo. Ney Patricio, Osli Machado e Inês Weizmann foram 
confirmados nas pastas de Administração, Procuradoria e Saúde, respectivamente. Juca 
Rodrigues e Elias Oliveira completam a lista pela Fundação Cultural e Assistência Social. Os 
próximos nomes serão anunciados durante coletiva de imprensa no dia 02. 

“Estamos fazendo uma composição técnica, indicando nomes que reúnam conhecimento, 
experiência e o comprometimento necessários para o desempenho das funções. Será um quadro 
de secretários que trará agilidade e soluções para a população.” explica Chico Brasileiro. 

A primeira reunião de trabalho da nova equipe de governo está confirmada para o 
próximo dia 02, as 09 da manhã, na sede da Fundação Cultural, onde novos nomes serão 
anunciados, e prefeito e vice estarão atendendo a imprensa. 

 
Quem é quem: 
Osli de Souza Machado – Procurador Geral do Município, com formação acadêmica em 

Direito com especialização em Direito Penal e Direito Processual Civil e pós-graduação em 
Administração de Negócios, é advogado e professor universitário. 

Ney Patrício da Costa – Secretário de Administração, Contador e Advogado, empresário, 
foi vereador na legislatura de 2001 à 2004. É delegado Regional do CRC-PR, ex-presidente do 
Sindicato dos Contadores de Foz, Membro do Comitê Gestor Municipal e Membro suplente do 
Codefoz. 

Inês Weizmann dos Santos, empresária, com experiência entre os anos de 2004 a 2012 
como coordenadora do Centro de Especialidades Médicas, Supervisora de 09 unidades de 
saúde, Supervisora do Banco de Leite Materno e Supervisora da Casa de Apoio ao Câncer, foi 
suplente de vereador na legislação 2012 – 2016, eleita vereadora em 2016, é a atual presidente 
da Câmara licenciada. 

Joaquim Rodrigues da Costa, Juca Rodrigues, produtor cultural, ator e diretor há mais de 
25 anos, co-autor do Projeto que deu origem a Lei que instituiu o Sistema Municipal de Cultural 
de Foz do Iguaçu, Secretário Geral da Fundação Cultural em 2012. Foi vice-presidente da 
Associação de Cultura do Oeste do Paraná. Entre 2009 e 2012 coordenou edições dos Festivais 
de Teatro de Foz do Iguaçu e da Feira Internacional do Livro. 

Elias de Sousa Oliveira, Assistente Social Graduado pela Unioeste Toledo, Mestre em 
Serviço Social pela Universidade Federal de Santa Catarina na área de política Social questão 

http://www.radioculturafoz.com.br/chico-brasileiro-anuncia-parte-da-equipe-de-governo/#.WRM7j1UrIdU
http://www.radioculturafoz.com.br/chico-brasileiro-anuncia-parte-da-equipe-de-governo/#.WRM7j1UrIdU
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Social e Direitos Humanos. Foi Conselheiro Municipal de Assistência Social de Foz do Iguaçu de 
2005 a 2010. Foi docente dos Cursos de Serviço Social e Psicologia da Uniamérica de 2004 a 
2013. Servidor público Federal Assistente Social da Unila desde 2011. 

 
 

Click Foz Notícias – 20 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1445006612241447 

 

CHICO BRASILEIRO ANUNCIA PARTE DA EQUIPE DE GOVERNO 
 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro (PSD) anunciou hoje (28) os nomes de cinco secretários que 

farão parte de sua equipe de governo. Ney Patricio, Osli Machado e Inês Weizmann foram 
confirmados nas pastas de Administração, Procuradoria e Saúde, respectivamente.  Juca 
Rodrigues e Elias Oliveira completam a lista pela Fundação Cultural e Assistência Social.  Os 
próximos nomes serão anunciados durante coletiva de imprensa no dia 02. 

“Estamos fazendo uma composição técnica, indicando nomes que reúnam conhecimento,  
experiência e o comprometimento necessários para o desempenho das funções. Será um quadro 
de secretários que trará agilidade e soluções para a população.” explica Chico Brasileiro. 

A primeira reunião de trabalho da nova equipe de governo está confirmada para o 
próximo dia 02, as 09 da manhã, na sede da Fundação Cultural, onde novos nomes serão 
anunciados, e prefeito e vice estarão atendendo a imprensa. 

 
Quem é quem: 
Osli de Souza Machado – Procurador Geral do Município, com formação acadêmica em 

Direito com especialização em Direito Penal e Direito Processual Civil e pós-graduação em 
Administração de Negócios, é advogado e professor universitário. 

Ney Patrício da Costa – Secretário de Administração, Contador e Advogado, empresário,  
foi vereador na legislatura de 2001 à 2004. É delegado Regional do CRC-PR, ex-presidente do 
Sindicato dos Contadores de Foz, Membro do Comitê Gestor Municipal e Membro suplente do 
Codefoz. 

Inês Weizmann dos Santos, (foto) empresária, com experiência entre os anos de 2004 a 
2012 como coordenadora do Centro de Especialidades Médicas, Supervisora de 09 unidades de 
saúde, Supervisora do Banco de Leite Materno e Supervisora da Casa de Apoio ao Câncer, foi 
suplente de vereador na legislação 2012 – 2016, eleita vereadora em 2016, é a atual presidente 
da Câmara licenciada. 

Joaquim Rodrigues da Costa, Juca Rodrigues, produtor cultural, ator e diretor há mais de 
25 anos, co-autor do Projeto que deu origem a Lei que instituiu o Sistema Municipal de Cultural 
de Foz do Iguaçu, Secretário Geral da Fundação Cultural em 2012. Foi vice-presidente da 

https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1445006612241447


CLIPPING DIÁRIO 
Abril 

16/04/2017 a 30/04/2017 
 

139 
 

Associação de Cultura do Oeste do Paraná. Entre 2009 e 2012 coordenou edições dos Festivais 
de Teatro de Foz do Iguaçu e da FeiraInternacional do Livro. 

Elias de Sousa Oliveira, Assistente Social Graduado pela Unioeste Toledo, Mestre em 
Serviço Social pela Universidade Federal de Santa Catarina na área de política Social questão 
Social e Direitos Humanos. Foi Conselheiro Municipal de Assistência Social de Foz do Iguaçu de 
2005 a 2010. Foi docente dos Cursos de Serviço Social e Psicologia da Uniamérica de 2004 a 
2013. Servidor público Federal Assistente Social da Unila desde 2011. 

 
 

Facebook – Click Foz Notícias – 20 de Abril de 2017  
Link: https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1445006612241447 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1445006612241447
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HLucas – 28 de Abril de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/28/chico-brasileiro-anuncia-parte-da-equipe-de-
governo/  

 

Chico Brasileiro anuncia parte da equipe de governo 
 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro (PSD) anunciou hoje (28) os nomes de cinco secretários que 

farão parte de sua equipe de governo. 
Ney Patricio, Osli Machado e Inês Weizmann foram confirmados nas pastas de 

Administração, Procuradoria e Saúde, respectivamente.  Juca Rodrigues e Elias Oliveira 
completam a lista pela Fundação Cultural e Assistência Social.  Os próximos nomes serão 
anunciados durante coletiva de imprensa no dia 02. 

“Estamos fazendo uma composição técnica, indicando nomes que reúnam 
conhecimento,  experiência e o comprometimento necessários para o desempenho das funções. 
Será um quadro de secretários que trará agilidade e soluções para a população.” explica Chico 
Brasileiro. 

A primeira reunião de trabalho da nova equipe de governo está confirmada para o 
próximo dia 02, as 09 da manhã, na sede da Fundação Cultural, onde novos nomes serão 
anunciados, e prefeito e vice estarão atendendo a imprensa. 

 
Quem é quem: 
 

 
 
Osli de Souza Machado – Procurador Geral do Município, com formação acadêmica em 

Direito com especialização em Direito Penal e Direito Processual Civil e pós-graduação em 
Administração de Negócios, é advogado e professor universitário. 

PITACO: Osli Machado foi Procurador Geral no segundo mandato do Paulo McD de 
2008/2012, portanto é do ramo. 

 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/28/chico-brasileiro-anuncia-parte-da-equipe-de-governo/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/04/28/chico-brasileiro-anuncia-parte-da-equipe-de-governo/
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Ney Patrício da Costa – Secretário de Administração, Contador e Advogado, 

empresário,  foi vereador na legislatura de 2001 à 2004. É delegado Regional do CRC-PR, ex-
presidente do Sindicato dos Contadores de Foz, Membro do Comitê Gestor Municipal e Membro 
suplente do Codefoz. 

PITACO: Nei Patrício foi presidente tampão da Câmara Municipal quando balearam o 
vereador Adilson Rabelo. Fato ocorrido no governo do Samis da Silva. Até hoje o pilantra do 
Sérgio Dávila que tem 15 anos para tirar na cadeia não deu as fuças. Sumiu no mundo! 
Responsabilidade do juiz do tribunal do júri que deu a ele o direito de recorrer em liberdade. 
Mesmo sabendo que já tinha fugido antes para a Bahia. 

 

 
 
Inês Weizmann dos Santos, (foto) empresária, com experiência entre os anos de 2004 a 

2012 como coordenadora do Centro de Especialidades Médicas, Supervisora de 09 unidades de 
saúde, Supervisora do Banco de Leite Materno e Supervisora da Casa de Apoio ao Câncer, foi 
suplente de vereador na legislação 2012 – 2016, eleita vereadora em 2016, é a atual presidente 
da Câmara licenciada. 

 

 
 
Joaquim Rodrigues da Costa, Juca Rodrigues, produtor cultural, ator e diretor há mais de 

25 anos, co-autor do Projeto que deu origem a Lei que instituiu o Sistema Municipal de Cultural 
de Foz do Iguaçu, Secretário Geral da Fundação Cultural em 2012. Foi vice-presidente da 
Associação de Cultura do Oeste do Paraná. Entre 2009 e 2012 coordenou edições dos Festivais 
de Teatro de Foz do Iguaçu e da Feira Internacional do Livro. 
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Elias de Sousa Oliveira, Assistente Social Graduado pela Unioeste Toledo, Mestre em 

Serviço Social pela Universidade Federal de Santa Catarina na área de política Social questão 
Social e Direitos Humanos. Foi Conselheiro Municipal de Assistência Social de Foz do Iguaçu de 
2005 a 2010. Foi docente dos Cursos de Serviço Social e Psicologia da Uniamérica de 2004 a 
2013. Servidor público Federal Assistente Social da Unila desde 2011. 

Informações: 
Rodrigo Monzon 
Os Pitacos são da lavra do Língua. 

 
 

Massa News – 28 de Abril de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeitura-contrata-dois-medicos-para-
filas-que-tem-9-mil-pacientes-Pmj0l.html 

 

Prefeitura contrata dois médicos para filas que têm 9 mil pacientes 
 
Processos ratificados - A prefeita Inês Weizemann ratificou sete processos de 

inexigibilidade de licitação referentes à contratação de plantões médicos e consultas médicas 
especializadas. Os contratos, por um ano, somam pouco mais de R$ 2,4 milhões. 

Mais médicos – Os novos contratos têm o objetivo de reduzir a fila de especialidades. 
Dois estão relacionados à Neurologia e psiquiatria. Outros cinco são destinados aos 
atendimentos na UPA e no Pronto-Atendimento. 

Espera angustiante - Profissionais das áreas de psiquiatria e neurologia iniciam o 
atendimento na próxima semana. Contudo, dados da Secretaria Municipal da Saúde revelam que 
as filas para as duas especialidades, engrossadas ao longo dos anos, listam 9 mil pacientes. Em 
resumo: a espera seguirá sendo angustiante. 

Detalhes finais - A Câmara empossa na segunda-feira (1º) o Prefeito eleito Chico 
Brasileiro (PSD) e Vice-Prefeito eleito Nilton Bobato (PCdoB). O presidente da Câmara Rogério 
Quadros (PTB) conduzirá os trabalhos.  

Redes sociais - A Cerimônia de posse terá início às 16h, no Hotel Golden Park 
Internacional e será acompanhado por mil pessoas no salão de eventos. A TV Câmara vai 
transmitir a posse ao vivo via Youtube e Facebook na página oficial da Câmara Municipal. 

Prefeito servidor - Chico Brasileiro, que é servidor de carreira, foi apoiado por 11 partidos. 
O prefeito sobe a escadaria para o gabinete com 69.469 votos na bagagem e 274 possibilidades 
de nomear assessores. 

Reunião inédita - As representações sindicais e associativas dos órgãos de segurança 
que atuam em Foz fazem Assembleia Geral Extraordinária nesta sexta-feira (28) em frente a 
Delegacia da Polícia Federal. Os participantes deliberam sobre as ações conjuntas a respeito da 
Reforma da Previdência e da greve geral. 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeitura-contrata-dois-medicos-para-filas-que-tem-9-mil-pacientes-Pmj0l.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeitura-contrata-dois-medicos-para-filas-que-tem-9-mil-pacientes-Pmj0l.html
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Corporações integradas - O evento, previsto para iniciar às 10h, reúne Policiais Federais, 
Policiais Rodoviários Federais, Bombeiros Militares, Policiais Militares, Agentes Penitenciários, 
Guardas Municipais e Policiais Civis. 

Ônibus parados - As empresas de transporte coletivo avisaram que não aceitarão 
paralisações irregulares. Porém, o Sindicato dos Rodoviários ignorou o recado. Os motoristas e 
cobradores devem parar às 8h. Não foi informado o tempo que o protesto deverá durar. 

Vontade soberana - O Sindicato dos Bancários em Foz e Região apóia, mas não adere à 
greve. A decisão foi tomada em assembleia no dia 19 de abril. Agências atendem normalmente 
nesta sexta-feira (28). 

Feriado prolongado - A Itaipu permitiu que os funcionários que tivessem direito a folga 
pudessem utilizar o benefício nesta sexta-feira (28). A possibilidade de esticar o feriado animou 
muita gente. A manobra, portanto, esvazia o movimento na binacional. 

IPTU reajustado -  A Secretaria da Fazenda informou que resolveu o entrave do IPTU. Os 
carnês, com reajuste de 7,14%, serão entregues entre 10 e 15 de maio. O pagamento em cota 
única ou a primeira parcela deverá vencer entre 10 e 15 de junho. 

Menos parcelas - Com o atraso nos procedimentos o parcelamento foi reduzido para até 
sete vezes. Até sete, pois o valor da parcela não pode ser inferior a R$ 76,80. Para o pagamento 
à vista  permanece o desconto de 10%. O benefício da regressão progressiva pode chegar até 
15% acumulado. 

Custos bilionários - Um levantamento do Ministério Público do Trabalho em parceria com 
a Organização Internacional do Trabalho revela que o Brasil gastou, nos últimos cinco anos, R$ 
20 bilhões com benefícios em consequência de acidentes de trabalho. 

Situação paranaense - Segundo dados do Sistema de Informação de Agravos de 
Notificação, organizado pelo SUS, Sistema Único de Saúde, desde 2006 mais de 43 mil casos de 
acidentes de trabalho considerados graves já foram registrados no Paraná. 

Acidentes graves - No Paraná 89% dos casos registrados são considerados graves. Um 
acidente é considerado grave quando envolve amputações, fraturas, traumatismos múltiplos ou 
outras complicações que afetem de forma drástica a integridade do trabalhador. 

Nota Paraná - Lançado em agosto de 2015 o Nota Paraná ultrapassou o número de um 
1,5 mi de participantes. Com 17 sorteios realizados o programa já disponibilizou R$ 481 milhões 
em créditos e prêmios.  

Teto constitucional - Por decisão majoritária, o Plenário do Supremo Tribunal Federal 
(STF) entendeu que deve ser aplicado o teto remuneratório constitucional de forma isolada para 
cada cargo público acumulado, nas formas autorizadas pela Constituição. 

Traduzindo: O teto constitucional deve ser considerado em relação a cada uma das 
remunerações isoladamente, e não quanto à soma delas. O tema teve repercussão geral 
reconhecida. 

Investigação sigilosa - Peritos recolhem material biológico e impressões digitais deixadas 
nas casas, carros e armas utilizados pela quadrilha que promoveu o milionário assalto a uma 
transportadora de valores em Ciudad del Este. O material será confrontado com o banco de DNA 
da Polícia Federal brasileira. 
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Facebook – Política em Foco Foz – 29 de Abril de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1763248340633878/?type=3&theater 
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